
|La Tribuna
I----------- ----- —de Alfolí ce te  —---------------
pirector: Carlos Zuloaga López - DIARIO INDEPENDIENTE Jueves, 11 de Octubre de 1990

AÑO VII ■ NUM. 2.106 ■ Edita Publicaciones de Albacete, S. A. (Pubalsa) ■ 75 PTAS.

1 ^esu/faron infruettmsns los intentos de conciliación entre los candidatos Martínez Paños y José Alarcón 
[ cl C

"íLa lista única para el Congreso 
|del PP está cada vez más lejos

¡Pisar de las gestiones de mediación efectuadas por
Esttw ^^^^do de Madrid, José Cholbi, persisten las dife- 
0 del>L?”^*^^ notables que separan a las dos ‘familias’’ popu-

C^’.?“^ dguen enzarzadas en su pugna particular

roviW 
; acc 
nte 
la

^tatuW
ón «í '^¡-obtener la victoria en el 
^>‘^IPPce,ebn,ráe"wen el próximo congreso provincial

de noviembre en Albacete.

La Pegatina ■■..........'■■
El rebaño popular

CARLOS ZULOAGA
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üna ^^áos rechazó l';L“f“>a del ex senador
quien proponía la x^^^^ncia de ambos conten- 

a ocupar la presiden- 
jfT’'* consenso de una can- 

^^^^^da y que el líder 
^^^^cira dimitiera para AÍlid^^^ilar inteferencias.
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Los renovadores 
critican la inhibición 
de Toledo y piensan 
que hay resistencias 
interesadas al relevo 
generacional

El rebaño se ha desmadrado de nuevo. El pastor ya 
no sabe las ovejas que faltan, las ovejas que sobran. 
Los nombres y el número de las primeras es una interro
gante que los dirigentes de la derecha son incapaces de 
aclarar. Su ineptitud es tan descarada que ni los más 
inútiles del rebaño aceptan sus directrices. De las que 
sobran, qué añadir. Nada de nada. Son los de siempre, 
los mismos que año tras año han apostado por sus intereses 
particulares antes que por los de su electorado. Son lo 
peor del rebaño, ovejas para el matadero. Al pastor sólo 
le queda encontrar el perro ideal para recuperar las ovejas 
perdidas y mandar a casa a los inútiles de siempre.

El dirigente centrista A. Palacios.
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1 Ejército español tiene 
in su poder mini • 
ideares (BEAC) de air

^^P'^áü! dispone 
de aire combustibletnio^ B^.^^ú

Y además
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Explosiva de Aire-Combustible 
(BEAC) ha sido denominada la 
“mini bomba nuclear” y sus 
efectos penetran incluso en 
lugares protegidos de las armas 
explosivas convencionales.

(Pág. 22)

Escolarizar a los 
niños de tres años 
crea problemas en 
el ámbito educativo

(Pág. 10)

Conciertos y ballet 
en el XI Festival 
Internacional de 
Música de Albacete

(Pág. 11)

SI PSOE no tuvo eo <="®"‘®¿ 
ÍWonne de la ^"^acete 
’^líre los barrios de Ai

^^ gobierno 
áado ninguna cre-

^^ informe de la Uni-
^^ Castilla-La Mancha, 

por ei catedrático ¿5?^^^'.^^nadero, sobre la dis-
’'^a tenitorial de Albacete

¡del*

muni- en barrios, ya que ha mantenido 
su propuesta inicial de no con
templar a “El Ensanche” como 
una barriada de la ciudad, sino 
que la zona se divide en “Fá
tima” y “Franciscanos”.
_______________ (Pág. 9)

■

^^® jefe de Comandancia 

' ® L Guardia Civil
'(Pág. 6)

Rubio afirma que 
los tipos de interés 
no bajarán si no 
baja la inflación

(Pág. 25)

Matilde Fernández 
asegura que su 
gestión no está en 
entredicho

(Pág. 21)

Borrell, partidario 
de retrasar la 
entrada en vigor • 
del nuevo IRPF

___________ (Pág. 20)

Más de 60 muertos 
al ser incendiado 
un tren en la India 
por extremistas

(Pág. 28)

El CDS anuncia 
su intención de 
no renovar los 
pactos suscritos 
con el PP

El presidente en funciones 
del CDS, Adolfino Palacios, 
manifestó ayer su actitud con
traria a que su partido renueve 
los pactos suscritos con el PP 
para garantizar la gobernabili
dad de algunos ayuntamientos 
de Albacete. A su juicio, la 
extinción de estos compromisos 
se materializará a partir de las 
próximas elecciones, al tiempo 
que justificó su decisión alegan
do que la mentalidad retrógrada 
e intransigente de los dirigentes 
conservadores les impide man
tener alianzas sobre propuestas 
progresistas. En consonancia 
con el anuncio efectuado por 
Adolfo Suárez, se congratuló de 
“los acuerdos preferenciales” 
firmados con el PSOE y negó 
los riesgos de absorción vati
cinados por la derecha.

(Págs. 7 y 17)

Hi re,
ti KIM

Tarjetas premiadas en la semana dei 1 al 7 de Octubre
D. José Luis Navarro Talavera, de Albacete, Urbana 9
D® M® Rosano Serrano Vázquez, de Albacete, Urbana 3
D. Enrique J. García García, de Albacete, Urbana 2
D. Luis Angel Aguilar Montero, de Albacete, Oficina Ppal.
D. José Ciudad Leal, de Albacete, cliente de la Urbana 7

Mañana llega a 
la provincia el 
Eurobús con 
información 
sobre el Cáncer

La Asociación Española con
tra el Cáncer recorre durante 
esta semana las regiones de 
toda España, dentro de la cam
paña “Europa contra el Cán
cer”. Los autobuses que viajan 
informando sobre la prevención 
de esta enfermedad llegarán á 
la provincia de Albacete el 
próximo viernes, para estar el 
sábado, día 13, en las plazas 
del Altozano y Gabriel Lodares.

(Pág. 8)
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n este mismo espacio editorial se 
hacía referencia hace apenas un 
par de días a la escasa credi

bilidad que ofrece una formación política 
como el Centro Democrático y Social, 
que se ha entregado al socialismo gober
nante a cambio de un dudoso plato de 
lentejas; la conclusión evidente que, por 
nuestra parte como por la de cualquier 
observador imparcial, se obtenía de la 
evolución del partido de Suárez, era la 
previsible pérdida de la confianza que 
los electores de centro hasta ahora habían 
venido depositando en esta opción, lo 
que en buena lógica habría de redundar 
en beneficio de otras fuerzas que pudie
sen ocupar su espacio político.

Esto, que en buena parte del territorio 
nacional es un análisis intachable, en 
Albacete resulta de imposible cumpli
miento por culpa de los endémicos 
enfrentamientos entre “familias” dentro 
del Partido Popular. Los sufridos votantes 
que con su mejor voluntad introdujeron 
un día en la urna una papeleta con los
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A
dolfo Suárez reapareció ayer en 
público, después de su reelec
ción como presidente de la 

Internacional Liberal. El gran motivo 
de su rueda de prensa ha sido, natu
ralmente, la firma del acuerdo parla
mentario con el Partido Socialista. A 
Suárez se le notaba feliz. Le notan 
también feliz y eufórico las personas 
que han hablado con él en los últimos 
días. Es natural: el “matrimonio” con 
los socialistas le permite seguir pre
dicando la utilidad del voto que le han 
otorgado los ciudadanos. Las encuestas 
que maneja -reveladas ayer en la radio 
por Ernest LLuch- revelan que cuenta 
con un voto fiel del ocho por ciento 
del electorado, y ello le permite jugar 
de cara al futuro como la fuerza que 
dé al partido mayoritario (cualquiera 
que sea) la posibilidad de formar 
gobierno. Desde la seguridad de que 
nunca más habrá mayorías absolutas, 
Suárez se ve como el árbitro de la 
situación por algún tiempo. Para con
firmar todo esto habrá que esperar, 
naturalmente, tres años: los tres años 
que faltan hasta las próximas elecciones 
generales.

Pero Suárez hizo, al mismo tiempo. 

colores de Suárez, y que ahora estarán 
a la búsqueda desesperada de una oferta 
de centro-derecha en la que confiar, no 
sabrán a qué carta quedarse en atención 
a la imagen que dan los dirigentes del 
PP en nuestra provincia.

Son ya muchos los años que los popu
lares llevan en Albacete tirándose los 
trastos a la cabeza; desde el rocambolesco 
Congreso de Diciembre de 1.984, que 
con sus nada menos que cuatro listas 
para muchos fue el inicio de todos los 
males, la historia del partido conservador 
en Albacete se ha limitado a enfrenta
mientos personales, a rencillas y pugnas 
interesadas con la única finalidad de man
tener pequeñas parcelas de poder. Pero 
la derecha debería haber aprendido de 
su propia historia y saber que cuando 
uno se aferra a un poder pequeño pierde ' 
el poder grande que podría estar ahí, 
a la vuelta de la esquina.

Dentro de pocas semanas se va a cele
brár en Albacete -si es que no llega un 
nuevo aplazamiento gestado en los sóta- 

nos del Partido- el Congreso Pn» 
del PP. De ese Congreso depende, 
ramente, su futuro a nivel local jj 
vincial. Si los populares son cap 
buscar una solución justa y lógP 
la que sea, se habrá confirmado su 
para constituirse en alternativa de 
no y su fuerza de atracción no a® 
los votantes del CDS, sino incluí 
colectivos más progresistas deseos 
con las formas y maneras del P 
las diversas administraciones. 
contrario, continúan las broncas,^ 
servirá la mejora del partido ene! 
de España y sus perspectivas de 
votos, y hasta sus propios vot 
toda la vida podrían desengañarse 
está más cerca del electorado alta 
son los dirigentes de aquí, y a 
pendería una eventual responsa» 
gobierno. Si ni siquiera se ac 
su propia casa, ¿quién va a con 
ellos para regir los designios^ 

La

La fortuna socialista
un anuncio relevante: no serán reno
vados los pactos municipales con el 
Partido Popular. Se cae así aquella ilu
sión del nacimiento de un fuerte cen
tro-derecha capaz de constituir una 
alternativa al PSOE, al estilo francés. 
Y se cae por donde se levantó: por 
la esfera municipal. Es lo más logico 
que podía ocurrir. Sería muy difícil 
entender que, por muy “bisagra” que 
sea un partido, valga para establecer 
acuerdos duraderos al mismo tiempo 
con la izquierda y con la derecha. Y 
no podía terminar de otra manera la 
lucha por el centro político que han 
establecido el PP y el CDS.

Las consecuencias del anuncio son 
fundamentales para el futuro político 
de este país. Si parece claro que no 
volverá a haber mayorías absolutas para 
el gobierno de la nación, está mucho 
más claro que serán contados los muni
cipios importantes donde se consiga esa 
misma mayoría. Las encuestas no 
hablan de otra cosa que de la pérdida 
del voto urbano por el PSOE.

Una coalición de Aznar y Suárez le 
arrebataría al PSOE gran parte de las 
alcaldías y de los gobiernos autónomos, 
igual que aconteció en la ciudad de

©
Madrid. Con el anuncio oe 
bian todas las perspectivas. 
esté expresamente anuncia • 
CDS-PP deberá ser a 
CDS-PSOE, y los socialistasP|^ 
renacida la gran ,^
tener el poder municipal c j, 
el acceso -ahora nianten* 
poder central. El Suárez ■ 
la práctica, el Carrillo

A los socialistas ya ^^^^ 
menos el deterioro del 
Ya tienen un colchón en 
cansar su desgaste. jpoíi

¿Habrá que culpar a AZ ^^/ 
desenfundado el 1^^^^^.„9 Nf' 
busca del voto centris _ ^j^, 
PSOE contempla un 
quilo las elecciones man 
bién el señor Aznar P ^^ 
le dejan más libre su pt^r j^ 
Lo que tiene que hacer , ^j¿> 
de lo que hasta ahora m : 
el acuerdo PSOE-CI»^ ^ 
de que los afines se ^guár^r 
acuerdo. La pérdida ^^ j^ger- 
derecha es, sin duda, a ,if5 
para Aznar. Si el 1^^ p*; 

tas de poder, la g5tí^’ 
mentar la ilusión de qa

M.C.D.2022
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Punto de vista
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Desde la maltrato

EDUARDO CANTOS

comunicación de

Por favor, don Jesús

^ 
- Sí 

3 o
s - 

" S
2.

 as g. 3 "3
 -o

 3 
^ ^

 S
 -■

'^ 
3 ^

dS
 S

 
óT

 n
 c n S

í os
 ^ 

^ 3
 n o fj, 

o ^
 n 3

c^
 Q

. S
. o

s C m. 
n 

n ^
 O. 

C
Lj

::>
 ¡S 

o o
s —

■

n <t
> os

 s 3 ^ 
P

 
<-

^ Z 
3^

 n
c^

 os'r3
c:

=^
^~

3:
:z

í^
^Q

-S
s:

rs
os

 ‘~'
'^ n

c^
n^

'^S
^ 

^'^
^^

'■
<^

os
’^r

TQ
S

3o
s¡

S 
es

 c/s 3
11

 H
r^

? 
s 

^f
n^

'if
 1 

n 
r^

&
?^

s.
 ^

i r
s-

rr 
??

 §■■

°r 5^ ’’^3yor desprecio y 
a de consideración 

ios dr'" •"’^‘®^®^ ‘0®

Base Aérea, 
informativo

cnu el* ^^'^^ ^’^’ ^o^cre- 

ychem °®‘. ejerció espa- 

'^«ner en ^^”®^- junto a 
f^e divni ^^y^^® ^^ noticia, 

^ car^'a^ Despacho de 

expresio- 

"'formativo" ^^^^‘^ ^” ^sun- 
^”^05 ^^^ ®” estos

'^ y tratera" ""

^''‘‘ Práctir ^'^^^ ®" ^ue

!'’l»We¿vS^ *'® ”’“s

'’°’^ de firmamos
S®®"‘®*^s altas 

ramne ,'*'^^res, sin que 
respuesta ade-

resar. Y en este caso concreto, 
nadie me negará que las pala
bras' que pueda decir el res
ponsable del ministerio en don
de se albergan los ejércitos 
españoles, sí interesan a la opi
nión pública.

Hubo una época en que los 
que “ordenan y mandan” deci
dieron que el ejército dispusiera 
del sentimiento general de ser 
una parte más de la sociedad 
española. Por eso se “inventa
ron” las “jornadas de puertas 
abiertas”, a la que la prensa, 
la radio y la televisión, contri
buyeron con generosidad. 
Como siguen contribuyendo 
para contar otras cosas de 
menor entidad que no suelen 
ocupar espacio de primera pla
na, y que, sin embargo, sirven 
para que no se corte el cordón 
umbilical que une a la milicia 
con el pueblo, en ese perma
nente deseo de ser una misma 
cosa aun siendo diferentes.

Esta es nuestra protesta. La 
respuesta casi la sabemos; de 
ella harán oídos sordos los que 
tienen la responsabilidad de que 
todo se haga de una forma u 
otra. Y mañana, cuando de nue
vo la noticia de valor, la de 
primera plana revolotee por los 
espacios acotados de la Base 
Aérea de Los Llanos (íbamos 
a decir “nuestra Base Aérea”, 
pero renunciamos a ello ya que 
supondría una apropiación 
indebida), a todos nos pillará 
desprevenidos y contando las 
ovejas de un redil cuyo amo 
no se resigna a que eso de la 
“luz y taquígrafos” deje de ser 
una aspiración, y se convierta 
en la realidad que la carta mag
na de los españoles impone en 
su texto legal.

Un día, cierto Capitán Gene- 
gal de la Tercera Región Militar 
a los periodistas de Albacete 
nos calificó de “metetes”, y 
hubo que 'decirle que “por 
favor, un respeto”. También, y 
en cierto momento, a otro 
ministro del Ejército, precisa
mente en Los Llanos, le tuvimos 
que hacer un plante porque no 
nos atendió como era debido. 
Pero siempre sin que nuestro 
respeto y consideración hacia la 

clase militar disminuyera lo más 
mínimo, a pesar de que cuando 
las “bofetadas” se suceden una 
y otra vez en el mismo carrillo, 
éste termina quedándose con
dolido.

Hemos leído con detenimien
to las declaraciones que ayer 
hizo a LA TRIBUNA el coor
dinador de “El Pacto por Alba
cete”, don Jesús Alemán Pos
tigo, respecto de cierta infor
mación que el día anterior apa
reció en estas páginas referente 
al acto de presentación de dicho 
“Pacto”, y, la verdad, lo nota
mos excesivamente enfadado, y 
como si actuara de portavoz en 
cualquiera de las corporaciones 
donde tiene esa responsabili
dad. Pero no le asiste razón 
alguna para ponerse de ese 
modo, ya que de sus propias 
manifestaciones se desprende, 
que lo que el día anterior firma 
Femando Ganuza, es verdad. 
La discrepancia estaba en las 
cincuenta tarjetas o invitaciones 
que se iban a poner a dispo
sición del presidente Bono, 
según decía LA TRIBUNA, y 
que según Jesús Alemán, eso 
es absolutamente falso, malin
tencionado, a la vez que un 
infundado rumor. En la expli
cación de los hechos. Alemán, 
cuando habla del presidente de 
Castilla-La Mancha en relación 
con la recepción motivada por 
la ya dicha presentación, des
taca que la delegación albace
teña le haría partícipe de los 
preparativos, rogándole “como 
un favor” que estampara su fir
ma en determinadas tarjetas de 
invitación y las acompañara con 
un saluda personal “para tener 
mayor seguridad de que una 
serie de personalidades atende
rán nuestra petición de asisten
cia”. Y añade: “Nunca se ha 
concretado la cifra de las noti
ficaciones que llevarán este 
refuerzo de persuasión...”. Vale, 
vale, don Jesús. Su lenguaje, 
aunque es diferente al que uti
liza el informador, al final viene 
a decir lo mismo. ¡Y qué más 
4a -que sean tarjetas que salu
das...!

H Hoy, en estos momentos ^^^/

Volver, una ilusión 
familiar cumplida

LUIS PARREÑO

U
no se enorgullece de 

que los albaceten
ses seamos así, de 

que cuando hacemos un ami
go, lo hacemos para siempre. 
Y ello significa que nunca 
lo perdemos ni en la dis
tancia ni en el tiempo, y que 
en cualquier momento nos 
puede traer la satisfacción 
del regreso. Es el caso del 
teniente coronel Mario Gon
zález Alcalde, que ayer se 
hizo cargo de la Jefatura de 
la Comandancia de la Guar
dia Civil y que hizo pública 
confesión de su cariño, de 
su simpatía por Albacete, 
donde estuvo dos años, 
1986-88, como comandante 
segundo jefe, con el teniente 
coronel Julio Martín-Maes- 
tro.

En tan poco tiempo nos 
conoció; le conocimos. 
Debió producirse la tan traí
da y llevada situación de las 
lágrimas al venir y el llanto, 
en la despedida. Y, ahora, 
otros dos años después, hay 
un reencuentro de afectos. 
La familia González Alcalde 
viene a devolver los que se 
lleyó; nosotros vamos a 
entregarles —crecidos en el 
recuerdo cordial— los que 
nos dejaron. De verdad, es 
bonito que pasen cosas así.

Ha sido un emotivo epi
sodio en lá vida profesional 
y familiar de este hombre 
de la Benemérita, que nos 
ha relatado él mismo. Con 
el ascenso a teniente coronel 
se le planteaba la situación 
de solicitud de destino, lo 
que para estos hombres pro
mueve una “consulta fami
liar”. La esposa y los tres 
hijos de González Alcalde 
querían regresar a Albacete; 
él, también. Pero tenían que 
darse varias circunstancias. 
Por una parte que el puesto 
quedara vacante por ascenso 
o traslado de Jiménez Torri
jos; que no hubiera otras 
solicitudes...

Entraron en juego factores 
positivos. Ascendió Francis-

Los viejos amigos siempre vuelven...

g

La familia Gonzá
lez Alcalde viene a 
devolver los afectos 
que se llevó; noso
tros le entregaremos 
los que nos dejaron 

co Jiménez Torrijos, lo que 
ya era una primera satisfac
ción para González Alcalde, 
unidos por una gran amistad; 
se producía la vacante, en 
el tiempo justo para solici
taría; y se le nombraba.

Así se ha cumplido una 
ilusión familiar; así se rein
corporan a la vida albace
tense unos malagueños que 
profundizaron en los senti
mientos de la amistad y valo
raron la sencillez, la since
ridad, el carácter abierto de 
nuestras gentes, la hospita
lidad en cualquier parte y 
a todos los niveles. Una 
familia que no viene lloran
do; al contrario, que retorna 
con nuevas ilusiones y que 
va a vivir unos primeros días 
muy emocionada al hilo de 
los recuerdos, de las amis
tades renovadas...

Y regresan los González 
Alcalde en las vísperas de 
la conmemoración patronal, 
en honor de la Virgen del 
Pilar, cuando los albaceten
ses, hasta en el más apartado 
“puesto” rinden homenaje a 
la Guardia Civil, a los hom
bres que están en constante 
y sacrificado esfuerzo para 
mantener el orden y la tran
quilidad, a los ejemplares 
guardianes de la paz, aún a 
costa de sus vidas.

Nosotros quisiéramos aquí 
dedicarles un doble home
naje. En primer lugar, por 
seguir velando, con el honor 
del admirable Cuerpo, por 
la seguridad de las gentes 
y sus propiedades. Y en 
segundo, como un testimo
nio agradecido por amar con 
tanta ilusión a Albacete.

ó b o
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Mi abuelo Alonso IIH
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Asesinatos
despenalizados ¡

Q
uisiera enarbolar, desde el arran
que de estas líneas y a modo 
de apologético gallardete, el 

o aforismo de “quien a los suyos 
alaba, a Dios alaba”.

Voy, pues, y sin que nadie se llame 
a engaño, a hablar de mi abuelo, éste 
a quien aquí veis representado. Como 
puede intuirse, no era ni crecido ni men
guado, ni voluminoso ni esmirriado, de 
pasable arquitectura fisiológica, en suma. 
Concerniente a anejas cualidades inte
riores, de difícil transfloración -y menos 
basadas en tan añeja copia fotográfica-, 
es su nieto y homónimo quien intentará 
reflejar o dar la medida aproximada de 
su altura humana. Me constituyo en últi
mo eslabón de una cadena familiar, ya 
desaparecidos mis próximos antecesores, 
y acuciado por el reconcomio de ver 
tronchados unos recuerdos que -si no, 
y dado que la juventud se empeña en 
alejarse pausada, pero inexorablemente- 
se esfumarían en la oscuridad de los 
tiempos, insisto en utilizar el cautín y 
sentar esta soldadura. Hay ya tras de 
mí otro dilecto nieto, el pequeño Alonso, 
a quien y en especial, deseo dedicar 
este ensayo.

Corría el año de gracia de 1893. Sitúo 
la escena en la vivienda adaptada como 
casa-cuartel de la Guardia civil en Villal
gordo del Júcar, y en la cual, dada aque
lla época y remedando a nuestrp Cer
vantes, no es descabellado suponer debía 
toda incomodidad tener su asiento. De 
limitado “standing” se diría hoy. Mos
traba, sin embargo, su fachada a inte
riores, una desacostumbrada blancura. 
Los suelos, de rojizo ladrillo manchego, 
ventanas y cristales, resplandecían asi
mismo con el fulgor de una inequívoca 
limpieza a fondo. ¿Cómo se habría 
logrado semejante rareza, si la asigna
ción para aljofifados era nula?... Con 
el conocido milagro del trabajo, en este 
caso asignado a las cinco mujeres del 
cuartel, intensivo zafarrancho asociado 
al gasto a escote de los caldibaches, 
lechadas, estropajos y demás apechus- 
ques propios de tales tareas. Algo 
extraordinario, sin duda, motivaba tal 
evento. Una fuerte voz, procedente del 
número de la Benemérita en servicio 
de puertas, nos aclara el acontecimiento: 
“¡Guardias, el señor primer jefe de la 
Comandancia!...” El cabo y sus cuatro 
subalternos, impecablemente uniforma
dos y alineados a la derecha de la entra
da, bajo un rótulo en mayúsculas roma
nas con el lema “el honor es nuestra 
principal divisa”, se aprestan a la ini
ciación de la periódica y reglamentaria 
visita de inspección. El teniente coronel, 
seguido de un oficial ayudante y del 
comandante del puesto, entran en la sala 
de armas. A la izquierda, un mueble-ar
mero con sus cinco mosquetones. A la 
derecha, un pequeño armario archivo 
de documentos. Al fondo, mesa de escri
torio -gratificación mensual de 8 pesetas 
para material de oficina-, varios mon- 
toncitos de papeles bien ordenados, su 
vade de hule negro, pesado tintero de 
vidrio, lápices y plumas. En la pared 
principal, un cuadro con la efigie de 
la Reina Regente y otro de D. Javier 
Girón y Ezpeleta, Duque de Ahumada, 
fundador del Cuerpo, hierático y solem
ne, como transmontado de un cuadro

ALONSO GARRIDO* SEVILLA

A través de todos los medios, xi o, 
descarada propaganda de la inteni^fj 
voluntaria del embarazo, comoás ¿ 
tase de un adelanto social. L

Tanto el llamado “Institutos- 
Mujer”, como el Ministerio de "^ 
tar Social” vienen gastando enono^l 
supuestos en la promoción de asetí 
de niños inocentes en el vientre^ 
deshumanizadas madres. Canip^ 
son completadas y “ejecutad^

' Ministerio mal llamado de “S® 
ya qüe, en vez de “sanar” y ef 
las vidas, se vienen empleando •• 
lalaciones para terminar con» 
indefensas y palpitantes en lasp>^ 
cortando el aliento de los infantejo 
tremendos estertores de agonías

del Greco.
Finaliza la revista saludando a las 

familias en sus respectivos pabellones, 
siendo especialmente emotivo el tono 
llano y sencillo imperante en la visita. 
El interés por lo peculiar de cada casa 
subió de tono al conocer el avanzado 
estado de gestación de mi abuela Con
cha. Al día siguiente nacería mi padre. 
Tras palabras de ánimo y sinceras feli
citaciones para todos, la despedida, bajo 
un clima dísciplinadamente cordial.

Mi abuelo, nacido en 1858, fue des
tinado en su día a cumplir el servicio 
militar en el Real Cuerpo de Alabar
deros. De allí, y dado que la Guardia 
civil, fundada en 1844, no acababa de 
completar su cupo inicial de 14 tercios, 
hubo una recluta forzosa, y de ahí que 
fuese elegido para formar parte de dicho 
Cuerpo, del que siempre se sintió orgu
lloso. Nó salió de nuestra provincia, sien
do destinado, aparte de la ya citada 
población de Villalgordo, a las de Alatoz 
y La Roda. No padeció arresto alguno, 
siendo apreciado y querido tanto por 
sus superiores como por sus compa
ñeros.

Licenciado en los años de la Gran 
Guerra y enviudado prematuramente, no 
volvió a contraer nuevas nupcias, reti
rándose a nuestro pueblo natal, Moti
lleja. Era persona de convicciones y fuer
te carácter, lo que le valió el nombra
miento de juez municipal por dilatado 
tiempo, de cuya irreprochable actuación 
y cabal juicio todavía viven paisanos que 
dan fe, recordando su personalidad inta
chable. Fuerte aún, reanudó su primitiva 
ocupación en las labores del campo. Y 
esto no sólo por capricho o querencia 
a la tierra. Recuerdo el texto de un 
documento, que a fuerza de querer con
servado tan bien, sensiblemente, no 
damos con su paradero en casa. Decía: 
“S. M. el Rey (q. D. g.), ha tenido 
a bien, a propuesta de la Dirección 
General, conceder el pase a la situación 
de retiro, al Guardia 1® de la Coman
dancia de Albacete, Alonso Garrido 
Cabañero, con la asignación mensual de 
veintidós pesetas con cincuenta cén

timos .
Y todavía, en el repartimiento de con

tribuciones que el Ayuntamiento del 
pueblo establecía anualmente, se esti
maba “que al abuelo Alonso se le habría 
de poner algo más, porque cobraba del 
Estado”.

No hubo, pues, ascensos en su vida 
militar, ni a su final herencias materiales 
palpables. Dejó, sin embargo, cosas de 
inapreciable valor: el sentido de la inte
gridad y hombría de bien, que a través 
del engranaje generacional ha llegado 
fluyendo hasta nosotros, irrenunciable
mente.

No constituimos casta divergente 
quienes, como mi abuelo, mi padre y 
yo mismo, hayamos vivido -y formado- 
en una casa-cuartel. Somos conscientes 
de nuestros defectos y virtudes, tal como 
el resto de la ciudadanía, de la que 
formamdls parte. Pero, señor Aberasturi 
-y esto va como comentario puro al 
suelto aparecido el pasado septiembre 
en un diario de la ciudad-, la concepción 
de la casa-cuartel sigue vigente, sin desa
fiar el paso del tiempo ni manuales algu
nos de sociología. El Guardia civil, sus 
mujeres e hijos, son gentes de humilde 
grandeza, con una tremenda cohesión 
en su comunitario entorno. Creemos sir
ven honesta y eficazmente a la sociedad, 
mereciendo el reconocimiento hasta de 
sectores escasamente proclives a ello 
hasta hace poco.

.He tratado -no sé si conseguido- ani
mar unas imágenes reales sobre tema 
y personajes. Odia el delito y compadece 
al delincuente. Fortaleza, caridad, abne
gación. A estas consignas clave de la 
Benemérita, añadiría otras simples y 
vitales: vivir y dejar vivir. El desafío, 
iría, en todo caso, a los poderes capaces 
de intentar anular a los modernos bár
baros, evitando de una vez por todas 
la visión de esa dolorida estampa de 
un joven Guardia civil, no abatido por 
la metralla del odio en el cuartel de 
Zaragoza, sino por la infinita angustia 
al mirar los ojos sin vida de su inocente 
retoño, como preguntándose: “¡Señor, 
por qué!...”.

tiles. ,
En realidad, es lógico que tos 

hagan apología del delito. . J 
Lo que no es ya tan lógico v Ji 
se atrevan a defender la «day pr, 
tienen pegada la etiqueta de ' sari 
vadores”. Quizás sea porque se a' 
zan de la etiqueta y se la qoie^^^ 
pegar, permitiendo que con 
genocidio sangriento del aW ¡^ 
talizado. □

Se publican estadísticas de 
muertos en carretera; 
por los locos sanguinarios de 
ya no se pueden contabilizan 
cantidad de vidas inocentes 
en los quirófanos de la 
y en las clínicas del “negocio 
muchos intereses creados 
millones en juego. En e^ j^mj 
zaciones del abominable cri 
de se realizaron los nisyon j^¡, 
de influencias” con intervencij A 
nismos internacionales

Aunque el crimen se '
en muchas naciones y ^^^^, j 
los que hagan apología 
por eso deja de ser un 
cercenan vidas imp^nom^.”

Aunque lamentarse es i . * 
de el tiempo, nos ^^^®” ¡fticí»Ora 
la mayor parte de los 
dado la espalda a la vida y 
mudos”, por miedo, ante K|^.
.. Que Dios les perdone - ^j|

Carlos Roces Felgueroso ^^

Pobres de rep*®*

La ruina" económica, P 
sobreviene tras un P’’®‘^¡gf(jeii^j 
largo. Las familias que P^¿a5^j 
des fortunas subsisten g 
que van vendiendo po^ jj,¿i(í 
a eso se llamaba “venn’ 
no se pasaba en un “¡Jg„d¡£Í<l^ 
de la opulencia a la ^,5^ 
nos ha ocurrido a n^^^ifo 
con el conflicto del j^usef J 
invasión de Kuwait 1,3235"^d 
tado para provocar ®® ^ficí^ J 
ciones, profecías ca 
especialistas del J?® ’̂^ 
ciones de beneficios P,^¡3í^j 
y patrones. De la ero"» .^1 
que pregonaban nu jift^l 
hemos pasado de S® Pgstrf”^??! 
apretar el cinturón, 
terribles presagios. ^,Lfa<!6 ;,•« 
hoy cuando ayer 
con longaniza. Habra M ^^i* J 
derón de la Barca, c ^^nini^ I 
Tanto se aprende ®a I

Juan Sánchez Ra
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Divergencias ea la formación conservadora
Ujos alcanzarse una solución consensuada que 

'^^'°^’L ^^^^S^^ 3 I^s tendencias en disputa, las nego- 
^^^^^^”^^ ^^l^bladas para confeccionar una can-

provincial del Partido Popular, no acaban de 
llegar a buen puerto. En cambio, todo parece

{U, -------------------------------------------- - -------------- indicar que las divetgencias que originan el dis-
d¡aatura de unidad que propicie la ansiada tanciamiento entre las familias que encabezan

Stitulo 2

Martínez Paños, y el ex senador, José Alarcón, 
respectivamente, se han acentuado en los últimos 
tiempos, hasta el punto de que las conversaciones 
están prácticamente suspendidas y se diluye por 
momentos la hipótesis de una lista unitaria.)fKoaciliacióa, con vistas al próximo congreso el actual presidente de la Junta Gestora, Gabriel

Ia^ contactos entre las “familias’' que lideran Martínez Paños y Alarcón se encuentran bloqueados y al borde de la ruptura definitiva

^chazada una oferta que proponía la renuncia de ambos candidatos a la presidencia y la dimisión del líder de la Gestora Provincial

KG^UZA

Por el momento, todos los intentos por acercar posiciones entre Martínez Paños y José Alarcón han resultado un estrepitoso fracaso.
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Se diluyeron las posibilidades de consensuar 
una opción unitaria para el congreso del PP
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ausencia de un clima pro- 
ivníT ®^^endimiento ha 
otado incluso, que el emi- 

nombrado desde la vice- 
rritnrit ?^Í^* ^^ Política 
"anizad’ Cholbi, como 

y pacificador de los 
;'«cs surgidos entre las dis
ide las desentendie-

en albaceteñas,
el diputado ali- 

^^ ‘as sim- 
iníervi ^P"‘® madrileña, 

^tral al ®i^cuentro 
z Pañn ^^^ acudieron Mar- 

y Alarcón.
íacKi"

‘endientes ^mbos

'*&a¿^’^ resultado 
’'Pr¡onante” *''''^"''^‘J''-' 
* dirisX P“f ”8- 

n esta S" - conservador.
‘^ delega- 

’ ^cundado P°^ ^* ^^^ ^^^^‘ 
’^S^ y Juan .González

^'Sr con el^^ “"® opción 
^'nar Le „ Propósito de. 
■ ^^7^^ encontra-
^'«ionesX^"!®®"’» de

” por propuesta 
^^'a, dond^ alternativa 

J.^^nvierap rp ^ ^mbas fami- 
'^''’nes dJ®P^®8entadas en 
”*'''lonces®rn ‘í®‘*, ''’ ’ 
** * una 1 ""'’^'a- 
I*rfecbm ®’ “« con- 

'‘^cnsisiía^p ’ ® requisito 
^ ^^^erstin ^^^ "‘"guno 
'WestoT ’*"I»« el 
^' renun^- ’ relación y,

^ismac P^dencia.
Prin?^^^ advirtie- 

>Gestor'’'“’ '! '“er 
’?’ Wa^- .^“8'6 con 
J^rinuia^j. **^*^ '^ Pro- 

V |^'inX7 Í'^eior 
i Í’^’kledo ’ „ ‘“'eaUe 
lv*«¡ó®;™T 

te>-^&" '’“>"bre

* ^diturj repentino 
" ’ la V <1“ la 

L" lidctol "ego- 
^aníne' p'80 indis- 

Panos.
^J®h sin 

Salid

^ a ^ '^ s
 

b ^ 
C

 
o 

C
! 

1̂
 

S 
S

3c ^ S
o 

^ ^ ^. ^

I«
" 1

Si Martínez Paños aceptara incluir en su candidatura a la Ejecutiva 
Provincial a los cargos institucionales del partido, sólo podría nombrar 
directamente a 16 de los 22 miembros que componen este órgano 
y se vería obligado a reservar una vocalía a su adversario José Rieta

emerja un factor que contribuya 
a desbloquear esta delicada 
situación. Aunque la cúpula del 
PP sigue atrapada en un calle
jón sin salida, José Alarcón 
todavía confía en abrir un res
quicio a la esperanza, resistién
dose a dar carpetazo definitivo 
al contencioso que le enfrenta 
por circunstancias políticas al 
presidente de la Gestora.

Preguntado si respaldaría 
una candidatura encabezada 
por su rival, el ex senador decla
ró con evasivas que “estoy 
abierto a todo tipo de diálogo 
constructivo y no seré yo quien 
obstaculice una solución nego
ciada, pero la prudencia me 
obliga a silenciar el contenido 
de unas discusiones que no tie
nen carácter divulgable”. Pero, 
a continuación, insinuó que la 
posibilidad antes enunciada no 
era asumible por su grupo, 
“aunque -insistió- no voy a 
cometer la torpeza de airear 
trapos sucios”.

Por el contrario, otro diri
gente popular acusó a los sim
patizantes de Martínez Paños 
de aferrarse a sus privilegios sin 
estar dispuestos a hacer con
cesiones para posibilitar un 
desenlace pacífico.

Al respecto, se refirió a la 
conveniencia de que los miem
bros de la Junta Gestora que 
vayan a integrarse en listas pre
senten su dimisión inmediata, 
además de recomendar a su 
presidente que renuncie volun
tariamente a su cargo “para no 
acudir al congreso con ventajas 
de por medio”.

Asimismo, catalogó de “be
ligerante” la actitud de Miguel 
Ramírez, quien probablemente 
sería apartado de sus funciones 
parlamentarias al término de la 
actual legislatura si, en la vota
ción final, se alzara con la vic
toria la corriente que persona-

liza José Alarcón. Por contraste, 
el anónimo comunicante elogió 
la neutralidad del ex portavoz 
conservador en la Diputación, 
Agustín Lorenzo, quien ya ha 
manifestado su intención de 
“volverse a casa para dejar paso 
a otras personas que lo puedan 
hacer mejor”, y también han 
plegado velas otras figuras rele
vantes del PP, como los dipu
tados regionales Sánchez Teruel 
y Gumersindo Navarro.

También persisten las discre
pancias por la negativa de Mar
tínez Paños a incorporar en su 
candidatura de la Ejecutiva Pro
vincial a los seis diputados 
populares, ya que ello sólo le 
permitiría elegir directamente a 
16 de los 22 miembros que inte
gran este órgano directivo, se 
resentiría su tendencia mono
color y se vería obligado a 
soportar en su equipo de cola
boradores a uno de sus adver
sarios más acérrimos: el pre
sidente del GPP, José Rieta.

El deterioro en 
política agraria

El Grupo Popular exi
gió ayer al Gobierno, 
mediante una interpela
ción, que adopte medidas 
ante el deterioro de todos 
los sectores agrícolas, que 
ha motivado el anuncio 
de un paro general para 
antes de Navidad, según 
informó Miguel Ramírez, 
En su intervención, el
diputado 
refirió a 
surgidos 
lechero, 
cerales, 
medidas

tierras. También criticó 
duramente al ministro de 
Agricultura por no nego
ciar las reivindicaciones y 
no haber desarrollado la 
ley de cámaras agrarias, 
impidiéndose así la cele
bración de elecciones en 
el campo. Por otra parle, 
manifestó su enfado por 
el “olvido” socialista al no 
invitar a los cargos del PP 
a la inaguración del Hos
pital de Hellín.



Momento de la lectura del nombramiento oñcial. El teniente coronel jurando su cargo.

En un acto sencillo y emotivo, en el Gobierno Civil

Estuvieron presentes las primeras autoridades civiles y militares de la provincia

L.P.

presidido por el

Su familia, muy ilusionada con el traslado

‘‘Albacete es una provincia bonita
muy variada, que me

□
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Albacete, teniente 
Mario González

Civil de 
coronel 
Alcalde.

Estuvo

EI acto fue breve, sencillo y emotivo. El teniente coronel 
Mario González Alcalde tomó posesión del mando de 
la 323 Comandancia de la Guardia Civil, en presencia 
de primeras autoridades provinciales, siendo de resaltar 
la asistencia del coronel-jefe del Tercio de Murcia.
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Tomó posesión el teniente coronel de 
la Guardia Civil, González Alcalde

IU calificó de 
«brillante” la 
defensa del 
catedrático 
Bajo a Parreá*

A primera hora de la tarde 
de ayer, tuvo lugar en el 
Gobierno Civil, el acto de 
juramento y toma de posesión 
del nuevo jefe de la 323 
Comandancia de la Guardia

gobernador civil, Virginio 
Fuentes, junto con el presi
dente del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla-La 
Mancha, José Rodríguez; fis
cal jefe, Andrés López Mora; 
gobernador militar, coronel 
Tomás Quercedo; presidente 
de la Diputación, Juan Fran
cisco Fernández; comisario 
jefe del Cuerpo Nacional de 
Policía, Antonio J. Moreno 
Luzón; jefe provincial de Trá
fico, Ventura Hernando y .

El teniente coronel Mario 
González Alcalde, malagueño 
de nacimiento, tiene 49 años, 
casado y con tres hijos, dos chi
cos y una chica. La familia tenía 
grandes deseos de volver a 
nuestra capital, después de una 
estancia de dos años, en los que 
habían conocido la “cordialidad 
de las gentes, la tranquilidad 
de una provincia, que —dijo 
ayer— es bonita, variada, que 
me agrada mucho”.

Manifestó que “hay zonas y 
comarcas extraordinarias, de 
auténtica maravilla, como el 

otras personalidades, siendo 
de resaltar la presencia del 
coronel jefe del Tercio de 
Murcia de la Guardia Civil, 
Leopoldo Sanz Aranda, junto 
con el cuadro de jefes y ofi
ciales de la Comandancia de 
Albacete.

Después de la lectura, por 
el secretario general del 
Gobierno Civil, del nombra
miento oficial, y del juramento 
del cargo, el teniente coronel 
González Alcalde dirigió a los 
asistentes unas palabras emo
cionadas en las que manifestó 
su satisfacción por su regreso 
a Albacete —donde ya prestó 
servicios durante dos años, 
como comandante segundo 
jefe— y su ilusión por ser ésta 
la primera Comandancia que 
manda, en una provincia por 
la que siente especial afecto.

El teniente coronel Gonzá
lez Alcalde, que tuvo frases 

nacimiento del río Mundo”.
Ha recordado su amistad y 

admiración por el coronel Jimé
nez Torrijos, que fue “su primer 
capitán en Algeciras” y se ha 
reencontrado con los afectos de 
jefes y oficiales de la Coman
dancia, que estuvieron á sus 
órdenes hace cuatro años, como 
comandante, segundo jefe.

Sobre los problemas que pue
da tener la provincia, en lo que 
afecta a su misión, manifestó 
que “no ha' tenido tiempo de 
tomar contacto con esa reali
dad, si bien sus directrices en 

de agradecimiento para sus 
superiores por la prueba de 
confianza que suponía este 
destino, significó que “acep
taba la responsabilidad del 
cargo con la más alta vocación 
de servicio y voluntad de 
entrega profesional, prome
tiendo su fidelidad y eficacia 
para cuantas misiones les fue
ran encomendadas, lealtad y 
colaboración que esperaba de 
sus subordinados”.

Después de una síntesis de 
su trayectoria profesional que 
inició al salir de la Academia 
Especial de la Guardia Civil, 
en 1977, con al grado de 
teniente, prestando servicio en 
Algeciras, Málaga, Barcelona 
y Albacete, con un paréntesis 
como profesor en la Escuela 
de Guardias Jóvenes, de Val
demoro, el teniente coronel 
González Alcalde manifestó 
su satisfacción personal y 
familiar al volver a nuestra 
provincia, desde su último 
destino, al mando del Sector 
de Tráfico, de Granada. Tuvo 
palabras de cariño para los 
albacetenses, finalizando con 
otras de gratitud a las auto

el servicio las tiene muy claras”.
El nuevo teniente coronel 

jefe de la Comandancia de la 
Guardia Civil es un hombre 
abierto, sencillo, con una gran 
personalidad, un auténtico ena
morado de su profesión, con 
una brillante hoja de servicios, 
en la que este destino en nues
tra provincia constituye una de 
sus más profundas satisfaccio
nes, por las muchas amistades 
y simpatías, que nunca había 
olvidado, pero que ahora le 
complace recobrar, tanto par
ticular como piüfesionalmente. Un admirador de nuestra provincia.

ridades y personalidades asis
tentes, con un'especial saludo 
al coronel jefe del Tercio.

El acto se cerraría con la 
intervención del gobernador 
civil, para felicitar al nuevo 
jefe de la Comandancia de la 
Guardia Civil, que “viene a 
una provincia sencilla, que 
conoce bien, de escasa con
flictividad, dónde las institu
ciones de orden público y 
seguridad del Estado mantie
nen un especial entendimien
to, una cordial y constante 
comunicación, cón subordina
ción 'a la Justicia”. Recordó 
cariñosamente al anterior jefe- 
de la Comandancia, el hoy 
coronel Jiménez Torrijos, y 
ofreció la colaboración de las 
autoridades albacetenses —le 
trasladó los buenos deseos del 
alcalde de la ciudad, que por 
razones imperiosas no había 
podido asistir— así como de 
los medios informativos, para 
los que tuvo, igualmente, ama
bles palabras.

Terminó reiterando su feli
citación al teniente coroneUal 
que deseó una gestión bri
llante.

En una valoración de 
cia y con la 
en un asunto que 
de un pronuncian^ 
el concejal de Í^’ J J 
López Ariza, como de j 
y acusación particular- J 
tó ayer que el jwajJ 

concejal Gregonoy - 
grupo de “río ^ 
había desarrollado J 
normalidad, y con 
ción asombrosa po 
todo el mundo”. .J

López Ariza creyó L J 
conveniente hacer ►J 
de valor, “porQ^^„ n-J 
esperar la senten - 
teramos sea cual
nunciamiento .

Calificó de j^ií
actuación del 
el catedrático de ¡¿^
Miguel Bajo, q««^ (ít 
logró la absol c ^.^^ 
ex-presidente de 
de Cuenca, 
notó la habilidad dc^^ 
experto, que dO |^' 
los hechos, dan . jojs. 
bados, sino ®ri« ..^ peZ 
culo 401 del 
el que se basa la ^^JJ^J 
tra Parreño. Otro ^^„^ 
joven o con meno ^^ 
no hubiera míen i

defensa a la Arir^^ j 
Parreño, Lópe* ^jjieil 
“no me cabe 
que el concejo ¿ pí' 
mucha ingen<- 
política eso no

En cuanto a » 
Onofre Goa y J
portavoz del C -jjíJ
denunciantes “^ -unM 
testigo-, a ui^ Sala-^^ 
sidente de favor M 
que de estar 2 ^,1
mercado no h”’, co^J 
do a Parrí""’ .,><J 
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El viernes recorrerá localidades de la provincia, como son Almansa, Hellín, Tobarra, Ontur y Tarazona

El Eurobús informativo sobre el cáncer 
estará el próximo sábado en Albacete

Aguilar Belín, 
ponente

Esta campaña se encuentra dentro del marco ^^Europa contra el CánceE' y está recorriendo España

Con motivo de la Semana Europea contra 
el Cáncer, que se está celebrando del 8 
al 14 de este mes, la Asociación Española 
contra esta enfermedad ha iniciado una 
campaña bajo el lema “España contra el

Cáncer”, que consiste en recorrer todas 
las comunidades autónomas en eurobús y 
saliendo a la calle, informando a los ciu
dadanos de cómo puede prevenirse esta 
enfermedad.

Pilar PINTADO

La Asociación Española con
tra el Cáncer está recorriendo 
durante estos días las diferentes 
comunidades autónomas dentro 
de la campaña que se está cele
brando del 8 al 14 de octubre, 
de Europa contra el Cáncer, 
como continuación a la cam
paña informativa desarrollada 
durante 1989 denominada “Año 
europeo de información sobre 
el cáncer”.

Así, el pasado día 8, partie
ron desde el kilómetro cero de 
Madrid 17 autobuses informa
tivos, que durante esta semana 
recorrerán España, según infor
mó ayer el presidente de la jun
ta directiva de la Asociación 
contra el Cáncer de Albacete, 
César Cabeza.

Estos autobuses están dota
dos de dos pisos, con dos aza
fatas. En la parte de arriba, a 
través de los medios audiovi
suales se da información y la 
parte de abajo está dedicada 
a consultas particulares, donde 
también se . repartirán 70.000

folletos informativos.
A través del Eurobús, se van 

distribuir diversos programas 
destinados a los diferentes gru
pos de población, como es a 
las mujeres gestantes, a pobla
ción infantil y juvenil, a per
sonas interesadas y al público 
en general. Para los niños están 
destinados cómics, pegatinas y 
globos y para los mayores, se 
repartirán trípticos y diferentes 
folletos, difundiendo el decálo
go con los diez consejos para 
prevenir esta enfermedad.

“Esta es una forma de salir 
a la calle para divulgar los pro
gramas y estar presentes en 
todos los lugares de España”, 
comentó el presidente de la 
Asociación de Albacete, César 
Cabeza.

Guía

El senador social 
por Albacete, Manni 
Aguilar Belda, fue d^ 
nado ayer en la comiaa 
de Sanidad del Señad 
ponente del proyecto i 
ley por el que se «ti 
blecen en la Seguntb 
Social prestaciones B 
contributivas.

Según Aguilar 
“la reforma que intiodw

l 
a 
b 
ñ

9da de media hora en Tarazona 
de la Mancha, dentro de la ruta 
que le llevará hasta Almansa. 
Este mismo día, por la tarde, 
se desplazará hasta Hellín y 
también efectuará una» parada 
de media hora en Ontur y otra 
en Tobarra.

El día 13, estará en Albacete 
capital, por la mañana en la 
plaza del Altozano y por la tar
de, en la Plaza de Gabriel Loda
res. Para el día 14, el Eurobús 
tiene previsto desplazarse hasta 
La Roda y permanecer allí 
durante toda la mañana, y por 
la tarde llegar a Villarrobledo, 
donde terminará así su visita 
por esta provincia, según infor
mó César Cabeza.

“El que el Eurobús haga 
parada en localidades como 
Tobarra, Ontur o Hellín, se 
debe a que existe conciencia
ción sobre el cáncer, ya que 
en las cuestaciones que se rea
lizaron este año obtuvieron más 
de 200.000 pesetas, en Tobarra; 
89.000 pesetas en Ontur y 
182.000 pesetas en Hellín. 
Teniendo en cuenta en número

la ley se centra en i 
extensión del derecto' 
las pensiones de jiw 
ción e invalidez y 3 “ 
prestaciones económo 
por hijos a cargo del® 
tema de la Según» 
Social, a todos los cw 
daños, aun cuando 
hayan cotizado nunca 
el tiempo suficiente P® 
alcanzar prestación'

m
re

C

ta 
SL 
sc 
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contributivas”.
“Esta ley tiene o"» 

principal objetivo e'‘, 
blecimiento de un 
no contributivo de P 
raciones cconómic^^ 
sistema de la Segu . 
Social, como desant 
del principio rectot “^ 
tenido, en el articu^ 
de la Constitución 
gó el senador.

Los grupos pad^ 

enmiendas en 
del proyecto en 
do.

César Cabeza, luis miguel

El Eurobús en Albacete
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EXPOSICIONES

CONCIERTOS

TEATRO

0( 
^PUlos siguientes días:

- día U, a las 22,30 horas en

- día 18, Jordi Balaguer explicará el reino de 
las secoyas gigantes en la Sierra Nevada de 
California.

- día 25, “Del Mar Muerto al Sinai”, por Joaquín 
Monturiol.

” en
* La obra “Lazarillo de puf

Femando Fernán Gómez, interpre ^¡(¿f^ 
Alvarez “El Brujo”, se representar^ j^ ¿api*" 
localidades de la provincia, así com ^,

Esta campaña contra el cán
cer también llegará a la pro
vincia de Albacete, ya que está 
previsto que el próximo día 12 
de octubre, por la mañana, el 
Eurobús haga su primera para

de habitantes de estas pobla
ciones este es un dato impor
tante”, explicó el presidente de 
esta Asociación en Albacete.

Respecto a la cuestación 
anual contra el cáncer que se 
llevó a cabo en capital, César 
Cabeza comentó que se ha 
superado en un 22% la cantidad 
de dinero que se obtuvo el pasa
do año,- cuya cifra superó los 
dos millones y medio de pese
tas, y en el 89, sólo se superaron 
los dos millones.
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* Exposiciones “El Medio Natural en en el Museo’’ 
y “Parques y jardines de la ciudad de Albacete”, 
enmarcadas en las Jornadas sobre el Medio Natural 
albacetense:

- hasta el 28 de octubre, en el Museo de Albacete. 
La exposición “Parques y jardines de la ciudad de 
Albacete” se divide en tres bloques diferenciados, 
mostrando fotografías, dibujos y mapas de los sec
tores ajardinados y arbóreos, y analiza la evolución 
de las principales zonas verdes de la ciudad de 
Albacete: Pasado (hasta finales de la década de 
los años 70); Presente (Desde los años 70 hasta 
el Albacete actual); Futuro (Se presentan las actua
ciones a realizar a corto plazo). La muestra “El 
Medio Natural en el Museo” contiene fondos del 
Museo Nacional de Ciencias Naturales de Madrid, 
del Instituto Geográfico Nacional y de la Colección 
Entomológica de José Luis y Francisco Lencina 
Gutiérrez. En ella se exhiben animales naturalizados 
en la sección de vertebrados y en general importantes 
colecciones de minerales, fósiles, anfibios, aves, etc.

* Exposición de pinturas de Julio Romero de 
Torres en el Museo de Albacete:

- hasta el el día 11 de noviembre. Estará formada 
por una colección de 20 obras del pintor.

* Exposición de acuarelas de Jaime Galdeano:
- hasta el 15 de octubre, en la Galería de Arte 

Benjamín Palencia de Albacete.
* Exposición itinerante del Patrimonio Artístico 

de la Caja de Valencia, que se encuentra en el 
Centro Cultural de “La Asunción”:

- hasta el día 27 de octubre.

CONFERENCIAS

* Ciclo de cinco conferencias que incluirá pro
yecciones, dentro del ciclo “La Tierra", en el pro
grama “Tiempo de ciencia”, todos los jueves del 
mes de octubre, hasta el día 25, en el Museo de 
Albacete:

- día 11, el geólogo Joaquín Monturiol hablará 
sobre “Iceberg”, y utilizará diverso material audio
visual.

* Conciertos del ciclo de “Debussy: obra completa 
para piano”, organizado por Cultural Albacete, que 
se celebrarán en el Auditorio Municipal, a las 20,15 
horas:

- día 22 de octubre, actuará el concertista Josep 
Colom.

- día 15, 29 de octubre y 12 de noviembre, será 
Almudela Cano.

- día 5 de noviembre, el concertista Josep Colom 
junto a Carmen Deleito.

* XI Festival Internacional de Música, durante 
los días 26 de octubre, 3, 4 y 23 de noviembre, 
y 1 de diciembre. Los conciertos se celebrarán en 
Albacete, a las 8,15 de la tarde:

- día 26 de octubre, actuará la Orquesta Filar
mónica Eslovaca, dirigida por Zdenek kosler, en 
el Auditorio Municipal. Interpretará el preludio de 
^hengrin”, de W. Richar Wagner; concierto para 

violoncelo y orquesta en La menor, Op. 33 n° 1, 
de Camile Saint-Saens, con el solista Jozef Pod- 
horansky; y sinfonía n° 9 en Do mayor D 944 “Gran
de” de Franz Shubert.

- días 3 y 4 de noviembre, en el Cine Carlos 
III, actuarán Merche Esmeralda y el Ballet de Mur
cia. Interpretarán en la primera parte, “Triana”, (co
reografía de José Granero y música de Isaac Albé
niz); Soleá (coreografía de Merche Esmeralda y 
música popular); y “Sinfonía Española” (coreografía 
de José Granero y música de Lalo).

En la segunda parte, se interpretará la composición 
Medea (coreografía de José Granero y música 

de Manolo Sanlúcar).
- día 23 de noviembre, actuará en el Auditorio 

Municipal la Orquesta de Cámara de Wallonie, diri
gida por Jean Francois Chamberlan. Interpretará 
el concierto grosso en Sol menor, op. (>, n® 8 de 
Arcángelo Corelli; concierto grosso en Re menor.

n® 12 de Francesco- Geminiani; concierto' PÍ^ 
y orquesta en Mi menor, n° 7, de Francoi ^^ ^ 
con el solista Marc Grauwels; concief® ^ 
n° 9 en Si bemol mayor, de Evariste ^^^^ 
y sinfonía concertante para violín, vioay^, 
en Mi bemol mayor, KV 364, de A^ijeilí 
Mozart, con los solistas Jean Francois 
en violín, e Ives Corturint, en viola. j^^pic

- día 1 de diciembre, en el -^^.i ^A0jca^ ■ 
de Albacete, actuará la Orquesta Filar ^^^^.^ 
de Varna, dirigida por Cristo sio^ 
la obertura “Italiana in Algeri”, de ^^^^^ 
n® 94 en Sol mayor “La sorpresa , «KaJiaii’' 
la sinfonía n° 4 en La mayor, op-
de Mendelssohn.

fiestas

Sil

«nía 
Bn

de Almansa.
- día 12, a las 22,30 horas en 

de Albacete.

el Audi^f'^

* Fiestas en Bonete en ^®^^Jí? 12 íí^ ^ 2^”' 
Rosario, se celebrarán hasta el ^qd el.- > 

- día 11, se celebrará una verben .
Casino Real. lo fJ^

- día 12, bailes regionales co gonete y - • '■ 
los grupos San Juan Bautista de
Santa Ana”.

INFORMACION

* Punto de Información Cuitu 

Ministerio de Cultura:. j i Estafé’írf
- en la Biblioteca Pública de jj, 

José de Calasanz, 14, ^oras. 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a

M.C.D.2022
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El concejal Meneses dijo que en el documento del catedrático Miguel Panadero hay “gato encerrado”

El PSOE no ha creído fiable el informe
sociab 
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de la Universidad sobre los barrios
ÍU anuncia que acudirá a los tribunales por no reconocerse desde el Ayuntamiento a “El Ensanche”

El Ayuntamiento 
estudia la 
creación del 
Consejo 
Municipal de la 
Mujer

r Belli! 
ntroditó 
a en! 
sreclio

El equipo de gobierno no ha dado ninguna credibilidad 
al informe de la Universidad regional sobre la dis
tribución territorial de Albacete en barrios, ya que ha 
mantenido su propuesta inicial de no contemplar a 
“El Ensanche” como una barriada de la ciudad, sino 
Que la zona se divide en “Fátima” y “Franciscanos”.

Eva CAÑAS
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El equipo de gobierno 
municipal, a través de sus dos 
representantes en la comisión 
de Acción Social, Alfonso 
Calera y José Meneses, apo
yados por la concejala centris
ta, Carmen Panadero, aprobó 
su propuesta, a la que se opu- 

‘U y se abstuvo el PP, de 
aistnbuir territorialmente la 
taludad en 22 barrios, entre los 

^^ tradicional 
El Ensanche”, sino que 

a amplia zona de la ciudad, 
eon identidad propia según la 

regional, se divi- 
“\aetinitivamente en “Fáti- 
™ y “Franciscanos”. .

forma, se ha hecho 
informe emitido 

* ado desde el propio 

P°f Miguel “ feo. director del Depar-

• territorio de la &?“ de Castilla-La 

tribuna ’® '®“®‘° ^ 
«lacio hk ^“ ®“‘® “" 

I^K Pastí ^‘
de Antn ^^ y ^’^^re las calles 
aa que "ó” ^ F^ti-
tthe” ^stituye “El Ensan- 
9üe ” *’^rlependencia de

Aún Franciscanos”.

’^tón W®^ la Fede- 

'®ios del y ^°" 1®^ 
^“propuesta

entre los que se excluye a “El 
Ensanche” como tal. “El 
informe de la Universidad no 
les ha servido de nada -dijo 
el concejal de IU, José Eduar
do Martínez Valero-, y lo úni
co que han estado haciendo 
ha sido entreteniendo el asun
to, porque ellos ya tenían una 
idea preconcebida”.'

Juicio gratuito

Pero la poca consideración 
del informe de la Universidad 
llegó más allá, al asegurar el 
concejal de Participación Ciu
dadana, José Meneses, que en 
dicho documento hay “gato 
encerrado”. “Con esta expre
sión -añadió Martínez Vale
ro-, el concejal, de forma vela
da, quiso vinvular al catedrá
tico Panadero con IU, cuando

IU hizo constar que Panadero sabría del juicio gratuito hecho sobre él.

todo el mundo sabe que no 
hay la mínima sospecha de su 
pertenencia a la coalición. 
Solamente se han manifestado 
así porque el informe no se 
pronuncia en el sentido que 
ellos quieren, pero es poco 
serio y mezquino dudar de una

Las propuestas de Calera
Pero el debate de la 

comisión de Acción Social 
no terminó aprobando la 
distribución territorial, sino 
que se prolongó al intro
ducir el concejal de Acción 
Social, Alfonso Galera, una 
propuesta sobre la decla
ración de utilidad pública 
de las asociaciones de veci
nos de Albacete.

“La comisión se agravó 
-argumentó el concejal de 
lU- cuando se aprobó 
dicha propuesta, aduciendo

que las asociaciones de 
vecinos, por ley, son con
sideradas de utilidad públi
ca, como forma de regular 
la política de subvenciones 
institucionales. Así, Calera 
propuso, y así logró apro
bar, que sólo se declaren 
de utilidad pública aquellas 
asociaciones que estén en 
un barrio de forma unila
teral, es decir que no con
vivan con otra más. Esto 
sin duda es restringir la 
participación ciudadana”.

E.C.

institución como la Univerdi- 
dad. Así, les hizo constar que 
el catedrático sabría de ese 
juicio gratuito hecho sobre él 
desde el equipo de gobierno”.

Asimismo, el concejal de 
IU manifestó que “el Grupo 
Socialista no ha querido tener 
en cuenta la realiad de Alba
cete, ni la tradición, ni la his
toria de la ciudad. Simplemen
te hay una Asociación a quien 
quieren marginar, y en fun
ción de la otras dos que ellos 
reconocen configuran los dos 
barrios”. Martínez Valero 
adelantó a este diario, como 

- así lo hizo constar en la comi
sión, aunque fue recriminado 
por el concejal Calera, que la 
única solución posible es acu
dir a los tribunales “porque 
se está discriminando a unos 
vecinos, conculcando sus dere
chos, cuando están constitui
dos legalmente en una aso
ciación, e IU sólo quiere la 
igualdad de oportunidades de 
todos los ciudadanos”.

La comisión de Acción Social 
del Ayuntamiento de Albacete 
debatió la propuesta de crea
ción del Consejo Municipal de 
la Mujer, iniciativa presentada 
por Teresa Malagón, presidenta 
de la Asociación de Defensa y 
Ayuda a la Mujer.

Sobre este asunto, la comi
sión no emitió ningún dictamen, 
ya que todos los integrantes de 
la misma estuvieron de acuerdo 
en que la iniciativa no pasaba 
de ser una mera propuesta, sin 
profundizar en otros aspectos 
que deben tenerse en cuenta 
y concretárse a la hora de la 
constitución de dicho Consejo.

En el escrito llegado hasta 
la comisión de Acción Social, 
la Asociación de Defensa y 
Ayuda a la Mujer hace una 
reflexión sobre la necesidad de 
este Consejo, argumentando 
que las instituciones, especial
mente el Ayuntamiento, deben 
estar cerca de la realidad de 
la mujer albacetense. Con esta 
propuesta, se intenta desde 
dicha Asociación que la Cor
poración municipal se preocupe 
y se vincule directamente con 
la problemática de la mujer.

Sin embargo, en la propuesta 
no se hacía mención a la com
posición de este Consejo Muni
cipal de la Mujer, no a sus obje
tivos o sus funciones, tan sólo 
la Asociación ha lanzado la idea 
de su creación.

Aún así, todos los concejales 
integrantes de la comisión reci
bieron con agrado esta propues
ta, pero estuvieron de acuerdo 
en que es necesario avanzar y 
matizar todos los aspectos rea
lizados con este nuevo órgano 
municipal, incluso IU propuso 
celebrar una reunión amplia 
con los diferentes colectivos de 
la mujer que existen en Alba
cete.

iÓf-J 
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^^-¿Ejobará una moción consensuada entre el PSOE y la oposición

^^ I^iputación se interesará por la
P^'^tección de la laguna de Pétrola

E- CAÑAS
pP^^Són meses la

Reno

CDS cree que no se ha adjudicado ninguna de 1990

Amplio retraso en las obras 
de los Planes Provinciales

E.C.
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una"” de Porta- 
|''aií ‘“da 13 peeion con-

A este respecto, el diputado . 
autor de la moción, José María 
López Ariza, de IU, manifestó 
que “mi Grupo no tiene el 
menor inconveniente de retirar 
la moción, en aras al consenso 
en ese texto único, porque no 
pretendemos con esta iniciativa 
obtener ningún tipo de prota
gonismo, sino que se corrija lo 
que está mal y se tomen 
medidas”.

Sin embargo, el diputado de 
IU puso como condición que 
el nuevo texto que se redactará 
recoja dos requisitos contem
plados en su moción: que la 
laguna sea declarada un recurso 
natural protegido, como puede 
ser ,un Parque Natural; y que 
la Diputación preste toda su 
ayuda al Ayuntamiento de 
Pétrola para la depuración de 
las aguas.residuales.

Sobre este último aspecto, en 
la moción presentada por IU 
se recogía que “se ordene la 
redacción del correspondiente 
proyecto técnico por parte de 
la Diputación para la depura
ción de las aguas residuales de 
Pétrola, de acuerdo con el 
Ayuntamiento y por parte de 
la comisión de Obras Públicas 
se estudie la fórmula de finan
ciación de dichas obras, una vez 
aprobado el proyecto técnico”.

Por otro lado, el PP se inte
resará en el Pleno sobre si han 
sido corregidas las deficiencias 
que sus diputados, miembros de 
la comisión de Salud, detecta
ron en el psiquiátrico de “Las 
Tiesas” cuando realizaron una 
visita al centro. Deficiencias en 
la lavandería, en la luz eléctica 
o las necesidades de portería 
en el turno de noche.

En el Pleno que la Diputa
ción celebrará el próximo mar
tes, día 16, el diputado del CDS, 
Adolfino Palacios, cuestionará 
al presidente sobre el estado de 
las adjudicaciones de obras con
templadas dentro de los Planes 
Provinciales de este año.

La pregunta fue anunciada 
ayer por el diputado centrista 
en el transcurso de la Junta de 
Portavoces, por considerar que 
hay una gran demora en las 
adjudicaciones de estas obras, 
y dado que después de varios 
requerimientos no ha encontra
do contestación alguna por par
te del diputado de Obras Públi
cas, Camilo Maranchón.

Todo apunta a que todavía 
-cuando faltan dos meses para 
que finalice el año-, cuando va 
a iniciarse la segunda quincena

del mes de octubre, no hay con
tratada ninguna obra de las pla
nificadas en los Planes Provin
ciales de 1990, y cuyo presu
puesto se eleva a 664.125.000 
pesetas.

Incluso, se estima que no 
sólo las obras de este año, sino 
las contempladas en Planes Pro
vinciales de anteriores ejercicios 
están muchas de ellas aún sin 
concertar y, por tanto, sin 
hacerse ni iniciarse.

En relación con este retraso 
y lentitud del Servicio de Obras 
Públicas de la Diputación, LA 
TRIBUNA publicó en su edi
ción del pasado lunes que de 
las obras de mejora de carre
teras sólo proyectos por valor 
de 90 millones han sido adju
dicadas en este año, de los más 
de 400 millones que están 
consignados.
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Adolfino acusa a los dirigentes albaceteños de la formación conservadora de retrógrados e intransigentes

F. GANUZAse decantan por un pacto ‘‘bisagra” con e¡ PSOE, sin riesgos de satelización o absorción

obedecería, en su opinión, a la mentalidad retrógrada
que prevalece en la formación conservadora y a una

propuestas progresistas defendidas por el centrismo.

Adolfíno Palacios apuesta por los ejercicios de pragmatismo político.
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CC.OO. ha puesto en marcha un servicio de infor
mación y asesoramiento al trabajador a través del 
cual, mediante una simple llamada telefónica, un 
equipo de abogados atenderá tus consultas sobre-

• CONVENIO DE TU SECTOR
• CONTRATOS DE TRABAJO
• SEGURIDAD SOCIAL
• SALUD LABORAL
• SITUACION DE DESEMPLEO

Y todos aquellos asuntos referentes a tu trabajo.

ctitud contraria de la cúpula del CDS 
a renovar antiguas alianzas con el PP

El presidente en funciones del CDS provincial, Adolfíno nómicas y municipales. La extinción de estos acuerdos 
Palacios, descartó prácticamente la renovación de pactos 

gobierno o el establecimiento de nuevas alianzas
fon los dirigentes del Partido Popular de Albacete a política de intransigencias que no concuerdan con las 
partir de la celebración de las próximas elecciones auto-

de 
la

El portavoz centrista Justi
no su actitud contraria a rati- 

’^r antiguas alianzas con el 
> alegando que esta forma

ron ha tratado de tergiversar 
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^s una f P^'^^^^imiento ilícito 
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‘"'3 moción ^®"^^c’ón de 
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a la fltie, gra-
^1^1 Iránsfu

l^óxiino -\a^ desbancado el 

í^^rista'^S^p^^’ ^1 diputado 

k atareo nr denomma- 
^ración” ent^ trente de cola- 

sin ^’^bas forma- 
n¡r^‘''cide?da ^^^°^ Puntos 
Í^^r un vayan a sig- 
L?^^ora n^^^® formal de 
^logada a «Posición 

’ dictados del

TELÉFONO SINDICAL
HORARIO: 

12 a 14

■

partido en el poder.
Adolfino Palacios explicó 

que el “bochornoso” espectá
culo de las pasadas elecciones 
generales y el alejamiento de 
amplios sectores sociales “des
pués de ocho años criticando 
la prepotencia socialista, que 
se sustentaba en una mayoría 
absoluta que no volverá a 
repetirse en este país, ha obli
gado al PSOE a dar su brazo 
a torcer, asumiendo la cultura 
del pacto político que noso
tros veníamos predicando des
de mucho tiempo atrás”.

Estos compromisos de coo
peración fueron esbozados en 
el discurso de investidura del 
presidente Felipe González y 
ya entonces Adolfo Suárez 
manifestó su intención de 
recoger el guante tendido si 
mediaba una voluntad sincera 
de consensuar las grandes 
decisiones de Estado. La 
maduración de este proceso

ALBACETE

de acercamiento fructificó en 
el congreso nacional de Torre- 
molinos, donde los compro
misarios centristas aprobaron 
por abrumadora mayoría la 
ponencia estratégica que pro
ponía el Comité Federal.

Partiendo del segundo pla
no que ocupa en el arco par
lamentario por la voluntad 
soberana reflejada en las 
urnas, el CDS pretende ejer
citar, según Adolfino, una 
oposición constructiva que 
huya de la estéril confronta
ción visceral y permita influir 
en la acción de gobierno con 
la asunción parcial de los prin
cipios programáticos del cen
trismo español.

“Además -concluyó- no se 
delimitan fronteras en el gra
do de aceptación de las pro
puestas, con lo cual podremos 
elevar el listón de nuestras 
pretensiones conforme vaya
mos mejorando los resultados 
electorales, pero sin renunciar 
al papel institucional que el 
pueblo nos permite jugar”.

Satelización y 
entelequias

En contestación a las 
descalificaciones verti
das ayer por Alvarez 
Cascos, portavoz del 
Grupo Popular en el 
Congreso, Palacios negó 
que estos acuerdos 
nacionales, traducidos 
en iniciativas parlamen
tarias, supongan en rea
lidad la extinción polí
tica del CDS como 
alternativa programática 
y de gobierno.

Lejos de aceptar los 
riesgos de una sateliza
ción en torno al PSOE 
y una hipotética unifi
cación total en breve 
plazo, el portavoz alba
ceteño puntualizó que 
las absorciones llevadas 
a cabo hasta la fecha en 
España “han sido ente
lequias, anécdotas pro
pagandísticas entre gru
pos afines, pero es 
imposible que un par
tido autónomo como el 
CDS sea engullido, 
teniendo en cuenta que 
dispone de una fuerte 
estructura territorial, 
una organización ya 
consolidada y 1.600.000 
votos en los pasados 
comicios generales”.

Exceptuando las dis
crepancias existentes 
sobre la reducción del 
servicio militar, hay 
cierta sintonía en abor
dar la reforma fiscal y 
de la Administración 
Pública, el tráfico de 
influencias o el estatuto 
de RTVE, entre otros 
asuntos de relevancia.

Se vislumbran 
dos 0 tres 
candidatos a la 
presidencia 
provincial

El máximo dirigente albace
teño del CDS, Adolfino Pala
cios, no descartó ayer la posi
bilidad de que puedan concurrir 
dos o tres candidatos a la elec
ción del próximo presidente 
provincial de esta formación 
centrista, aunque previsible
mente se confeccionará una lis
ta unitaria para la renovación 
de su Comité Ejecutivo.

Aunque prefirió no aventurar 
la identidad de los posibles aspi
rantes a ocupar la vacante deja
da por Alejandro Baldueza, 
quien presentó su dimisión a 
comienzos de septiembre, aña
dió que la pugna (caso de fra
casar una eventual candidatura 
unitaria) girará en torno a las 
diferentes concepciones existen
tes a la hora de plantear la ges
tión burocrática del partido, 
pero nunca suscitarán confron
taciones ideológicas o incom
patibilidades dramáticas entre 
tendencias irreconciliables.

En cuanto a su situación par
ticular, Adolfino expresó su dis
posición a incorporarse a una 
lista que sintonice con sus con
vicciones políticas, lo que le 
conduciría a autoexcluirse de la 
lucha por alcanzar la presiden
cia, pero en caso contrario tam
poco tendría inconveniente en 
presentarse a la reelección del 
cargo que, en la actualidad, asu
me con carácter interino.

Según una propuesta apro
bada por unanimidad en la últi
ma reunión de la Ejecutiva, esta 
IV Asamblea Provincial del 
CDS, convocada para el 16 de 
diciembre, estará compuesta 
por los 13 miembros natos de 
este órgano directivo, junto a 
un centenar de compromisarios, 
elegidos a través de un sistema 
proporcional que tendrá en 
cuenta el número de afiliados 
al corriente de sus cuotas en 
cada comarca albaceteña y en 
los 6 distritos de la capital.

Así, se acordó revocar el 
mandato de los vocales desig
nados para el congreso extraor
dinario celebrado en marzo y 
se mantiene el requisito de que 
los candidatos a la presidencia 
vayan avalados por, al menos, 
el 10% de los compromisarios.
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La Federación Provincial de Asociaciones de Padres de Alumnos presentó ayer su programa de actuación de cara al curso escolar. JESUS moreno

“El Ministerio a estos alumnos, no va acorde con la LOGSE”, seeúrr la FAPA

Escolarizar a los niños de tres años
crea problemas en el ámbito educativo

Se potenciarán los Consejos Escolares como órganos defínidores de la vida educativa de los colegios

Los nuevos 
Planes de 
Estudio en la 
Universidad^ 
partir de lililí

La Federación Provincial de Asociaciones de Padres 
de Alumnos (FAPA) encuentra serios problemas en la 
escolarización de los niños de tres años de edad, entre 
elloSf que estos jóvenes alumnos tengan que convivir 
en los colegios con estudiantes de más de 12 años.

F.L

Esta problemática fue pues
ta de relieve por la directiva 
de la Federación Provincial de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos de Albacete, en la 
rueda de prensa celebrada 
ayer para presentar el progra
ma de actividades de esta 
organización de cara al curso 
escolar 90/91.

La FAPA y la Confedera
ción Estatal que aglutina a 
estas organizaciones estima 
que los niños escolarizados a 
pártir de los tres años de edad 
han de contar con espacios

Comisión de seguridad e higiene 
en el trabajo de la enseñanza

F.L

La Junta de Personal Docen
te y el director provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, José Antonio Almen
dros, acordaron en la reunión 
que ambas partes mantuvieron 
el pasado martes la elaboración 
de un borrador en el que que
den perfiladas las características 
de un órgano novedoso en el 
ámbito educativo: la comisión 
de seguridad e higiene en el 
trabajo de la enseñanza.

Esta comisión se constituirá 

diferenciados en los colegios, 
no compartiendo instalaciones 
con los estudiantes mayores, 
y que las tareas educativas 
para ellos han de ajustarse a 
lo dispuesto en la Ley de 
Ordenación General del Sis
tema Educativo (LOGSE).

“Con esta situación, el 
Ministerio preescolariza a los 
nmos de tres años, sólo los 
prepara para la enseñanza pri
maria, cuando según la LOG
SE este nivel se corresponde 
con una etapa educativa inte
gral que va de los 0 a 3 y 
de los 3 a 6 años”, indicó un 
miembro del comité ejecutivo 

en los términos y competencias 
que marca la legislación com
petente y vigente en temas de 
seguridad e higiene, con el obje
to de abordar aquellos proble
mas, que por motivos propios 
de la labor docente, pueden 
provocan enfermedades profe
sionales.

Censos de profesores

La contratación de interinos 
y facilitar a los profesores su 
inmediato ejercicio en los cen
tros escolares y elaboración de 

de la FAPA, Francisco Del
gado, quien a su vez indicó 
que para acometer la escola
rización de los niños de tres 
años “ha habido que reciclar 
a los profesores urgentemente 
en la segunda quincena de 
septiembre” para poder adap
tar su formación a las nuevas 
exigencias educativas.

El presidente de la FAPA, 
Juan Solera, incidió, por otra 
parte, que el Ministerio debe
ría encargar la realización de 
obras en los centros a prin
cipios de verano y no en el 
mes de septiembre, para que 
en el comienzo del curso esco
lar los colegios estén conve
nientemente preparados en 
infraestructura y material.

Potenciar los Consejos 
Escolares como órganos defi
nidores de la vida educativa 
y de funcionamiento de los 

censos de profesores de EGB 
Bachillerato y Formación Pro
fesional, y de todo el personal 
laboral imbricado en la ense
ñanza, de cara al proceso de 
elecciones sindicales, ha centra
do últimamente con carácter 
prioritario la atención de la 
Dirección Provincial del Minis
terio de Educación y Ciencia, 
Administración que tras resol
ver esta operación se dispone 
ya a acometer la tramitación de 
expedientes de jubilación de 15 
profesores de EGB y seis de 
Enseñanza Media.

Luis Arroyo, rector de b ^®’

centros, es. uno de los obje
tivos prioritarios de la FAPA. 
Próximamente se celebrarán 
elecciones de Consejos Esco
lares y la FAPA espera una 
mayor participación de los 
padres de alumnos en ellos.

“Para ello iniciaremos una 
labor de sensibilización de los 
padres para que reconozcan 
las importantes funciones de 
los Consejos Escolares, y abo
garemos porque estos órganos 
sean democráticos y partici
pativos con el fin de que 
redunden en la mejora de la 
calidad de la enseñanza”, afir
mó la vicepresidenta de la 
FAPA, Rosa Giménez.

Informar sobre la LOGSE 
a la comunidad educativa; 
dinamizar las asociaciones de 
padres, y formarlos en el 
ámbito escolar, son también 
objetivos de la FAPA.

Seguridad en la labor docente.
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La Universidad de 
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El certamen musical, de la Obra Social y Cultural de la Caja de Albacete, comenzará el día 26

La bailarina Merche Esmeralda, en el 
XI Festival Internacional de Música

Almudena Cano, 
intérprete del 
segundo 
concierto del 
ciclo “Debussy”

Los conciertos se celebrarán en e¡ Auditorio Municipal y en e¡ Cine Carlos III de Albacete LT
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El XI Festival Internacional de Música organizado por 
b Obra Social y Cultural de la Caja de Albacete, 
cuenta en la presente edición con la fígura de Merche 
esmeralda, una de las bailarinas más laureadas de 
España y a su vez maestra de Baile Español y catedrática 
oe Elamencología.

LT

^^^^*'''‘^1 comenzará el día 
de este mes y se desarro

llara durante los días 3, 4 y 
«/e noviembre, y 1 de 
diciembre, con el siguiente 
programa:
a P 26 de octubre, 

as 20,15 horas, actuará la 
rquesta Filarmónica Eslova- 

Zdenek kosler, 
Auditorio Municipal, 

«terpretará el preludio de 
^^hengrin”, de W. Richard 
lonS^^’ ‘^^’^^i^’^o para vio- 

La 
^® Camile 

•lozef solista
n® 9 ^'‘^h^ransky; y sinfonía 
“Grandi»^ 944
El j f ^®”2 Schubert, 

entrada a este 
erto será de 800 pts. .

4 de y domingo 3 y 
^oras las 20,15
rakb v Merche Lsmc- 

el p-^ ^adet de Murcia

“Triana” P""*®^® Pa^e,Granero ^^^®?^afía de José 
^bénizv ^^ Isaac 

Mercheí^ (coreografía 
?Populary^’??Í^V mási- 
Ma” ’ y Sinfonía Espa- 
Granero ’'®°8^«a de José 
^1 la seon P^^sica de Lalo).

^ "Música H '^ "^^^^ Granero 
de Manolo Sanlú-

car). El coste de la entrada 
a este espectáculo será de 
1.000 pesetas, en las filas 1 al 
15, y de 700 pesetas, en las 
filas 16 a la 32.

El viernes, 23 de noviem
bre, a las 20,15 horas, actuará 
en el Auditorio Municipal la 
Orquesta de Cámara de 
Wallonie, dirigida por Jean 
Francois Chamberlan. Inter
pretará el concierto grosso en 
Sol menor, op. 6, n° 8 de 
Arcángelo Corelli; concierto 
grosso en Re menor, n*’ 12 
de Francesco Geminiani; con
cierto para flauta y orquesta 
en Mi menor, n® 7, de Fran
cois Devienne, con el solista 
Marc Grauwels; concierto da 
chiesa, n° 9 en Si bemol 
mayor, de Evariste Dall‘Aba
co; y sinfonía concertante para 
violín, viola y orquesta, en Mí 
bemol mayor, KV 364, de W. 
Amadeus Mozart, con los 
solistas Jean Francois Cham
berlan, en violín, e Ives Cor- 
turint, en viola. El coste de 
la entrada a este concierto 
será de 600 pesetas.

Por último, el sábado 1 de 
diciembre, a las 20,15 horas, 
en el Auditorio Municipal, 
actuará la Orquesta Filarmó
nica Estatal de Varna, dirigida 
por Cristo Christov. Interpre
tará la obertura “Italiana in 
Algeri”, de Rossini; sinfonía 
n° 94 en Sol mayor “La sor-

Cartel anunciador del XI Festival Internacional de Música.

presa”, de Haynd; y la sinfonía 
n® 4 en La mayor, op. 90 “Ita
liana”, de Mendelssohn. El 
coste de la entrada a este con
cierto será de 800 pesetas.

La información y venta de 
abonos y localidades se rea
lizará en el Auditorio Muni
cipal, los días 23, 24 y 25 de 
octubre de 12,00 a 14,00 y de 
19,00 a 21,00 horas, y los días 
de concierto, dos horas antes 
del mismo en los lugares de 
celebración.

Alumnos del Conservatorio

■ Lós estudiantes del Conser
vatorio tendrán un descuento 
del 50% del precio de la loca
lidad (una), previa presenta
ción del carnet. Dicho carnet 
podrá ser exigido a la entrada 
del concierto.

El abono de todos los con
ciertos tendrá una bonifica
ción de 300 pesetas. Este des
cuento no se aplicará al abono 
adquirido por estudiiantes del 
Conservatorio.

En la programación del XI 
Festival Internacional de 
Música cabe resaltar la figura 
de Merche Esmeralda, una de 
las bailarinas más laureadas de 
Esoaña. Su interpretación de 
la composición “Soleá”, un 
magnífico solo de flamenco, 
entusiasmó en el Metropolitan 
Opera House.

En la actualidad esta artista 
natural de Sevilla es maestra 
de Baile Español y catedrática 
de Flamencología, actividad 

' que alterna con ei baile. Posee 
numerosas condecoraciones y 
distinciones, como el Premio 
Nacional de Baile.

La pianista Almudena Cano 
interpretará, el lunes día 15 de 
octubre, el segundo concierto 
del ciclo “Debussy: obra com
pleta para piano”, que organiza 
Cultural Albacete. Él concierto, 
de entrada libre, se celebrará 
en el Auditorio Municipal y 
dará comienzo a las 8,15 de la 
tarde.

El programa que interpretará 
la pianista consta de las siguien
tes obras del músico francés: 
Danse bohémienne (1880); 

. Revene (1890); Mazurka (1891); 
Danse (1890); Pour le piano 
(1896-1901); Ballade (1890); Sui
te bergamasque (1890) y Lisie 
joyeuse (1904).

Almudena Cano nace en 
Madrid, en 1951. Estudia en los 
conservatorios de Madrid, Obe- 
rin (Estados Unidos) y Ams
terdam, bajo la dirección de 
Carmen Díez Martín, Joseph 
Schwartz y Jan Wijn, respec
tivamente, así como con Carlos 
G. de Lara, Pedro Espinosa y 
Juan Carlos Zubeldia, el cual 
ejerce una decisiva influencia en 
su formación musical.

En 1968 obtiene el segundo 
premio del I Concurso de Inter
pretación Musical convocado 
por Radio Nacional de España 
y la Dirección General de Bellas 
Artes. Almudena Cano ha 
actuado en España, Holanda, 
Polonia, Alemania Federal y 
Bélgica, así como en diversas 
grabaciones para las radios 
española, holandesa y belga, y 
para Televisión Española. Su 
grabación de 12 sonatas de 
Ferrer fue galardonada por el 
Ministerio de Cultura con el 
Premio Nacional del Disco 1981. 
Es catedrática de piano del 
Real Conservatorio Superior de 
Música de Madrid.
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o Moda Joven
Tinte, 24 - Pasaje

Teléf. 21 59 16 ALBACETE

Cámara Oficial de Comercio e Industria 
de Albacete

CURSO SUPERIOR DE DERECHO 

FINANCIERO Y TRIBUTARIO
Curso académico 90/91

La Cámara Oficial de Comercio e Industria, a través de su AULA PERMANÉNTE DE 
FISCALIDAD, bajo la coordinación técnica de la Facultad de Económicas de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, comenzará a impartir un Curso Superior de Derecho Financiero 
y Tributario, que proporcione los más amplios conocimientos teórico-prácticos en materia 
tributaria, completando así la formación básica adquirida en la Universidad.

El curso comprende DOS CICLOS consecutivos y complementarios, de Octubre a Diciembre 
de 1990 y de Enero a Marzo de 1991, y las clases se impartirán en horario de tarde, 
de 5 a 9'30, en las aulas de la Cámara de Comercio de Albacete.

AI finalizar el Curso se otorgará el correspondiente título accreditativo.
Podrán acceder al Plan de Estudios quienes, a la fecha del Curso, hayan finalizado 

los estudios universitarios, o se encuentren matriculados en el útiimo año de carrera.
El número de alumnos es limitado, y serán seleccionados entre los candidatos.
Quienes tengan interés en más información, pueden solicitaría en:

—Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete .
C./ Tesifonte Gallego, n° 22.- Tlf. 22 85 50

—Secretaría de la Universidad de Castilla-La Mancha

Organiza: Patrocina:
Cámara Oficial 
de Comercio 
e Industria de 
Albacete

Consejería de 
Industria y Turis
mo de la Junta 
de Comunidades 
de Castilla-La 
Mancha
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Almansa
Ante la polémica de la reducción de plazas en el comedor de dicho centro

Los padres de alumnos del colegio “Príncipe otro 
tualn 
la p

de Asturias” replican al concejal de Educac<>
_______ J.otras

id: 
¡o

Piden un apoyo público y político ante este problema

Sigue la polémica en el colegio públi- la creación de una segunda APA,
CO ‘^Príncipe de Asturias’^, después 
de la tensa asamblea general cele
brada hace unos días marcada por

se suman ahora los problemas deri
vados de las plazas del comedor de 
este centro.

Luis BONETE

Ayer tratábamos con bastante 
profundidad el tema de las plazas 
del comedor del colegio “Príncipe 
de Asturias”, con motivo del 
rechazo a la moción presentada 
por I.U. En esta moción, como 
saben nuestros lectores se solici
taba que ante la reducción de pla
zas en el comedor escolar de este 
centro, se instase a la Dirección 
Provincial de Educación, para que 
por parte de dicha Dirección se 
pueda al menos conseguir el mis
mo número de comensales que 
se aprobó por dicha Dirección el 
curso pasado. Comentábamos el 
desarrollo del debate mantenido 
en el Ayuntamiento, y también las 
razones por las que se rechazó 
dicha moción. En concreto el pro
pio concejal de Educación Gabriel 
Navarro indicó las razones que lle
varon a su grupo a rechazar la 
propuesta de I.U.

A esta.s declaraciones del con
cejal de Educación, ha llegado la 

respuesta en forma de réplica ante 
la incorfomidad en las explicacio
nes por parte de padres afectados 
por esa reducción de plazas en 
el comedor escolar del “Príncipe 
de Asturias”.

Dos de los representantes de 
los padres, Agustín Martínez y M® 
Dolores Clemente realizaron ayer 
unas declaraciones en RNE, en 
forma de réplica a los manifestado 
por Gabriel Navarro.

Discrepancias

“Venimos como representan
tes de dos de los niños afectados 
por la reducción del número de 
plazas del comedor del “Príncipe 
de Asturias”, quiero aclarar que 
la moción presentada al pleno del 
Ayuntamiento, por I.U. con res
pecto a este tema, era simplemen
te que se sometiera a votación 
el dar un apoyo oficial a estos 
padres, con el fin de buscar una 
mejor solución e instar a la Direc
ción Provincial para que estudie 

con seriedad este problema. Ya 
sabemos y conocemos perfecta
mente que el Ayuntamiento no 
tiene competencias en educación, 
pero le debemos de recordar que 
la LODE le ha dado un poco de 
competencia al estar un represen
tante del Ayuntamiento en el con
sejo escolar, y que nos gustaría 
y agradeceríamos que se buscasen 
soluciones a cualquier problemá
tica que surgiese, y desde luego 
esto no lo hemos visto en los últi
mos años. El concejal de Edu

cación, nos decía ayer que el 
Ayuntamiento no había apoyado 
la propuesta de I.U., porque 
entendía que no era competencia 
del Ayuntamiento, el ampliar o 
disminuir el número de plazas, 
aprobado en un consejo escolar, 
tengo que decirle que no tiene 
claro la petición y el apoyo que 
solicitamos los padres afectados 
por el comedor. Sabemos que no 
es competencia del Ayuntamiento 
el revocar acuerdos tomados por 
el consejo escolar, pero existe un 
informe emitido por la Dirección 
Provincial en una de las inspec
ciones realizadas realizadas el año 
pasado en el comedor y que el 
concejal conoce, pero por si se 
le ha extraviado le recordaré uno 

• de los apartados que dice: “Se 
comprueba que la capacidad del

comedor es suficiente ¡n^id 
niños que hacen de él ® ^leg 
no se observan dificulw^e ( 
los desplazamientos y los'^ci 
los educadores pueden ^sc 
adecuadamente”. El mm^n e: 
niños era de 81, con loj^om 
alguna forma la Direccü^ nci 
vincial, aprueba este 
niños en el comedor. l

Actualmente se alega íi 
posible que faltaran 
momento algunos niñ*;” 
la movilidad en el come t;: 
comprobada por la D’^ 
vincial. Por otro lado^ 
estamos de acuerdo con 
raciones que hace en ca 
sólo tienen derecho los 
transporte, repito que« 
ha debido de perder 
de la Dirección Provincias-

GOYA
GRAN ESTRENO

W AYUNTAMIENTO
^ DE
« ALBACETE

ANUNCIO
El Ayuntamiento Pleno, en sesión de 28 de Sep

tiembre de 1990, acordó declarar la utilidad pública 
y la necesidad de la. ocupación, a efectos de su 
adquisición por expropiación Forzosa, de las fincas 
que se reseñan a continuación, con una superficie 
de 95.000 m^, sitas en el Polígono 368 del Catastro 
de Rústica, lugar conocido “Hoya del Pocico”, y que 
están destinados a la ampliación del Campus Uni
versitario y constan en el PG0U como terrenos docen
tes, lo que legitima al Ayuntamiento para la acción 
expropiatoria:

las personas mencionadas o cualquiera otras que 
se consideren con derecho o interés sobre la finca

FINCA PROPIETARIO Sup.Expr.m2

294 D. Manuel López Diez 37.617
295 D^. Luisa Duque López y Hnos. 14.353
296 D®. Luisa Duque López y Hnos. 10.828

297 D®. Luisa Duque López y Hnos.

Y D^ Rosario López Castillo 4.250
298 D®. Isabel Esparcia López 16.620

299 D. Antonio Morote Ríos y Hnos. Í1.332

Todo lo cual se hace público con el fin de que

a expropiar puedan alegar lo que estimen pertinente 
en orden a la rectificación de errores en la iden
tificación de las fincas o de sus titulares, o bien 
oponerse por razones de fondo o de forma a la 
necesidad de la ocupación; todo ello en el plazo 
de 15 días hábiles a partii- del día hábil siguiente 
al de publicarse este anuncio en el Boletín Oficial 
de la Provincia, conforme a lo establecido en el Art°.
18 de la Ley de Expropiación Forzosa y Art°. 17 

de su Reglamento.
El expediente puede ser examinado en el Nego

ciado de Urbanismo, Arquitectura y Obras (6® Planta 
de la Casa Consistorial).

Albacete, 4 de Octubre de 1990
EL ALCALDE

RICHARD JL^'^ 
GERE ROB#

Salió de la calle, entró en su w® 
y robó su corazón.
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(FECHA Y LOCAL)
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p Almansa. “^fS^^KSi ':w^^ '
i Ante ¡a polémica de ¡a reducción de plazas en el comedor de dicho centro

IA Otro de sus apartados dice tex- 
tualmente: “La ley del 54 prevé 
la posibilidad de asistencia al 

/ ¡comedor escolar de todos los 
Que asisten a escuelas 

^Ipuulicas en la localidad, tanto de 
B^ilias necesitadas, como en 

—- Otras situaciones, sin selección, 
que no fueran suficientes las 

—^^das concedidas por el Minis- 
igo y Ayuntamientos”, caso que 

00 se presenta en este 
quiero recordarle :u taó5i que cualquier niño de la localidad 

? ^- 'P’®»® público, pue- 
^‘^"® derecho a estar 

escolar. Lógica- 
’ “" ®’’^en de prefe- recc^ fencias. Para terminar recordar a 

los concejales que participaron en 
el Plan de Infancia el año anterior 
y también al Ayuntamiento, que 
la propuesta de integración de 
estos niños, tengo que decir que 
fue apoyada con cariño por todos 
los padres y hoy vemos con desa
grado que ese apoyo prestado, 
haya servido para que nuestros 
hijos estén fuera y sean ahora los 
marginados. Se comentaba que los 
niños del Plan de Infancia comían 
en los bares con los adultos, pues 
bien, ahora, serán nuestros hijos 
los que lo hagan. Sentimos de ver
dad que el Ayuntamiento no haya 
apoyado a los padres, cuando el 
año anterior, fueron los padres los 
que defendieron la propuesta del

Ayuntamiento .

Apoyo político

“Pedimos un apoyo público y 
si se quiere político a unos ciu
dadanos que tienen un problema, 
creado por el consejo escolar, que 
ha decidido proponer la reducción 
de plazas de comedor. ¿Por qué 
nos sentimos molestos con el con
cejal?, porque él no propone la 
misma reducción que los repre
sentantes de los profesores. Pro
pone también una reducción, lo 
que le decimos es que no ha apo
yado la propuesta de los padres, 
que era que se mantuviese el mis
mo número de plazas. Si en un 
informe del año pasado se decía 
que cabían 80 niños, en el mismo 
espacio,' ¿por qué este año no 
caben 80?, el concejal claramente 
ha propuesto también una reduc
ción de plazas”.

Respuesta de la Dirección 
Provincial

“El director provincial nos ha 
dicho que estemos absolutamente 
tranquilos, que lo que teníamos 
que hacer es tramitar nuestra peti
ción o solicitud a través del cole
gio al director provincial e incluso 
el colegio puede baremar nuestras 
peticiones. También llegará la pro
puesta del consejo escolar y de 
quién debe de entrar al comedor, 
pero la promesa del director pro
vincial es que, él, personalmente, 
decidirá quién está en el comedor 
y quién no y en eso confiamos 
totalmente”.

Aumentaron los ingresos 
de la piscina municipal

En el punto séptimo de 
los tratados en el pleno del 
pasado fin de semana se rea
lizaba el balance de las pis
cinas municipales durante el 
pasado verano. Gabriel 
Navarro concejal de Educa
ción y Deportes señaló que 
el resumen de taquillas 
durante el verano ha sido 
el siguiente: Entradas ven
didas 17.526 de niño, y 
15.905 de adultos. Además 
hay que reseñar la venta de 
44 bonos de niños y 55 de 
adultos. Todo ello ha 
supuesto los siguientes 
ingresos: Las entradas de 
niños aportan al balance 
1.752.600 ptas, las entradas 
de adultos 3.181.000 ptas, los 
bonos de niños 70.400 ptas, 
y los bonos de adultos 
165.000 ptas, la suma de 
todo ello hace que los ingre
sos sean de 5.169.000 ptas, 
una cantidad que supera la 
del año pasado.

También se mostró satis
fecho de otras actividades 
desarrolladas durante el 
verano y en este caso con
creto podemos hablarles de 
los cursos de verano, rea
lizados a lo largo de esos 
meses. Por lo que se refiere 
a los cursos de natación, en 
la primera quincena parti
ciparon 262 personas entre 

adultos y niños, en la segun
da quincena el número fue 
de 230 personas y en lo que 
sé refiere al mes de agosto 
477 personas fueron las que 
participaron en estas activi
dades. En total los partici
pantes de estos cursos de 
verano fueron 970 personas.

En el punto octavo del 
orden del día se trató un 
expediente sobre la modifi
cación de créditos en el pre
supuesto municipal del pre
sente año. El pleno aprobó 
con los votos en contra del 
PP el expediente de modi
ficación de créditos n® 2 del 
presupuesto municipal para 
1.990, esta modificación 
alcanza un total de 
53.382.585 ptas, destinadas a 
las obras de urbanización de 
la Avda. José Rodríguez, de 
la plaza de Sta. María y de 
la c/ San Juan. Según explicó 
el concejal de Hacienda José 
Cuenca, la financiación se 
hará mediante una reduc
ción de partidas que no se 
van a utilizar, lo que supon
drá 11.134.220 ptas, además 
las transferencias del INEM, 
de la Junta de Comunida
des, préstamos vía Diputa
ción y endeudamiento muni
cipal. También se incluyen 
aquí las contribuciones espe
ciales de los vecinos de las 
calles a urbanizar.

ÍSií^MASCOMPlHA 

WUIOS TODO TERRENO 4X4
'”'®^'’eumáti ^^^^ ^ 5^ vehículo todo terreno, Vd. necesitará 

I la Ofrezcan el mayor rendimiento en cada 
H '’^orre, móc ^^ 7RESTONE encontrará más traccián, más 
■ ¿^«duración y más confort.

B Ideal Todo Cliina/Todo Terreno, 
campo.

aje suave y silencioso en carretera.

MS212/4WP

ATX
® Deportivo Todo Terreno.

n seguridad y extraordinaria tracción en el campo. 
60 para vehículos deportivos todo terreno.

mI^® ^^® ®" Campo y Carretera, 
y g^? ,.^°^áón y prestaciones en todos los terrenos

^ os climas más duros. Especial invierno.

TOWMACOUNTRY

'*‘'*5Í'®^one y le informaremos ampliamente 
"^osqueVd. necesita.

GAMA SEAT TERRA

ASIENTOS ANATOMICOS

GRAN CAPACIDAD DE CARGA

TURISMO 
DE CARGA

EN DIESEL Y GASOLINA
Así es la gomo SEAT TERRA. Lo última 

teerfotogio en diesel y gasolina.
• Motor diesel 1.300 c.e.
• Motor gasolina 903 c.c.
• Nueva cojo de cambios de cinco 

velocidades (versión diesel).
• Servofreno*
• Suspensión BTN.*
• Nuevo equipamiento interior.*
• Mínimo consumo.*
1*1 En todos los velones

Y lodo a un precio sorprendente.O
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SEAT. MAS POR MENOS.

MOTOR DIESEL 1.300 C.C.

Y este mes, ahórrese 

"“100.000"“ 
""* 150.000"“

Oferto válida pora vehículos en stock. 
Sólo bosta el 3110-90. •

^EAT
Grupo Volkswagen

TALLERES RUBENS
Hellín, 17
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Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Tras la marcha de Pedro Blázquez no ha sido cubierto el puesto de director

La Universidad Popular reduce los cursos e
sus talleres durante el presente ejercicio

La alfabetización desaparece casi por completo en ¡a ciudad reduciéndose a las pedanías ^ i

La Universidad Popular comenzará el curso 90-91 con una 
sensible reducción en sus talleres. Como ya adelantó el periódico 
hace unas semanas, la oferta de la U.P. hellinera se ha visto 
menguada en relación con el año anterior. Tras la marcha 
de Pedro Blázquez no ha sido cubierto el puesto de director. 
Algunas de las pedanías quedan fuera de los servicios.

Angel ROMERO GARCIA .

Se cumplió totalmente la 
información que LA TRIBUNA 
adelantó hace unas semanas 
sobre una posible reducción 
(ahora segura) de los cursos que 
la Universidad Popular hellinera 
ofertará durante el curso 90-91. 
Como ya conocen nuestros lec
tores, la marcha de Pedro Bláz
quez de la dirección de la U. 
P. que tuvo lugar el mes pasado 
ha originado la correspondiente 
reestructuración de este orga
nismo municipal que, por lo 
menos de momento, no va a 
contar con un responsable direc
to de sus actividades, ya que 
será todo el equipo de trabajo 
quien coordinará al unísono las

Quintanilla, agente cultural que 
se encargará de coordinar el tra
bajo de los distintos talleres, 
Herminia Ruiz, encargada 
directamente de estos talleres en 
Hellín y las pedanías que los 
realicen e Inmaculada Pinar, a 
cuyo cargo estarán los tres nive
les de alfabetización. Tras la 
selección del resto del personal 
todavía no se ha cubierto el 
puesto dejado por una de las 
personas que, tras aprobar las 
pruebas necesarias, ha decidido 
no continuar con este trabajo 
al haber conseguido otro puesto. 
La reestructuración que se ha 
llevado a cabo incluye asimismo 
otros puestos de contratación en 
jornada laboral parcial, dejando 
este año fuera a ocho monitores, No se ha alterado el precio de matriculación en los cursos

fe

I

actividades que se programen a 
partir de ahora.

El personal que se encargará 
de regir la Universidad Popular 
está formado por Pedro A.

encargados de algunos de los 
cursos que no se llevarán ade
lante. No se altera el precio de 
matriculación de las actividades, 
rigiendo el mismo del año ante

rior: tres mil pesetas para los 
cuatro primeros meses, con un 
reducción del cincuenta por 
ciento para los que formen parte

de alguna asociación vecinal.

Lo que está previsto

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

roblowe 
james spadep

malas
influencias

epic pnxluctioris y sartui/diamant presentan una producción producer representativesorganization/stevetisch 
un Iilm de curtís hanson roblowe lamcsspadei badinlluence música de trevoi iones montaie bonnie koebter 

diseño de producción ron loreman director de lotografia roben eiswit coptoducida por bernie goldmann 
productores ei¿cutivos nctiard becker y mottieeisenman escrita por davidkoepp producida por Steve tiseb 

dirigida por curtís hanson »

PASES LABORABLES: 6‘55 ■ 8‘50 -10'45 
PASES SABADOS Y FESTIVOS: 5 - 6'55 - 8'50 - 10'45

NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS

Las actividades de la Univer
sidad Popular se llevarán a cabo 
en el Centro Sociocultural, los 
distintos barrios de la ciudad y 
algunas de las pedanías, con
cretamente: Agramón, Cañada 
de Agra, Isso, Mingogil y Nava 
de Campana. Fuera quedan las 
pedanías de Cancarix, Rincón 
del Moro y Minas, donde ini
cialmente no está previsto rea
lizar nada. Otras novedades dig
nas de destacar con referencia 
a las pedanías es la supresión 
de Corte y Confección Agramón 
y la “independencia” que se
quiere dar al grupo de Dan
zantes de Isso en el sentido de 
que sea el propio grupo quien 
se encargue de las actuaciones 
a realizar, parcela de la que has
ta ahora se hizo cargo direc
tamente la Universidad Popular.

Con respecto a la distribución 
de talleres, en el Centro Socio- 
cultural se ofrecerá informática.

folklore hellinero, ^^^^^^ 
música de rondalla y 
carnet de conduce 
barrios de San ^^ '(ií 
Corazón de 
habrá corte y conté ^ 
llanas y teórico ® uií 
conducir, «“?!?^i«
coñ la inclusión óe
ción en el Calvario- ^ 
nías habrá tal^®^®^ ,£olír.’ 
zación, gra‘‘“’*¡|ia«as,!^ 
rico de carnet, se peni 
y confección, a ' ^<' 
Agramón, donde, e^^j^ 
indica no hay 00 ^ 
visto comenzar |^ 
próximo lunes, P ^yjí 
está abierto 0 
matriculación.

otras

En los últin^o^^iiti 

puesto en 
distintas asocia^ piií; 
el plan de actaac' ^ - 
próximos cuatroj;^ 

quedaran lidades-" 
vidades: manu

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 

ESCUELA UNIVERSITARIA DEL PROFESOR^^ 

DE EDUCACION GENERAL BASICA 

ALBACETE

Se comunica a los interesados ^^® ppr 

de matrícula del CURSO D^ ^id 

PEDAGOGICA (C.A.P.), quedará aoi^^^^ 
día 10 de Octubre al 25 ambos '^^^ 

Las Instancias deberán presentad 

Escuela Universitaria del profesó

E.G.B.

Albacete, 8 de Octubre de

EL DIRECTOR ^ 
FDO: JUAN BRAVO CASTIí>

M.C.D.2022



> J La Tribuna

Un equipo sin complejos

La anunciada subasta de los 
bienes inmuebles propiedad de 
la empresa “Heymusa”, embar-

,teót*‘ 
ir, 
ue.

■

PROVINCIA Jueves, 11 de
Octubre de 1990

Hellín y su comarca ^^^^= ■ ;=&--■-■■-■ '— ■ ■ ^m

Abierto él período de matrículación de los distintos cursos
Oquigrafía, mecanografía, dibu
jo y fotografía, si bien para esta 
iJ^^*^^ actividad no se descarta 

VlVla idea de realizar algún cursillo 
. de corta duración, toda vez que 

se cuenta con el correspondien- 1 ■ te equipo de materiales, tam
bién parece estar prevista la rea- 

^^^■zación de seminarios, aunque 
{de momento no se ha facilitado 

uiformación al respecto.
La Escuela de Padres, una 
las actividades más impor- 

utes llevadas a cabo el año 
do tendrá su continuación 
año, no tenemos noticias 

^guirá asimismo el GAP A, 
abinete de Atención Berso- 
izada al Alumno). En otro 
eu de cosas, lo que sí parece

-^^ ^“^ °^^^^ actividades 

rante el curso anterior pasa- 
p ^pender directamente de 

í ^'^líurales Muni- 

alfah ^‘^^ respecta a líabe ización se ofrecerá en 
P^’^graduado, gra- 

escoiar y el ya nombrado 

Central hortofrutícola

Las asociaciones de vecinos han sido informadas del programa

%
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Buen comienzo del ^‘Blanco 
y Negro” en Fútbol-Sala

el Tenido mal comienzo 
“Blanco y 

Honor División de 

’®í"^«azarsc del 

'’''»Mo'sT'u’ ^^'^ confroñ- 
'®'«’guieLS^ ‘”®^?^ también 
‘^“nfo eí • ’^POi'tante 
pilaron rn Hue dis- 
f^^nte al preparación 
Veda F ""^^'"^ Fort de 
'^0 (lomin?"^®"^‘‘° del pasa- 
P^^llón"^° r^ celebró en el 
’^unaen*?®'?^*^® que 

importan- 
^®rro de ^1 primer 
'^ 'ocales^^^i ^"^ ''^gd P^ra 

comienzn^^ ^°^ minutos 
líe Tofan ’, t^^nsiguiendo 

’. través d/ o primer tanto 
'’”'’t‘tos f jtnón, cinco 
?P^te Eiov ^^^^ lograba el 
Í^locho m^' ®" ®1 minuto 

t^oa lo ^°^®grría el 
?^^^nso. nX ^^ ”®8aHa al 
^ ^^g^nda ^^^ comenzar 
J.^Pataba nup P^^^^’ Agüero 
^’ pero S-®"^® ^^ par

ren aquí duró

teórico del carnet de conducir. 
La alfabetización desaparece 
casi por completo de Hellín, 
reduciéndose a las pedanías. A 
partir de ahora este apartado 
en la ciudad será absorbido por 
el Centro de Educación de 
Adultos. Agunas personas nos 
han indicado ya su malestar por 
esta anulación, toda vez que, en 
casos de adultos de avanzada 
edad, les era más fácil acudir 
a estas clases en los grupos 
reducidos de la U.P. que tener 
a partir de ahora que hacerlo 
conjuntamente con los jóvenes 
a través del centro oficial. Estas 
son las novedades más impor
tantes que ofrecerá la Univer
sidad Popular hellinera en la 
primera etapa del curso que 
cubrirá hasta el mes de Enero 
del 91.

poco este resultado ya que 
Eloy conseguía nuevamente en 
el minuto siete otro nuevo tan
to, llegando con pocos inter
valos otros nu^os goles de 
Cesar, Gavi y nuevamente 
Eloy, hasta llegar al resultado 
final de 6-2. Las alineaciones 
iniciales de ambos conjuntos 

gados por débitos a la Tesorería 
Territorial de la Seguridad 
Social, por un importe de 
21.412.212 ptas no se llevó a efec
to a primeros de este mes como 
estaba previsto.

La subasta anunciada para el 
pasado día 2 en el Centro Socio- 
cultural, convocó en dicha fecha 
a numerosos interesados, si bien 
el acto se suspendió debido a 
la interposición de una tercería 
de dominio. Los bienes a ena
jenar consistían en un edificio 
destinado a central hortofrutí
cola en la carretera de Jaén con 
una extensión de 23.079 metros 
cuadrados, el tipo para la subas
ta estaba fijado en 109.975.500, 
estando previstas posturas admi
sibles en primera licitación a 
partir de 73.317,000 ptas. Comu
nicada a los presentes la cir- 
custancia que impedía celebrar 
el acto, no se ha facilitado nin
guna otra información sobre si 
el mismo tendrá su continuación 
en fecha próxima.

fueron:
Blanco y Negro: Eran,, 

César, Javier, Becerra y Eloy. 
Por el Capuchinos de Totana 
jugaron: Beltrán, Soria, 
Ramón, Aguero y Botín, arbi
tró el colegiado.de la Comu
nidad Valenciana Castillo 
Morales, realizando una buena 
labor en líneas generales.

Indiscutíblemente este pri
mer triunfo habrá servido para 
que los recién llegados a esta 
División de Honor pierdan los 
complejos (si es que los tuvie
ron) al militar en esta nueva 
categoría y adquieran la con
fianza necesaria para poder 
afrontar los siguientes com
promisos. Pascual Sánchez, 
presidente del equipo nos ha 
indicado como, a pesar del 
esfuerzo económico que sig
nifica militar en esta categoría, 
está dispuesto a echar toda la 
carne en el asador para con
seguir que el “Blanco y 
Negro” realice una brillante 
temporada, esperando que 
este esfuerzo se vea corres
pondido por la afición helli
nera.

CAJA RURAL DE ALBACETE 

COMUNICA
Que el CAJERO AUTOMATICO situado en la C/ 
Conde de Guadalhorce, n° 42 de Hellín, está 
ya a pleno rendimiento, pudiéndose utilizar con 
las siguientes tarjetas:

-VISA
. -SERVIRED

- ELECTRON
- EUROCARD
- ACCESS
- CAIXA OBERTA
- MASTER CAR
-4B
- EUROCHEQUE
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“Más de 2.000 
millones de 
gastos 
innecesarios”

Esta Asociación está dispues
ta a ayudar a los técnicos “apor
tando los datos con los que 
cuenta, no pudiendo desdeñarse 
el dato de los 2.053 millones 
de pesetas al año que pierde 
la comarca en gastos sanitarios 
innecesarios, y por tanto evi
tables, los cuales se desglosan 
en 900 millones por desplaza
mientos y 1.153 en gastos oca
sionados por la falta de pro
ductividad consiguiente y de los 
acompañantes”, según se expo
ne en el citado comunicado.

“Esta Asociación felicita a 
José Bono por la loable inten
ción manifestada, al tiempo que 
le pide la máxima celeridad en 
el estudio, pues el tema de la 
salud, cuando ésta se pierde, 
no admite dilación. La petición 
que solicitamos está respaldada 
por 7.000 firmas. Es justa y 
angustiosa, además de hacerla 
más de 80.000 personas de esta 
comarca”.

Este informe es económico y sanitario sobre esta zona en la que viven unas 80.000 personas

La Asociación de Villarrobledo elabora^ 
un estudio para solicitar el hospital J

Esta agrupación ha solicitado al Insalud y al INSS informes para presentar a las autoridades saaiti^^

La Asociación Pro-comarca Natural de Villarrobledo 
sigue trabajando para poder conseguir un hospital en 
esta localidad. Continúa recogiendo firmas, además de 
recopilar documentación para presentar a Sanidad un 
estudio económico y sanitario de la zona.

P. PINTADO

Esta asociación Pro-comar
ca de Villarrobledo continúa 
trabajando para conseguir un 
hospital en esta comarca, en 
la que residen unas 80.000 
personas. Desde esta agrupa
ción se han remitido escritos 
al Insalud y la Instituto Nacio
nal de la Seguridad Social de 
las provincias de Albacete, 
Cuenca y Ciudad Real, “so
licitando información para 
poder realizar un estudio tan-

to económico como sanitario 
de las personas que están afi
liadas a la Seguridad Social 
y para saber el número de 
pacientes que pagan sus cuo
tas. Ya hemos recibido el 
informe del Insalud de Ciudad 
Real y estamos a la espera 
de recibir el de Albacete y 
Cuenca, que esperemos que 
los envíen”, explicó el vice- 
presiente de esta Asociación, 
Juan Pedro Alumbreros.

“Según recomienda la 
Organización Mundial de la

Salud, -continuó- se deben 
descongestionar los núcleos 
sanitarios y nos parece mal la 
posibilidad de que se cree un 
gran hospital en Albacete, ya 
que así se masificarán los cen
tros hospitalarios”.

La idea de la Asociación 
es completar el informe eco
nómico y sanitario de la zona 
en el mes de octubre y a partir 
de primeros de noviembre, 
solicitar audiencia con las 
diferentes autoridades políti
cas y sanitarias, como José 
Bono o el consejero de Sani
dad, Antonio Pina.

Agradecimiento

Por Otra parte, la Asocia
ción Pro-comarca Natural de

Villarrobledo se congratulár^ 
través de un comunicado, i*l“ 
que José Bono se haya 
festado públicamente sobre «r 
tema del hospital en es*i 
comarca. “Con el eco toda' 
reciente de la inauguracn^i 
del Hospital de Hellín, M- ~ 
Bono ha mostrado su opinr" 
acerca de que ‘los 
centros de servicio al 
-como es el caso de los r. ^^ 
pitales- deben hacerse » 4 
donde técnicamente sean o® pp 
eficaces’, y sigue diciendo 4 j m 
un hospital ‘ha de ser p 
dueto de un estudio teem 5, 
También manifiesta su > p 
ción, sobre el HospilJ ^ •( 
Villarrobledo, indicando 4 > L 
‘el tema se estudiará pf® ^ 
personas competentes.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VILLARROBLEDO 
PROVINCIA DE ALBACETE

ANUNCIO
Siendo necesario la contratación laboral temporal de los monitores de 
la Universidad Popular que a continuación se especifican:
- 1 Monitor de barro.- Contratación a tiempo parcial, retribución bruta 
mensual de 77.887.- pts, jornada de 25 horas semanales y se requiere 
estar en posesión del Título de Graduado Escolar.
- 1 Monitor de Pintura.- Contratación a tiempo parcial, retribución bruta 
mensual de 85.697 ptas, jornada de 25 horas semanales y estar en 
posesión de Titulación media.
- 1 Monitor de Inglés.- Contratación a tiempo parcial, retribución bruta 
mensual de 85.697 ptas, jornada de 25 horas semanales y estar en 
posesión del Título de profesor de E.G.B. especializado en idiomas.
- 1 Monitor de manualidades escolares.- Contratación a tiempo parcial, 
retribución bruta mensual de 31.389 ptas, jornada de 10 horas semanales 
y se requiere estar en posesión del Título de Graduado Escolar. 
-1 Monitor de manualidades.- Contratación a tiempo parcial, retribución 
bruta mensual de 46.501 pts, jornada de 15 horas semanales y se requiere 
estar en posesión del Título de Graduado Escolar.
- 1 Monitor de Danza Escolar y Sevillanas.- Contratación a tiempo 
parcial, retribución bruta mensual de 62.775 ptas, jornada de 20 horas 
semanales y estar en posesión del Título de Graduado Escolar.
- 1 Monitor de Teatro y Artes Escénicas.- Contratación a jornada com
pleta, retribución bruta mensual de 116.251 ptas, y se requiere estar 
en posesión del Título de Graduado Escolar.
- 1 Monitor de Educación Básica de Adultos.- Contrataciónn a jornada 
completa, retribución mensual de 127.906 pts, y estar en posesión del 
Título de E.G.B.
- 2 Monitores de Fotografía.- Contratación a jornada completa, retribución 
mensual de 116.251 pts, y estar en posesión del Graduado Escolar.

Por el presente se hace saber que los interesados podrán presentar 
instancias en el plazo de 10 días naturales a partir del siguiente al 
de que aparezca publicado el presente anuncio en el diario “La Tribuna”. 
A la instancia, se adjuntará:

-Currículum vitae.
-Proyecto del curso a realizar en el período de contratación.

' Expirado el plazo de presentación de instancias, la Comisión de Personal 
examinará la documentación presentada y formulará la consiguiente pro
puesta de contratación al Organo competente del Ayuntamiento, quien 
procederá a la formalización del contrato.

Villarrobledo, 5 de Octubre de 1990
EL ALCALDE

El Coro Parroquial de 1^ 
Roda estuvo en Cuenca |{

Emilio SALVADOR

El pasado día 7, festividad 
del Rosario, especialmente invi
tado y para engrandecer las fies
tas que habían comenzado el 
día anterior, el Coro Parroquial 
se desplazó a la localidad con
quense de El Picazo del Júcar. 
Dicha población, plena de júbi
lo por la conmemoración de los 
citados festejos, recibió con 
entusiasmo a la expedición, que 
tuvo una brillante acutación, 
dirigidos magistralmente por su

directora sor Josefina 
so, ya que vino a - 
a llenar de conteni ^^^ 
ambiente que allí se .^ 
desarrollo de la ac 
dividió en dos fases- 
lugar, el Coro, con un

•selección, solemnizo jj^
tía, y una vez (
cesión dé la Vug®/* ,pí ¿ 
y subsiguiente sub s ^’ ^ 
de los intempesta
el Templo se hallase 
de público para ver 
de canciones popu* ^

Almadén, en contra dd 
depósito de residuos

LT

La Asociación Comarcal de 
Almadén contra el Plan Nacio
nal de residuos tóxicos y peli
grosos convocará próximamente 
una concentración en Ciudad 
Real para protestar por el 
comienzo de las obras del depó
sito de seguridad. Este depósito, 
cuya construcción comenzó el 
pasado lunes, albergará las cer
ca de 9.000 toneladas de resi
duos de mercurio almacenados

por la empresa pu ^. 
de Almadén yj^U , 
yasa), entre 1980 y g^^^?

Según informé’‘‘
tavoz de esta .¿011* 
Gálvez, en la pfes¿;, 
nida anoche enh’ jf ’ 
tes de los municip ^t 
millo, Guadalmez y^j.

bleas en estas loc^^, 
mas a Almadén 
nar la fecha 
catoria.

üb

üe

ht:

P

Aplazada la apertura
central nuclear de

“S€ ^
LT ra se debe a q^^ ^

La dirección de la Central 
, Nuclear “José Cabrera” de 

Zorita de los Canes (Guada
lajara), parada desde principios 
de agosto, ha aplazado su pues
ta en funcionamiento, prevista 
para ayer, al no estar concluidos 
¡os trabajos de control e ins
pección que se efectúan en la 
misma.

Según dijo a Efe el jefe de 
producción de la citada planta. 
Aquilino Rodríguez, esta demo-

peccionando 
componentes

como son m j^cn" 
turbina y re""'" .
del reactor’ - r, 

Rodríguez ^ ?, 

trabajos ya 
inicialmente, 
puede calc^j ggiitfíL 
fecha en 
piada a la para^ 
fecha estunabl ^.^ i?- 
tura el proxi

?7-
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S Los pactos CDS-PP, rotos
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£1 CDS no renovará los pactos firmados con 
e/ PP en varios ayuntamientos, entre ellos el 

11 de Madrid, y en la Comunidad de Castilla y 
león, tras ¡as elecciones municipales y auto- 

------------ r nómicas del año próximo, anunció ayer en rueda

de prensa el presidente del partido, Adolfo Suá
rez. El líder centrista, que informó de lo tratado 
en las reuniones celebradas anteayer por los

pacto de legislatura^^ con el PSOE y consideró 
innecesario pensar en ^^gobiernos de coalición” 
con los socialistas antes de las próximas elec-

órganos de dirección de CDS, señaló que su dones generales, porque tienen “escaños sufí- 
partido no tiene intención de hacer “ningún cientes para gobernar”.

El líder centrista aseguró que tras las próximas municipales no renovarán acuerdos municipales con partidos no progresistas

;ratuló.¡ 
cado, i 
ya m® 
sobre d 
en tS* 
) tod»!* 
guraciéí 
lín, Ji^ 
1 Opi®' 

grafio 
1 publií 
los luí-, 

;rse ^ 
ieannií 
;rido <1®®

Suárez anuncia que el CDS no renovará los 
pactos con el PP en Madrid y Castilla-León

El “duque” afirmó que respecto al tema del servicio militar y modelo de FF.AA., los socialistas ^^están equivocados

^m (Efe).- El líder 
a resaltó que tos acuer- 

, parlamentarios suscritos 
con el PSOEser pf ? que el CDS 

aW» Síí ontn
pita!'l‘'i XDe^ ^ identidad política”. 

I*»^ ^^ CDS no
’ I acordar con

®>i¿ deí PP®^ contestó a las 
fe^ alXZlX 

•^tt W """^q^elospopu- 
^^"^^ ‘^ ^’^clu- 

*uerdos’’ °P?^*C!Ón y de los
*descalifiraJ añadió que las
^pillar del Partido

í‘’VFánfuera?, '"tolerables y

^ de *3 posibili-
^^ í*l'P,Va n??’’ t^^ pactos con 
13 Í k CDS Perete ^h P'^uieanhentos 

con na^?" ‘ograr acuer- 
” este qpnti.j^^ progresistas y

vaya 
ni tampoco 

ni una entrega ni una

ca
iVaU’^
cont!'-' 
Jo dí

idal3

posibili-

‘''^^ HSS’ "’=>"«es.6 qu¿ 
a, arTwin /'^'"Cnte me da u‘T'^e^alaimpre- 

“ renovarán” 
pillar. el Partido
'^ PP n

Sufe \P’^®8^®sista”, 
? ‘bestión explicar

’^ prevé ^‘‘‘^^^^ ^^^^*^ó 
con en^^nihstas'v^°^ acuerdos 

y populares y ^ ^dehdad” a los mis- 

fealice^^j y acuerdos que

Adolfo Suárez manifestó que su partido prepara las elecciones de 1991 y según sea su resultado “CDS participará en las generales del 93”.

a

Jí «iwu^.PreDara«^r® Par-

ií*-¿^^'’’^do si 

13 Í^G^‘' ’ Ibh..^ Guerra

8 ferales del 93” 

“mili”

.^^. partido 
^“erra .cisión de 

^ I*"» de Í^?®" “n 
•hermano 

M si eso

'' -^ "’dq "^ por si solo, 
' ^’ ’^ornen-

*>Suá P

^ 1 t^*» ^ "'" el

El líder del CDS señaló que el PP ni representa el centro ni hace^ 
del diálogo su práctica política. Suárez defendió que “es conveniente 
que se instale en la vida política el diálogo y el acuerdo” desde 
las definiciones propias de cada fuerza política

Armadas y la reducción de la 
mili, uno de los aspectos donde 
socialistas y centristas no se han 
puesto de acuerdo, Adolfo Suá
rez manifestó que “en este tema 
el Partido Socialista Obrero 
Español está equivocado”.

“Pensé que en este asunto 
avanzaríamos mas, pero des
pués del conflicto del Golfo 
Pérsico las dificultades aumen
taron”, indicó Suárez, quien no 
obstante expresó que ambas 
formaciones políticas seguirán 
negociando al respecto.

Para Suárez, las propuestas 
del Centro Democrático Social 
en materia de Fuerzas Armadas 
y servicio militar “son posibles, 
necesarias y gozan del consenso 
social”.

Lucha por el centro

Adolfo Suárez destacó que 
su partido “no va a renunciar” 
ni a la profesionalización de las 
Fuerzas Armadas ni a la mili

de tres meses y situó el posible 
punto de acuerdo con los socia
listas sobre este asunto “mucho 
más abajo de los nueve meses”.

Tras señalar que el Partido 
Popular ni representa el centro 
ni hace del diálogo su práctica 
política, Suárez defendió que 
“es conveniente que se instale 
en la vida política el diálogo 
y el acuerdo” desde las defi
niciones propias de cada fuerza 
política.

Después de descartar la con
veniencia de un gobierno de 
coalición con los socialistas para 
la presente legislatura, Suárez 
pronosticó que en el futuro del 
panorama político español “no 
habrá mayorías absolutas” y 
situó en el marco del programa 
centrista la posibilidad dé 
acuerdos parlamentarios, de 
legislatura o de Gobierno.

Suárez manifestó que de las 
reuniones celebradas anteayer 
por los órganos dircciivos de 
Centro Demodráiico y Social

salió el mensaje de que el par
tido “se vuelque más y sea más 
activo” al explicar la estrategia 
y la utilidad de los votos cen
tristas.

En este sentido, el secretario 
general del partido, José 
Ramón Caso, definió en cuatro 
apartados el plan de acción 
política aprobado anteayer por 
el Centro Democrático y Social: 
balance de los logros alcanza
dos, nuevos acuerdos sobre 
bases progresistas, preparación 
y formación de candidatos, 
explicación continuada de la 
estrategia política centrista y 
mayor contacto con la sociedad.

En relación con las próximas 
elecciones que se celebrarán en 
el País Vasco, Adolfo Suárez 
dijo que el Centro Democrático 
y Social “luchará siempre con
tra las encuestas" y precisó que 
su partido hará todo lo posible 
por estar presente en el Par
lamento vasco.

Reacción entre 
los populares

El portavoz del Grupo 
Popular, Rodrigo Rato, 
dijo ayer que habrá que 
esperar al día siguiente de 
las elecciones municipales 
para saber si el CDS está 
en condiciones de pactar 
con alguien. Así respon
dió el portavoz popular 
al líder del CDS, quien 
anunció que no renovará 
los pactos municipales y 
autonómicos que el par
tido centrista ha firmado 
con el PP.

En respuesta a una pre
gunta de los periodistas 
sobre esta cuestión, tras 
la reunión plenaria del 
Grupo Popular, Rato afir
mó: “el señor Suárez es 
muy dueño de renovar los 
pactos con quien quiera; 
el problema es saber si 
estará en condiciones de 
pactar con alguien des
pués de las municipales”. 
Por su parte, José María 
Aznar, rehusó contestar a 
la misma pregunta ya que 
dijo desconocer el conte
nido de las afirmaciones.
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El líder ugetista contestó ayer la carta enviada por su homólogo de CC.OO.

Redondo no se reunirá con Gutiérrez
para relanzar la concertación social

PP, IU y Cil 

ponen resen 
al informes! 
las incidencia 
del 29-0

UGT, CC.OO. y CEOE no podrán comparecer en comisión para opinar sobre los PGE de 1991

El secretario general de la Unión General de Traba
jadores (UGT) considera que “no es ni conveniente 
ni el momento adecuado^^ para celebrar una reunión 
con su homólogo de Comisiones Obreras (CC.OO.), 
Antonio Gutiérrez, con el fín de relanzar la concertación 
social.

0

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA. (Efe).- Redondo 
entiende que a la reunión 
sobre concertación social, que 
se celebrará el próximo miér
coles día 17, deben acudir las 
delegaciones que trabajaron 
en el proceso, es decir, las 
encabezadas por los secreta
rios de Acción Sindical de 
ambas centrales, “que son -di
jo- los que tienen relaciones 
fluidas”.

Señaló que la carta enviada 
anteayer a su sindicato por el 
secretario general de CCOO, 
Antonio Gutiérrez, en la que 
abogaba por el restablecimien
to de la unidad de acción, será 
contestada y respondía a la 
oferta pública realizada por 
Redondo el pasado lunes en 
Barcelona.

Redondo destacó que el 
diálogo entre UGT y CCOO, 
tras la presentación de los 
preavisos de elecciones sindi
cales por parte de este último, 
nunca se rompió, sino que se 
“resquebrajó”.

**EI que engaña

Sobre las declaraciones de 
Antonio Gutiérrez, en las que 
aseguró su “absoluta lealtad” 
a Redondo, éste manifestó 
que “el que engaña siempre 
es más asequible y el enga
ñado es el que tiene la obli
gación de reaccionar”.

La actuación de CCOO al 
presentar los preavisos de 
elecciones sindicales ha sido 
“un engaño, dicho con dul
zura, ya que se atenta contra 
la confianza, que es donde

Enrique Curiel anuncia su 
próximo ingreso en el PSOE

Una fínca de Juan Guerra 
sale a subasta por impago

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Fundación Europa 
y exvicesecretario general del 
PCE, Enrique Curiel, mostró 
ayer su disposición a luchar has
ta donde pueda por un gobierno 
de progreso en España que, en 
su opinión, debe estar nucleado 
en torno al PSOE.

Curiel presentó en rueda de 
prensa la Convención que esa 
Fundación celebrará en Madrid 
el 20 y 21 de octubre, durante 
la que sus miembros debatirán 
acerca de su integración en el 
PSOE y a la que está invitado 
el secretario de organización 
socialista, José María Benegas. 
A este respecto, el exdirigente 
comunista afirmó que la Con
vención discutirá, las relaciones 
con la formación socialista y 
añadió que la hipótesis de inte
grarse en el PSOE “está abierta, 
pero yo no puedo hablar en 
nombre de todos los miembros 

descansa la unidad de acción”, 
precisó.

Esta es una situación “a 
superar, pero una vez supe
rada lo que no se puede es 
olvidar, para no correr el riego 
de que se vuelva a repetir, 
porque ahora puede ser por 
elecciones sindicales y mañana 
por otro motivo”, añadió 
Nicolás Redondo, quien afir
mó que hará “lo indecible” 
para que no se repita.

El Gobierno, aseguró, ha 
“intentado dar carpetazo y 
bloquear” la concertación 
social y para ello lo que no 
se puede hacer es ofrecer 
como argumento “la crisis del 
Golfo y el comportamiento de 
CCOO”, agregó.

Comisión de Presupuestos

Por otra parte, los secre
tarios generales de UGT, 
Nicolás Redondo, y Comisio
nes Obreras, Antonio 
Gutiérrez, y el presidente de 
la CEOE, José María Cuevas, 
no podrán, a diferencia del 
año pasado, explicar en el 
Congreso su punto de vista 
sobre los Presupuestos Gene
rales para 1991.

La Mesa de la Comisión de 
Presupuestos de la Cámara 
Baja ha denegado la petición 
de Izquierda Unida de que 
comparecieran los dirigentes 
sindicales y empresariales, así 
como de los presidentes de 
la Federación Española de 
Municipios y Provincias, 
Tomás Rodríguez Bolaños, y 
del Consejo Escolar de Esta
do, Francisco Ramos.

de la Fundación, cuya decisión 
será a título individual”. La pre
tensión del organismo liderado 
por Curiel es promover la “casa 
común” de la izquierda europea 
y española en el campo del 
socialismo democrático y, en 
este sentido, recomendó la 
Internacional Socialista como la 
institución más adecuada para 
la reagrupación de las fuerzas 
progresistas.

En el caso español, la unidad 
de la izquierda no se puede 
hacer en torno a unas siglas 
distintas a las del PSOE, ya que 
lo contrario “no parece realis
ta”, según Curiel. El exvicese
cretario general del PCE no cri
ticó a su antiguo partido, puesto 
que “no es momento de dar 
portazos, sino de dar la mano”, 
aunque sí aseguró que la for
mación comunista no está líe- ' 
vando a cabo el debate interno 
necesario para su renovación.

Nicolás Redondo no está para reuniones con Gutiérrez.

T
El diputado de IU Ricardo 

Peralta mostró ayer su desa
cuerdo con la decisión de la 
mesa de la citada Comisión 
y anunció que su Grupo pre
sentará un recurso contra la 
misma.

“Este año es más necesaria 
su presencia “agregó el par
lamentario de Izquierda Uni
da-, dado que existe un Pro
yecto de Ley de Presupuestos 
Generales que defiende un 
ajuste duro que afectará sus
tancialmente a las capas 
menos protegidas, y además 
las negociaciones con los sin
dicatos están paralizadas”.

Por otra parte, UGT espera 
convertirse en la primera fuer
za sindical en los servicios 
públicos tras las elecciones 
sindicales, afirmó ayer Santia
go Nieves, secretario general 
estatal de la Federación de 
Servicios Públicos. Del total 
de 25.000 delegados que ten
drán que salir elegidos, la cen
tral espera obtener 9.600.

SEVILLA. (Efe).- El empre
sario valenciano Javier Porcar, 
que ayer compareció ante el 
juez Angel Márquez, ha mani
festado que la finca “Las Bru
jas”, en la que reside Juan 
Guerra, saldrá a subasta en 
noviembre próximo al no haber- 
se pagado el préstamo de 80 
millones que avaló la empresa 
que representa.

Porcar dijo a los periodistas 
tras declarar ante el juez que 
la inmobiliaria “Calas y Estua
rios del Mediterráneo” realizó 
una gestión en la oficina prin
cipal de Banesto, en Valencia, 
para que Juan Guerra recibiera 
un crédito de 80 millones de 
pesetas para comprar “Las Bru
jas”, crédito que fue avalado 
por esta inmobiliaria.

Esta gestión se realizó, según 
dijo Porcar, a petición del apa
rejador valenciano /Kdolfo de 
Bernardo, a quien él conocía

Flexibilidad 
salarial

La Unión General de 
Trabajadores abogará 
en la próxima negocia
ción colectiva por obje
tivos salariales flexibles, 
dependiendo de los sec
tores y siempre condi
cionado a la creación de 
empleo, dijo ayer en una 
rueda de prensa el 
secretario de Acción 
Sindical, Apolinar 
Rodríguez.

UGT pedirá también 
la revisión de las tablas 
salariales, que precisan 
-en opinión de Apolinar 
Rodríguez- moderniza
ción, de tal forma que 
los componentes fijos 
del salario tengan más 
peso que los comple
mentos variables. 

MADRID. (Efe) l 
pos Popular, W^ 
y Catalán-CiU consife 
ficientes las propws® 
tamen aprobado a)« 
Comisión de Invest^ 
estudió las incidencia 
rales del pasado 2941.

El informe, que 
apoyo de todos los Orí 
IU, asegura que 
del 29-0 “gozan del* 
timidad y represen».» 
tad soberana de los o^ 
españoles expresada 
las garantías legales.': 
“constata la eastenen^ 
dencias, anomalías y 
des objetivas en la Í 
de la normativa elec 
no deben ser

El diputado del t 
presidente segui^*’ 
so, Federico Tnllo. . 
rueda de prensa qu • 
mantiene c‘®^^.'^®jJ) 
de la dependencia 
la Junta Electoral 
actual sistema de' ' 
emigrantes.

Trillo anuncio 
ción de votos pad 
do el dictamen . 
el Pleno debido a 
recencia del dir« 
RTVE .Para rf»^ 
actuación en L^ 
toral, la no indy 
tencia obliga^^'^ rie

ausencia de S ^ 
seguimiento dele* ; 
toral por parte * 

políticas.

a través del constructor Carme
lo Estellés. Porcar precisó que 
tras la petición de Adolfo de 
Bernardo, se remitió a Banesto 
la documentación que éste 
había aportado, y el banco pidió 
datos económicos que nunca se 
llegaron a aportar.

Tras un apremio de De Ber
nardo para que la operación se 
realizase cuanto antes, Porcar 
realizó gestiones ante la entidad 
bancaria que se concretaron en 
el aval de “Calas y Estuarios 
del Mediterráneo”, tras lo cual 
se acordó constituir una hipo
teca y eliminar el aval, por lo 
que la empresa “entendió que 
no asumía ningún riesgo exce
sivo”, subrayó. Dado que el 
banco no hipotecó la casa, “Ca
las y Estuarios” no pudo levan
tar su aval y, como ni Juan 
Guerra ni Fracosur pagaron el 
préstamo, tuvo que pagar los 
80 millones del préstamo.

4 de Í^'^ 
El diputado 

María Trías de 
raciones a : ¡¡¡{íiíf^. 
bién en que 
Comisión de 
ha cumplinj» d 
del Pleno de M 
de RTV’E 
mentó sobre

les, y an‘‘"“",.«'* 
podría Pt^>*

Jose Luis n 
de Izquierda E^nif^ 
^' ’^tSe ’Í» 
tamen se 0 ^,3 í
ninguna refe^^i,n^^ 
sidad de u j^ 
abarque toda ^^ ic^ 
especialment ^ 

isteni3^X 
ños y ® tría 
10 qne evitad odl^• 
torsión que 
momentos • ¡,311^

“Tampoco Jcu«t 
esfuerzos ^^ 
garantizar m 
Cia oigf»^ <1;

impedir 
delEjecut^elKT 
votos”, 
de Izquierda, jjó 131^ 

neoesid^^el^^í 
españoles e ^^ C 
dan votu , 
de que o® ^leci^ 
err ^eba^cíX 
medios de 
eos.
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Reforma físcal
Para el secretario de Estado de Hacienda, el actual sistema vigente “no es malo” y puede aplicarse el próximo año

Borrell se mostró partidario de aplazar has 
el año 1992 la aplicación de la reforma físd

Consideró que el Ministerio de Economía está abierto a posibles propuestas que supongan mejoras al nuevo texto

El secretario de Estado de Hacienda, José 
Borrell, reiteró ayer la disposición del Ministerio 
de aplazar hasta 1992 la aplicación de la reforma 
fiscal en espera de un mayor consenso par
lamentario al considerar que el sistema vigente 
en ¡a actualidad ^^no es malo” y puede man-

tenerse un año más. Borrell, que habló ayer 
en Barcelona sobre ¡a reforma del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
y del patrimonio en unas jornadas tributarias 
otganizadas por la asociación Gaceta Fiscal, 
indicó que el Gobierno está dispuesto a conceder

más tiempo para el debate parlsiaí^^ 
la reforma fiscal. Explicó que ai^^ 
parlamentarios han solicitado más W 
estudiar el nuevo proyecto del 1^^^ 
por el Gobierno “y me parece bien <i^ 
prórrogas para discutirlo”. ]

IBARCELONA. (Efe).- 
Borrell se mostró partidario de 
retrasar su puesta en marcha 
para que pueda ser estudiado 
con detalle en el Congreso, con 
el fin de elaborar un buen pro
yecto. El Ministerio de Econo
mía había previsto la entrada 
en vigor del nuevo IRPF en 
enero de 1991.

Consideró que la reforma 
elaborada por el Gobierno 
todavía es susceptible de modi
ficaciones en el debate parla
mentario y añadió que el Minis
terio de Economía está abierto 
a posibles propuestas que 
supongan mejoras.

Respecto a los descubrimien
tos de nuevas modalidades de 
fraude fiscal, como los depó
sitos en cuentas secretas ban
carias, el Secretario de Estado 
de Hacienda, indicó que se trata 
de un fenómeno importante por 
el volumen de dinero invertido 
y que puede situarse en los 
200.000 millones de pesetas.

En este sentido, se refirió a 
las propuestas de regularización 
fiscal planteadas por algunos 
grupos parlamentarios e indicó 
que cualquier iniciativa en este 
sentido debe ser planteada ante 
el Parlamento y demostrar si 
ello puede ayudar a mejorar la 
gestión tributaria.

Aspectos de la reforma

José Borrell explicó que la 
reforma fiscal se centra prin
cipalmente en cinco aspectos: 
la definición del sujeto pasivo 
o doble tarifa en sustitución del 
“splitting” (suma y posterior 
divisón de las rentas de los cón
yuges), determinar la mayor o 
menor progresividad del siste
ma, intensificar la inspección de 
las rentas empresariales y de 
profesionales, la problemática 
de las variaciones patrimoniales 
y el ahorro y tributación de los 
rendimientos de capital.

Sobre el primer aspecto, des
tacó que la sentencia del Tri
bunal Constitucional respecto a 
la ley de 1978 dajó claro que 
no se puede hablar de fiscalidad 
de la familia sino del individuo, 
por lo que el nuevo proyecto' 
se centra en la persona como 
sujeto fiscal.

Indicó que este concepto “es 
malentendido por la sociedad 
española porque hay cinco 
millones de familias con una 
sóla renta” y consideró incons
titucional el sistema “splitting”.

El secretario de Estado de 
Hacienda subrayó que una de 
las reformas más importantes 
incluidas en la nueva ley de 
IRPF es el mayor control fiscal 
al que estarán sometidos 
empresarios y profesionales, a 
través de la creación de modu-

El Gobierno está dispuesto a conceder más tiempo a la reforma fiscal.

I fe

I

El Ministerio había previsto la entrada en vigor del nu

í
José Borrel, secretario de Estado de Hacienda.

Respecto a lasi® 
modalidades di 
fraude fiscal, 
indicó que pue® 
situarse en los 
200.000 milloJi^- 
pesetas

Se mostró p^^h 
de retrasar su B 
en marcha puq 
sea estudiado 
detalle cone 
elaborar unR 
proyecto \

•1

los de estimación objetivos que 
reflejen la situación real de sus 
rentas.

Se refirió en este sentido a 
la creación de la Agencia Esta
tal para la Administración Tri
butaria como un organismo 
independiente del Ministerio de 
Economía que dependa direc
tamente de los presupuestos del 
Estado con el fin de disponer 
de más recursos para incremen
tar sus tareas de inspección.

Señaló que el dinero gastado 
hasta ahora en labores de ins
pección representa el 0,8 por 
ciento (unos 70.000 millones de 

■ pesetas) de lo que se recauda. 
mientras 
debería 
ciento.

que, en su opinión, 
suponer el 2,5 por

Plusvalías

Matizó, en este sentido, que 
la nueva Agencia Tributaria 
debería tener un presupuesto de 
160.000 millones de pesetas para 

poder efectuar correctamente 
su gestión.

Respecto a las plusvalías 
mostró su convencimiento de 
que puede ser uno de los aspec
tos del nuevo proyecto de ley 
que registre mayores enmien
das, “porque algunos grupos 
piensan que tienen un trata
miento fiscal muy benigno y 
otros muy duro”, dijo.

José Borrell resaltó que uno 
de lo objetivos principales de 
la reforma es conseguir un 
impuesto cada vez más progre
sivo y se mostró esceptico res
pecto a que una menor presión 
fiscal pueda incentivar el ahorro 
particular.

Por otra parte, en relación 
con los tipos de interés, el 
ministro de Economía, Carlos 
Solchaga, afirrhó recientemente 
que se va a a mantener una 
política monetaria rigurosa y, 
dijo, éstos “se ajustarán a la 
situación que hay, hasta ahora 
están a un nivel alto y no preveo 

que vaya a haber modificacio
nes en un corto plazo”.

Sobre los gastos agrícolas en 
los presupuestos, asunto que 
abordó con el Grupo Parlamen
tario, explicó que “este año no 
figuran tanto en los presupues
tos del Ministerio de Agricul
tura que no crecen, pero sí en 
el dinero que proviene del 
FEOGA orientación y del 
FEOGA garantía, lo cual per
mite Un aumento en los gastos 
agrícolas del diez por ciento”.

Solchaga que se reunió hace 
ahora dos días con el Grupo 
Parlamentario Socialista para 
estudiar los Presupuestos Gene
rales del Estado para 1991, y 
explicó que respecto a la infla
ción prevista “el Grupo está a 
las previsiones que haga el 
Gobierno, porque confía en las 
que éste haga”. Solchaga, afir
mó que las previsiones de infla
ción que UGT achacó al Grupo 
Parlamentario Socialista “fue 
una manipulación de este sin-

vencimienW 
puede 
año en 

objetivo 
ustedes 
años no ^¡[3 . j 
previsiones. >¡poiF ; 
esto fuera 
""’ "'nSd»’"- 

podía ser de* jjjgíí

có que
vicción 5® edcJ^L'j 
inflado; idny año 1900 J

v que la P^^a ecO'., 
tó en su r^^ 
en la P^ 
minada a
y creo 9^,^ s4j.¿í 

de que
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Críticas a la gestión de Matilde Fernández

La ministra de Asuntos Sociales aseguró, durante su comparecencia en comisión, que su gestión ''no está en entredicho

Matilde Fernández: “El agravio comparativo 
es la única queja por el reparto del IRPF”

La diputada del PP, Celia Villalobos, puso en entredicho la gestión de la ministra, aunque parece que todo va bien, agregó

1 n fortalecimiento del movimiento asociativo en 
^^ avance tanto en la mayor par- 

¡<^¡pación social como a niveles de consenso, 
on as principales conclusiones políticas Seda

ví os por la ministra de Asuntos Sociales, Matib

de Fernández, respecto al reparto del 0^52 por 
ciento del IRPF. En su comparecencia ante la 
Comisión del Congreso, aseguró que en los dos 
únicos años en que se ha venido realizando 
el reparto, *^la única queja que hemos recibido

ha sido por un agravio comparativo^^ Recordó 
que las subvenciones han ido a programas des
tinados a la infancia, jóvenes, mayores de 65 
años, mujeres con problemas, personas con cier
tas minusvalías, drogodependientes y gitanos.

los

(Pux-Press).- 
’ h M Hernández indicó que 

'^ hegado a más orga-
P^cgramas, “intentan-

. - "^^^ c* que llegara
servicios e 

íniedifla ^^ ^’^^c» en mayor 
rapara los primeros.

resaltó “el avance 

pasado o ?.’^ganizaciones en 
‘“"«^ a defender

Par '^^^ volunta- 
ha 1^ ^ con este paso 
asociar-^ ^^’^® c' Ulovimien-

iM^T“ y mayor 

«Otado a^v U a dibujar un 
b^^ una ^“^ ^^ hará, 

K punidos ^\^ .corijunta, con A '^ Piedad ° ^’udicatos

E'Q"es locait *“ corpo- 

"e Rubem ^ rjrganizacio- 
gubernamentales.

h«io d^ '^ W>rtar del 
S*<l«eto^""í“ Sociales

exposi- 
ya ^■^^^ habían 

n^cionada^ °’’g^’^*zaciones 
IjMo vie^ que todo

t ’^^ionesdeHacien- 

^^la, «laC ^idirse a „ tiene 
casilh"^^ ^"^ cruz, 

Í^í^’^ u en la^H^ ''^ para 
Por cuant ^^ asuntos 

k el 40^^^ H^e ha deL hecho h;^^ ?®"^® Pue 

ua favorecido.

R ■

Matilde Fernández, ministra de Asuntos Sociales, compareció ayer ante la comisión correspondiente del Congreso.

de una manera indirecta, que 
ese dinero vaya destinado a 
nuestras arcas”. La comparen
cia de la ministra de Asuntos 
Sociales ante la Comisión 
correspondiente del Congreso 
tuvo su momento de tensión.

La diputada del Grupo Popu
lar, Celia Villalobos, dijo que 
la gestión de Matilde Fernández 
había sido puesta “en entredi
cho” por parte de algunas Orga
nizaciones no gubernamentales, 
al tiempo que cuestionó la obje
tividad del Ministerio en el 
reparto de las subvenciones.

En el turno de réplica, la 
ministra de Asuntos Sociales 
aseguró 'que su gestión “no está 
en entredicho” y que la expre
sión utilizada por la diputada 

del Grupo Popular se debe a 
los titularres de un periódico 
(el ABC, aunque la ministra no 
lo mencionó). Matilde Fernán
dez criticó el hecho de que “por 
la informaciones de un sólo, 
periódico y por la publicación 
de unos cuadros en ese diario, 
ustedes - dijo refiriéndose al 
Partido Popular- sacan conclu
siones falsas y hacen juicios de 
valor”.

La diputada popular puso en 
duda la objetividad del Minis
terio a la hora de conceder sub
venciones “porque se ha dejado 
fuera a organizaciones de gran 
influencia”, en referencia a las 
dependientes de la Iglesia Cató
lica.

Dijo que los miembros de la

Comisión Consultiva, que for
man las ONGs, “están enfada
dos” y aseguró que el sindicato 
CCOO “ha recomendado a los 
contribuyentes que den su dine
ro a la Iglesia Católica y que 
no se lo den a usted”, además 
de quejarse de que el Ministerio 
no manda información a los 
diputados que la piden.

Criticó las subvenciones a la 
Cruz Roja por considerarías 
muy superiores a otras organi
zaciones similares y acusó a la 
ministra de “convertir a esta 
organización en una asociación 
política al servicio del PSOE”, 
además de señalar que-muchas 
ONGs que han recibido sub
venciones “están en la órbita 
de los socialistas”.

Hermanitas de 
la Caridad

Respecto al caso de la 
orden Hermanitas de la 
Caridad, que albergan en 
sus residencias a 18.000 
ancianos y que este año 
no recibieron subvención, 
la ministra de Asuntos 
Sociales aseguró que “las 
hermanitas tienen el apo
yo de este Ministerio, y 
eso hay que preguntárselo 
a ellas, quienes les dirán 
que nosotros les hemos 
ofrecido realizar un con
venio”.

Finalmente, afirmó que 
no es cierto que muchas 
de las ONGs fuesen 
socialistas, “porque según 
ustedes estaríamos en 
todos sitios, lo que a mi 
me satisfaría, pero no es 
cierto”.

La ministra Matilde 
Fernández también con
testó a una pregunta del 
diputado de CiU Rafael 
Hinojosa, quien solicitó 
que las Comunidades 

, Autónomas que tienen 
traspasadas las competen
cias en materias de Asun
tos Sociales lo distribuyan 
sin la participación del 
Ministerio de Asuntos 
Sociales.

La ministra aseguró 
que el Gobierno “no pue
de hacer dejación de, sus 
obligaciones en este 
aspecto por los traspasos” 
y expuso la necesidad de 
llegar a puntos de acer
camiento con los gobier
nos autónomos que tie
nen estas competencias.

^tE DOMINGO,

i

MJUia f MILLONES

Ganar está en tus manos.
Bono^oto,I 1 S

022



Jueves, 11 de
Octubre de 1990 NACIONAL La

Según confirmó ayer la empresa de ‘'Explosivos Alaveses'' que tiene contrato para su fabricación

El Ejército dispone de ‘‘mini bombas 
nucleares” (BEAC) de aire combustible

EI ministro de Defensa no descarta que España disponga de bombas de aire combustible

EI ministro de Defensa, 
Narcís Serra, no descarta 
que España disponga de 
una bomba de aire com
bustible, con una potencia 
similar a la atómica. Así 
lo ha dejado entrever en 
los pasillos del Congreso, 
donde ha dicho que el 
Ministerio estudia este 
tema.

MADRID. (Efe).- Sobre la 
fecha de reemplazo para los 
buques destinados en el Golfo 
Pérsico, ha señalado que toda
vía se están estudiando algu
nos aspectos sobre el tema. 
También ha mostrado su con
vencimiento en que no se pro
duzca un estallido inminente 
del conflicto.

El ejército español dispone 
de bombas de aire combus
tible, confirmó ayer la empre
sa Explosivos Alaveses, que 
tiene suscrito un contrato con 
el Ministerio de Defensa para 
fabricar ese tipo de armamen
to. El viernes, la emisora israe
lí Radio Kohl mencionó a 
España entre los países que 
disponen de la Bomba Explo
siva Aire-Combustible 
(BEAC), junto a Israel, Irak 
y Estados Unidos.

La BEAC ha sido denomi- 
nada la “mini-bomba 
nuclear”, debido a su capa
cidad destructiva y a que sus 
efectos penetran incluso en

Irak anunciará en cualquier momento el permiso

C. Almeida no quiere salir
de Irak sin

BAGDAD. (Efe).- La dipu
tada española por Izquierda 
Unida (IU) Cristina Almeida, 
miembro de una delegación no 
gubernamental que gestiona la 
salida de rehenes españoles, 
dijo ayer que no se irá de la 
capital iraquí hasta que logre 
el permiso para llevárselos con 
ella a España.

Los miembros de la delega
ción que gestiona desde el pasa
do jueves en Bagdad la salida 
de los 15 rehenes españoles 
esperan que las autoridades ira
quíes anuncien en cualquier 
momento si conceden el per
miso a alguno de los retenidos 
para regresar a su país.

Aunque se desconoce el 
número de personas que las 
autoridades iraquíes permitirán 
marchar, uno de los integrantes 
de la delegación española mani
festó que “pensamos poder lle
vamos a todos”.

La fuente afirmó que antes 
de la críticas declaraciones del 
ministro español de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, contra Sadam 
Husein, se les había asegurado 
que todos los retenidos podrían 
regresar a España.

Otro de los miembros de la 
delegación española dijo ayer

Narcís Serra, ministro de Defensa.

1

lugares protegidos de las 
armas explosivas convenciona
les. Defensa rechazó pronun
ciarse sobre esta información, 
pues las cuestiones de arma
mento son "materia reserva

da”, pero fuentes de Explo
sivos Alaveses consultadas por 
una emisora de radio de Cata
luña confirmaron que el ejér
cito español dispone de la 
BEAC.

los rehenes
a Efe que el número final de 
liberados sería de nueve.

Mientras, los miembros de la 
delegación han reservado veinte 
billetes para el vuelo directo de 
las líneas aéreas jordanas 
Amán-Madrid del próximo 
sábado, cinco para ellos y el 
resto para los rehenes.

Cinco de los rehenes hacían 
una breve escala aérea en 
Kuwait cuando fueron sorpren
didos por la invasión iraquí, el 
pasado dos de agosto, otros tres 
realizaban trabajos temporales 
en el emirato, dos residían allí 
y también está retenido en Bag
dad el diplomático Juan José 
Buitrago, hasta hace diez días 
encargado de negocios español 
en Kuwait.

Los cuatro restantes del gru
po de 15 residía en Irak cuando 
ocurrió la invasión.

Otps misiones humanitarias 
que nan logrado sacar rehenes 
extranjeros de Irak han recibido 
la lista de liberados de las auto
ridades iraquíes, no siempre 
incluyendo a los más ancianos 
o a los enfermos o siguendo 
otro criterio lógico.

Está prevista la salida de Irak 
del último de los aviones con 
mujeres y niños estadouniden
ses y británicos.

Recomiendan a quienes ofrezcan paz y bienestar

Los obispos “orientan” los 
próximos comicios vascos
BILBAO. (Efe).- Los obis

pos vascos recomiendan en una 
pastoral hecha pública ayer ante 
las elecciones autonómicas “es
coger a quienes nos ofrezcan 
mayores garantías de que van 
a actuar en favor de nuestras 
aspiraciones de paz y bienestar 
en la justicia”.

Los prelados de Bilbao, San 
Sebastián y Vitoria titularon la 
pastoral “Elecciones para la 
paz” y negaron tener la inten
ción de “apoyar, de forma 
expresa o velada, una determi
nada opción política”, sino 
“ayudar a quienes desean for
marse un juicio práctico ilumi
nado por los valores ético-mo
rales inspirados en el Evange
lio”.

En la valoración de los pro
gramas, la pastoral destaca que 
“la normalización político-so
cial de un pueblo y, con ella, 
su pacificación exigen necesa
riamente la aceptación de' la 
voluntad popular manifestada a 
través de los cauces y proce
dimientos democráticos”.

“No se puede legitimar el 
recurso a esas acciones violen
tas -agrega- por muy puros y 
elevados que un grupo pueda 
considerar los objetivos por él 
pretendidos”.

Más rapidez^ 
menos secreto

El ministro de Defen
sa, Narcís Serra, dijo 
ayer que el comandante 
de la corbeta “Cazado
ra” valoró más la rapi
dez que la confidencia
lidad en su comunica
ción con el Estado 
Mayor solicitando ins
trucciones en relación 
con el incidente en que 
un navío americano 
abrió fuego sobre un 
mercante iraquí en el 
Golfo. Serra respondió 
en el pleno del Congre
so a una pregunta del 
diputado del PP Santia
go López Valdivieso en 
relación con este inci
dente, en el que una 
cadena de radio captó 
la conversación entre el 
comandante de la cor
beta y el Estado Mayor 
sobre si debía abrir o 
no fuego contra el mer
cante iraquí que se 
resistía a ser inspeccio
nado. El ministro dijo 
que los buques de la flo
tilla española en el Gol
fo Pérsico están en con
diciones de garantizar la 
confidencialidad de sus 
comunicaciones.

El texto recuerda igualmente 
que “por la misma razón, la 
sociedad ha de tener todas las 
garantías que aseguren que en 
la legítima represión de esos 
actos delictivos no se utilicen 
acciones contrarias a los dere
chos humanos fundamentales 
de los implicados en ellos”.

En referencia a la educación, 
los obispos destacan que la 
tarea de la Comunidad Autó
noma Vasca para aplicar la 
LOGSE “es tanto más delicada 
y necesaria cuanto más graves 
son las deficiencias de la ley 
aprobada”.

En relación a la campaña 
electoral, la nota pastoral indica 
que “el objetivo de conseguir 
más votos no justifica la uti
lización de cualquier procedi
miento en la campaña electo
ral”, porque, prosigue, las falsas 
promesas, mentiras y descalifi
caciones “prestan un flaco favor 
a la sociedad”.

Los obispos vascos resaltan 
la importancia de votar porque 
“los años próximos han de ser 
de gran trascendencia para 
nuestro pueblo” y añaden que 
“sólo razones maduramente 
ponderadas pueden justificar la 
decisión, conscientemente 
tomada, de no votar”.
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El delegado del Gobierno en CAMPSA lo anunció en rueda de prensa

Hacienda recaudará 883.000
millones gracias a la gasolina

El consumo energético subió un 6% y la aportación del petróleo bajó

El Tesoro recaudará este 
año unos 883.000 millones 
de pesetas por los impues
tos especiales e IVA sobre 
gasolinas y gasóleos, can
tidad de la que 803.000 
millones de pesetas 
corresponden a los 
impuestos especiales y los 
80.000 millones restantes 
al Impuesto sobre el Valor 
Añadido.

MADRID. (Efe).- Estos 
datos fueron anunciados ayer, 
en rueda de prensa, por el 
delegado del Gobierno en 
CAMPSA, Ceferino Argüello, 
quien añadió que lo recau
dado en concepto de impues
tos especiales (sin IVA) 
durante 1989 ascendió a 
699.708 millones de pesetas, 
mientras que lo presupuesta
do fueron 636.361 millones.

Por otra parte, el presu
puesto de recaudación por 
este mismo concepto (sin 
IVA) para 1990 se eleva a 
862.308 millones de pesetas 
y las previsiones para 1991 son 
de unos ingresos de 978.000 
millones de pesetas.

Matizó Argüello que la 
estimación del presupuesto 
para 1991, en el que no se 
incluye el posible incremento 
de cinco pesetas por litro en 
los impuestos especiales, se 
mantendrá si no cambian sen
siblemente los condiciona
mientos actuales.

No obstante, según el dele
gado del Gobierno en 
CAMPSA, existe una diferen
cia notable entre la fiscalidad 
de los hidrocarburos aplicada 
en España y la media de los 
seis países de la CE (Bélgica, 
Alemania, Francia, Italia, 
Holanda y Reino Unido) 
tomados como referencia 
para fijar los precios en nues
tro país.

Mientras en España los 
impuestos por gasolina súper 
se sitúan en 43,5 pesetas por 
litro, la media en los citados 
6 países supone 50,1 pesetas 
el litro; en el gasóleo A la 
media de la Comunidad Eco
nómica Europea está en 29,9 
pesetas el litro, mientras en 
España es de 27,3 pesetas, y
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Las compras de crudo respecto al PIB suponen un 1,9% este año.
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en el gasóleo C en los 6 cita
dos países los impuestos supo
nen 10,4 pesetas por litro y 
en España 10 pesetas.

Variación en ¡os impuestos

La variación en los 
impuestos sobre hidrocarbu
ros de una peseta arriba o 
abajo, supone en las gasolinas 
que Hacienda preciba una 
recaudación mayor o menor 
de 10.360 millones de pesetas 
al año; esta misma relación 
de incremento mayor o 
menor de una peseta por litro 
en los gasóleos A podría 
suponer una diferencia recau
datoria de 11.330 millones de 
pesetas al año.

La participación de las 
compras de crudo en España 
respecto al Producto Interior 
Bruto (PIB) suponen un 1,9 
por ciento durante este año 
y “en el caso de que se man
tenga la progresión actual de 
precios se puede llegar a un 
3 por ciento”.

Agregó Argüello que las 
compras de crudo realizadas 
a Irak y Kuwait en el período 
enero-agosto de este año 
suponen un 10 por ciento del 
total, mientras que al resto 
de los países de,, la OPEP se 
le compraron, en el mismo 
período, el 48 por ciento y 
a otros países el 42 por ciento.

El aumento del precio del 
petróleo se acusó en la Bolsa

MADRID. (Efe).- La reac
ción negativa en Nueva York 
por el aumento del barril de 
petróleo, que rebasó los 40 
dólares, así como la caída de 
78 puntos en el índice Dow 
Jones, se acusó ayer en el índice 
general del mercado madrileño 
con un retroceso de algo menos 
de 2 puntos.

Los grupos que bajaron con 
más intensidad fueron los de 
cartera/inversión con -7,34 pun
tos, construcción con -6,52 pun
tos y bancos con -4,80.

Producción 
nacional

El consumo de ener
gía se ha elevado el 6 
por ciento y la aporta
ción relativa del petró
leo se reduce ligeral- 
mente, alcanzando el 
53,8 por ciento.

Por lo que se refiere 
a la producción nacional 
esta ha descendido con 
respecto a 1989 en un 
26,5 por ciento, mien
tras que las importacio
nes han crecido un 5,6, 
siendo México el primer 
pais suministrador, con 
un 20% del total.

Aseguró el delegado 
del Gobierno en 
CAMPSA que las osci
laciones que viene 
sufriendo el barril de 
Brent no hay posibilida
des de solucionarías 
mientras no se serenen 
los mercados, pues cual
quier cosa puede influir 
en los precios, “ayer 
mismo el barril subió 
debido a la matanza de 
palestinos en Israel”, 
concluyó.

Descontaron dividendo el 
Banco Bilbao-Vizcaya, que dio 
27 pesetas netas, y Hullas del 
Coto Cortés, del sector minero, 
que repartió setenta y cinco 
pesetas netas.

De 188 valores contratados en 
renta variable en el mercado 
de valores madrileño, 15 subie
ron, 105 bajaron y 68 no 
variaron.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer en Madrid 
fue de 217,59 enteros, contra 
219,54, en baja de 1,96 puntos.

Croissier 
anuncia que los 
informes de las 
empresas se 
simplificarán

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores 
(CNMV), Luis Carlos Croissier, 
anunció el martes que esa ins
titución ha preparado un pro
yecto de orden ministerial que 
simplificará la información tri
mestral que deben presentar las 
empresas.

Croissier dijo que el proyec
to, que se encuentra en período 
consultivo a la espera del dic
tamen del Consejo de Estado, 
supondrá que las empresas 
deberán presentar dos balances 
semestrales y uno trimestral en 
el que se informará de los 
hechos relevantes que varíen 
sustancialmente el balance.

El presidente de la CNMV 
clausuró anteayer en la Bolsa 
de Madrid el Seminario que 
sobre “lás nuevas reglas del jue
go para la información bursátil” 
organizaron el semanario “El 
Nuevo Lunes” y el Banco Bil
bao Vizcaya.

Croissier descartó la suspen
sión de cotización de una socie
dad por el hecho de que sus 
auditorías presenten salvedades, 
ya que, en ese caso “no sería 
una sanción a los gestores sino 
a los accionistas”.

Carlos Entrena, presidente 
de la Asociación Española de 
Miembros de las Bolsas de 
Valores, destacó en su inter
vención la necesidad de 
desarrollar reglamentariamente 
las normas mínimas de conduc
ta de los componentes del mer
cado que recoge la nueva Ley.

El dólar 
norteamericano 
desciende frente 
a otras divisas, 
según el FMI

WASHINGTON. (Efe).- El 
dólar norteamericano descen
dió respecto al marco y al yen 
en el grupo de divisas emplea
das para la valoración de los 
Derechos Especiales de Giro 
(DEG), moneda nominal que 
utiliza el Fondo Monetario 
Internacional, se informó ayer.

Un boletín del FMI informó 
ayer de la nueva valoración de 
las cinco divisas que se utilizan 
para determinar el nivel del 
DEG (cuya actual cotización es 
de 1,40 respecto al dólar nor
teamericano), que está previsto 
que entre en vigor a partir del 
1 de enero de 1991.

En la nueva valoración se 
otorga el 40 por ciento de par
ticipación al dólar norteameri
cano; el 21 al marco alemán; 
el 17 al yen japonés, y el 11 
al franco francés y la libra ester
lina británica.
. En la cesta revisada en 1986 
el dólar participaba con el 42%, 
el marco con un 19, el yen con 
el 15, y el franco y la libra, 
con el 12%, respectivamente.

En la nueva valoración salie
ron reforzados el marco y el 
yen (dos puntos cada uno), 
mientras que perdieron porcen
taje, además del dólar (dos pun
tos menos), el franco y la libra 
esterlina (un punto menos).

M.C.D.2022
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' . Cotizaciones de la Bolsa de Madrid Indice generar (ayer 216’40) (anterior 220‘40) |

NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^ ANTEltlOR NOMBRE VALOR AYER ANTER10j|

Inmobiliaria y Construcción------- /^__ ✓____ •

Exterior 3345'00 3350'00 (M.C.) Valenciana 3200'00 Fosforera 2450'00
2415'00. J

Central 4350'00 4380'00 (M.C.) Uralita 1660'00 1775'00 (M.C.) Nicas 53'00
51'00 J

Banesto 2755'00 2745'00 (M.C.) Cristaleri 6250'00 6480'00 Tafisa 1100'00 • 1190200j

Hispano 2230'00 2290'00 (M.C.) Dragados 2195'00 2265'00 (M.C.) Hércules His. P 1450'00
P145O:goJ

B. N. París 190'00 195'00 El Encinar __ 460'00 Fénix ‘5550'00
572O:OLJ|

Popular 7760'00 7860'00 (M.C.) Vallehermo 2015'00 2175'00 (M.C.) Í^ * 11 Ji X •
Santander 3990'00 4030'00 (M.C.) In. Metrop.

oiuerumeiaiurmcas
— 905'00 (M.C.)

Valencia 1180'00 U90’00 (M.C.) - In. Urbis 1290'00 1325'00 (M.C.) Ponferrada 60'00 _6£OOJ

Zaragozano — 514'00 Vas. Centra 4790'00 4900'00 (M.C.) Hullas C. Cort. 445'00
_460:OOJ

Bilbao Vizcaya 2645'00 2755'00 (M.C.) Zabalburu 560'00 A. Hornos 255'00
263‘OQJI

Andalucía 7200'00 7450'00 Urb. Metro 2330'00 Aux. FFCC________ 700'00
7QQ-OoJ

Herrero 3605'00 3700'00 (M.C.) C. P. Lemona __ 1300'00 Acerinox__________ 5100'00
_jioo:ooJ

Pastor 5200'00 5300'00 (M.C.) Cubiertas 1300'00 1300'00 Asturia. Zinc______ 3755'00
_j85o:ocJ

Atlántico 2800'00 2800'00 (M.C.) Eurobuildi 160'00 Españ. Zinc_______ 1060'00
_jo6g:otJ

Fomento 1425'00 1410'00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) 271'00 285'00
Macosa____________ 441'00

___450Wjl

__j8rogjíM
Bankinter 6360'00 6480'00 (M.C.) Renta Inm. 1295'00 1360'00 (M.C.)

N. M. Quiján______ 180'00

Comer. Tras (Ba) 1600'00 Sansón (BA) 2086'00
D. Felguera 1025'00

10750^
— —

Amper
90®jJ

Comer. Tras. (Ma) D 1330'00 Asland Cat. (Ba) 270'00 280'00
875'00

Forjas Ala_________
*- _9rot>

C. Molins (Ba) 1250'00
-- ---

Eléctricas — 1250'00
Olarra— Focsa (Ba) — 3065'00
Siemens 22®-'

Aguas B. (Ba) 490'00 495'00 Corp. F. Alba 5120'00 5240'00 (M.C.)
Tubacex 528'00

Cat. Gas. 4850'00 4850'00 (M.C.)
Sociedades Zard. Qtis_________ 9100'00

__93OP^O0j>
X/ipson de inversión —

Fecsa P.
(M.C.)

U. Cerrj (Bi) —
466'00 469'00 -(M..C.) General Invers. 1050'00 1075'00 .SvQtpm Af

Cantábrico 1425'00 1460'00 (M.C.) Cartisa __ 1350'00 __J95:O^
Hidruña 378'00 365'00 (M.C.) Finsa < — 640'87 Ib-Mei

vv

240'00 ___J30S.^
Hidrola 395'00 405'00 (M.C.) Mobinter ' __ 180'00 Carburo (Ba) 9950^

Iberduero 574'00 596'00 _ÍM,C.) Ceivasa 1285'00 Unid. Hermet. __jsaí>'
Sevillana 427'00 441'00 (M.C.) Caninbao 265'00 265'00 Tycsa (Ba)_______ _ i95:p^

U. E. Fenosa 472'00 481'00 Invatisa__________ — 1330'00
Automóvilp^

Gesa

1290 00

2000'00

1300 00

2060'00

(M.C.)

(M.C.)
Patrisa _____

Fintisa

— 1150'00

875'00 Bendix Esp.________
Rentisa _______ — 1260'00 Citroen____________ 4500'00

__J75P®^

— Bansaliber — 965'00 Tudor 930'00
Uniasa 2200'00 2250'00 (M.C.) Figranvisa __ 368'62 Fasa Renault 329'00
El Aguila — 825'00 Esp. Invers __ - P 390'00 L. R. Santan

92;®^Í

Azucarera 5750'00 5870'00 (M.C.) Cartex 175'00 175'00 Motor Iber 443'00

Ebro 2160'00 2100'00 (M.C.) Fibansa __ 733'00
Ind. Agr. (Ma) 780'00 770'00

comunicaciones —
r*orkAlxi>«o c _ 'íQ8‘UUJ3r

Viscofán 1880'00

3250'00

1900'00

3350'00

'(M.C.)

(M.C.)

Telefónica_________

Iberpi^as

'771'00

U2'00Tabacalera Papelera 282'00 294'00 (M.C.)
Koipe 3000'00 3000'00 (M.C.) P. Navarra _ 67'00 Acesa_____________ 695'00 7pui5Í>^

Bodeg. y Beb. (Ma) 330'00 330'00 Unipapel_________ 600'00 620'00 Varios — ■"
U. Cervecera 53'00 54'00 Sarrió 680'00 690'00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) 780'00 770'00 Torrás (Ba) __ 1580'00 Ceselsa____________ ——

Damm. (Ba) __ 710'00 Tabacos (Ba) — _

Bodeg. Bilb. (Bi) 1000'00 Químicas — Seg. Bilbao (Bi) ___
——----

U. Ibérica (Va)Bodeg. y Beb. (Bi) — 330'00 Ercros 645'00 665'00
1850^

E. I. Aragón 1020'00 1055'00
Reunión (Va)______ .— _

Comercio — (M.C.)
Vidrala

Insular Nitro. — 645'00 (M..C.)
Finanzauto 390'00 402'50 Repsol___________ 2100'00 2125'00 (M.C.)

Primbilbao (Bi)

El Turia (Va) — 215'00 Cepsa 1705'00 1710'00 (M.C.)
lapacos (Ma)______-----------

Saba (Ba) D 275'00 D 290'00 Petromed 5200'00 5220'00 (M.C.)

Inmobiliaria y Construcción------- Seda Barna______ 270'00 270'00 (M.C.) (M. C.) = Mercado Continuo

Sniace 305'00 318'00 (M.C.) !> — I^UICIU

Asland 2950'00 3135'00 (M.C.) Mafre 3800'00 3830'00 (M.C.) P = Papel

Valderrivas_________ 15900'00 16200'00 Oxígeno_________ — 950'00

_ ________
—

inTormacion r11BANCO URQUIJO
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Se^ún afirmó el gobernador del Banco de España, Mariano Rubio

Las nuevas monedas se pondrán en circulación del 20 al 22 de octubre

El gobernador del Banco de España, Maria- monetaria y por lo tanto, no podran redu-

no podrá modifícarse la actual política . compareció ante la Comisión de la CE.

Nuevas monedas

compareció ante la Comisión mixta de la CE.

no Rubio, afirmó ayer que mientras no 
exista una variación en la tasa de infíacióon
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cirse los tipos de interés. Rubio hizo estas 
declaraciones a su llegada al Senado donde

Racionalización del sistema 
monetario

8
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Rubio

“Los tipos de interés no bajarán 
mientras no disminuya la inflación”

MADRID. (Efe).- Mariano 
Rubio añadió que “no tengo 
ninguna previsión especial, 
habrá que esperar a ver lo que 
ocurre con el precio del petró
leo”.

El Gobernador del banco 
emisor, que calificó como posi
tiva la entrada de la libra ester
lina en ei sistema de cambios 
del SME “tanto para la eco
nomía británica como para el 
proyecto de Unión Monetaria”, 
no quiso hacer precisiones 
sobre el tratamiento último que 
Banesto deberá aplicar a las 
posibles minusvalías generadas 
en su Corporación Industrial 
por la crisis bursátil.

La aplicación de reservas 
para el pago de dividendo fue 

CAPITOL
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considerada por Rubio como 
una posibilidad más “si esa for
mula es válida legalmente”.

“Todos los proyectos de 
Banesto se están estudiando 
con el Banco de España, pero 
en cualquier caso creo que es 
un tema que se está exagerando 
tremendamente”, concluyó.

Por otra parte, la Fábrica 
Nacional de Moneda y Timbre 
pondrá en circulación las nue
vas monedas de 25, 50 y 200 
pesetas los próximos 20 al 22 
de octubre en Murcia, según 
anunció ayer su presidente, 
César Ramírez Fernández.

Explicó que la elección de 

la región murciana para difun
dir la primera emisión de estas 
monedas estuvo determinada, 
entre otros factores, por ser la 
zona en la que la Compañía 
Telefónica introdujo sus nuevas 
cabinas, a las que las nuevas 
monedas están adaptadas.

Anunció que después de 
Murcia, se difundirán en Bar
celona, Geroná, Sevilla y Mála
ga, y posteriormente en Levante 
y Madrid, y agregó que en un 
período de tres años estarán 
implantadas en toda España.

Las nuevas monedas guarda
rán un orden de tamaño y peso 
de acuerdo a su valor, en rela
ción también con las que cir
culan actualmente de una pese
ta, cinco, cien y quinientas, y 
podrán ser distinguidas asimis
mo por su diseño y color.

Una de las novedades más 
llamativas la presenta la pieza 
de 25 pesetas, de color dorado, 
más pequeña que la actual, y 
con un agujero en el centro, 
similar a los antiguos dos reales.

Ramírez anunció que próxi
mamente las monedas de cien 
pesetas serán modificadas y su 
valor será reseñado “con núme
ros arábigos”.

Señaló que con la puesta 
en circulación de las nuevas 
monedas, quedará implantado 
en su totalidad el nuevo sistema 
monetario español y que este 
“quedará racionalizado con la 
adaptación del coste físico del 
dinero a su valor real en el 
mercado”.

Durante el acto, al que acu
dió la delegada del Gobierno 
en Murcia, Concepción Sáenz, 
y el consejero de Hacienda de 
la Comunidad Autónoma, 
Antonio Conesa, fueron presen- 

Í tadas las monedas que han sido 
acuñadas por la Fábrica Nacio
nal de Moneda y Timbre con 
motivo del Quinto Centenario 
y de los Juegos Olímpicos de 
Barcelona.

Estas monedas son de curso 
legal aunque se han acuñado 
con el objetivo principal “de ser 
regaladas o servir de recuerdo”, 

’ según indicó Ramírez.
En otro orden de cosas, la 

Comisión de Economía del 
Congreso de los Diputados 
rechazó una proposición no de 
ley, presentada por IU, para 
retirar de la circulación las 
monedas preconstitucionales 
antes de finales de año.

La proposición de IU pre
tende la retirada de las mone
das de curso legal con la efigie 
del anterior Jefe del Estado o 
con escudos preconstituciona
les. El diputado socialista Angel 
García Ronda justificó el voto 
negativo de su Grupo en razo
nes de forma y no de fondo, 
y anunció que se procedería a 
la retirada y modernización de 
las monedas en un tiempo “bre
ve pero razonable”.

'22
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■ Crisis del Golfo

Ayer se produjeron disturbios en los territorios ocupados, e Israel recibió críticas por la matanza 

El mando de la Intifada llama a los 
palestinos a luchar contra Israel

Estados Üii|| 
desmiente Ii^ 
rumores soliji, 
inicio de u¿ 
ofensiva enp

El Papa condeno los hechos violentos registrados en Jerusalén y ha pedido paz y seguridad

El mando unifícado de la 
“Intifada^^ (alzamiento 
popular) convocó ayer a la 
población palestina de los 
territorios ocupados por 
Israel para que se enfrente 
hoy Jueves, pese al estricto 
toque de queda, con el 
ejército israelí, informó 
ayer a Efe una fuente 
palestina.

JERUSALEN. (Efe).- El 
mando unificado de la Inti
fada, la cual entró ayer en su 
trigésimo quinto mes, también 
llamó a la población de Gaza 
a acudir a las mezquitas el
próximo viernes para orar por 
los palestinos muertos el lunes 
en Jerusalén.

A raíz de la matanza poli
cial en la zona de las mez
quitas sagradas de Al-Aqsa y 
del Domo de la Roca, en la 
ciudadela de Jerusalén, el 
mando unificado instó a la 
población a intensificar la 
resistencia popular contra el
ejército israelí.

Sin embargo, el toque de 
queda obligó a los palestinos 
a encerrarse en sus casas. En 
cambio, las manifestaciones 
de protesta se extendieron por 
varios pueblos árabes de Gali
lea, en el norte de Israel.

La policía israelí cuadrupli
có ayer sus efectivos de vigi
lancia en la zona del Muro 
de las Lamentaciones y en el 
sector este de Jerusalén.

La comunidad árabe de 
Israel cumple el segundo día 
de un paro en señal de luto, 
y fuentes policiales informa- 
ron de varios incidentes en 
carreteras y localidades.

Diversos grupos de mani
festantes recorrieron ayer por 
la mañana la capital jordana, 
que desde anteayer está pla
gada de banderas negras y 
palestinas en recuerdo de la 
matanza de al menos 21 pales
tinos en Jerusalén oriental el 
pasado lunes.

Tras las manifestaciones de 
anteayer ante las embajadas 
estadounidense y francesa, en 
la universidad y en los cam
pamentos palestinos que 
rodean Amán, cientos.de per
sonas participaron ayer en 
diversas marchas caracteriza
das por la presencia de ban
deras palestinas y retratos-de! 
presidente iraquí, Sadam 
Husein, y del presidente de 
la Organización para la Libe
ración de Palestina (OLP), 
Yaser Arafat.

Los manifestantes, que 
corearon consignas antinor- 
teamericanas y antiisraelíes, 
esperaban reunirse ayer tarde 
en. la universidad de Amán, 
donde está previsto la cele
bración de un gran mitin.

La policía, que montó un 
fuerte dispositivo para preve
nir incidentes, vigiló e incluso 
dirigió a los manifestantes con

i

WASHINGTON, p 
Departamento 
de Estado desmintw^ 
difundido ayer en ij 
Londres sobre el ím^R 
ofensiva de las tro^ 
nidenses contra el 
quí en Kuwait. Un ^. 
Departamento deJ* 
pidió no ser identiS* । p 
róaEfequesejra^^ 
pies rumores”. 
bajarón a priméis - ^. 
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después de haber nj^ 
rumor de que 
ricanas habían 
ofensiva sobre Kn* Wi 
por el Ejército ir^í m
2 de agosto.

El mercado 
perarse después de 
tavoz del . 
de Asuntos Fide 
tió la presunta

”Estados Um 
dedicarse a desm ^. 
rumores”, dijo e r^ Jy^.

ich

0a

recordó que ^^ i ^i, 
también ;"S 
sobre la dimisión^- í,^

el objeto de que no llegasen 
a la embajada estadounidense.

Mensaje de¡ Santo Padre ^y,

El Papa Juan Pablo II for
muló ayer una condena ter
minante de la violencia regis
trada estos días en Jerusalen 
y ha pedido paz y seguridad 
para la región medioriental.

”No es posible permanecer 
indiferentes y no condenar, 
junto con la violencia que ha 
causado muertos y heridos, 
una situación de injusticia que 
dura demasiado tiempo” y 
opone a dos pueblos llamados 
a vivir “una paz justa y dura
dera”, dijo el Papa a los pere
grinos que esta mañana acu
dieron a la audiencia pública 
en San Pedro.

Entre tanto, ayer se supo 
que el misil iraquí “Al-Hijara” 
(la piedra) es una nueva ver
sión del soviético “Scud-B” 
que puede alcanzar el terri
torio israelí sin dificultad, opi
nan especialistas en temas 
militares en Bagdad.

Irak ha desarrollado hasta 
ahora diferentes versiones de 
los misiles “Sc.ud” comprados 
a la URSS, y ésta es la tercera 
que anuncia la industria mili
tar iraquí en los últimos años.

Fuente militares estadouni
denses afirman que Irak cuen
ta con un centenar de misiles 
de medio/largo alcance, de los 
cuales alrede*dor de una ter
cera parte son “Scud”, con un 
alcance máximo de unos mil 
kilómetros, aunque en blancos 
tan lejanos la precisión dis
minuye.

Israel queda a unos 600 
kilómetros del territorio iraquí 
más próximo a la frontera con 
Jordania, por lo que el Estado 
judío puede ser atacado con 
estas armas, con posibilidad

Tropas iraquíes desfilan por las calles de Bagdad.

de que porten cabezas quími
cas o biológicas.

El presidente de Irak, 
Sadam Husein, advirtió a 
Israel que se retire de la tierra 
árabe que ocupa y de los luga
res santos islámicos (Jerusa
lén) “antes de que sea dema
siado tarde”.

Bagdad vive su segunda jor
nada de luto oficial, en señal 
de duelo por los alrededor de 
una veintena de palestinos 
muertos por la represión israe
lí del pasado lunes en Jeru
salén.

La radio y la televisión sólo 
retransmiten música religiosa 
o versículos del Corán, inter
calados con invocaciones a 
“Ala o akbar” (Dios es gran
de) y proclamas contra “el sio
nismo, el imperialismo nortea
mericano y de otros países que 
han desplegado tropas en la 
tierra santa saudí y los trai
dores árabes que les han 
abierto las puertas”.

”E1 nuevo misil Al-Hijara

es un homenaje a los herma
nos palestinos que emplean 
piedras en su lucha contra los 
israelíes”, dijo ayer a Efe un 
funcionario del Ministerio de 
Información iraquí.

Irak está preparado para 
hacer frente a las modernas 
armas desplegadas por EEUU 
y otros países en Arabia Saudí 
y el golfo Pérsico, manifestó 
ayer Sadam en su mensaje a 
los árabes y musulmanes, en 
el que condenó las muertes 
de los palestinos en Jerusalén.

Los iraquíes creen que cada 
día que pasa es una jornada 
ganada en su labor de trans
formación de la realidad 
kuwaití, pues miles de espe
cialistas iraquíes y palestinos 
tratan de poner en marcha las 
industrias y los servicios que 
les son de interés en Kuwait, 
una vez que han sacado de 
allí hacia Irak prácticamente 
todo lo que se mueve o puede 
transportarse.
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El líder de Solidaridad participó en un mitin ante 3.000 personas

L, Walesa promete cambios 
radicales si es presidente

Exigió una indemnización por los cuarenta y cinco años de poder comunista

El líder de Solidaridad y 
candidato a la Presidencia 
de Polonia, Lech Walesa, 
prometió ayer ante cerca 
de tres mil personas par
ticipantes en un mitin 
electoral, celebrado en 
esta capital, que si triunfa 
su candidatura a la pre
sidencia realizará cambios 
radicales en toda la vida 
del país.

VARSOVIA. (Efe).- 
Walesa indicó que el pueblo 
habrá de recibir una indem
nización por los 45 años de 
poder comunista mediante el 
reparto gratuito de bonos que 
permitan comprar acciones de 
las empresas privatizadas.

Walesa añadió que “hay 
que construir una Polonia 
para los polacos” y subraya 
que deberá ser restringido el 
acceso de los extranjeros al 
patrimonio nacional.

“Occidente fue el culpable 
de las decisiones de Yalta que 
fueron para Polonia y su pue
blo un castigo y ahora es lícito 
que se nos compense con 
tolerancia y magnanimidad en 
el asunto de nuestra deuda 
exterior”, dijo Walesa.

Despojar a los comunistas

El líder sindical fue par
ticularmente aplaudido cuan
do anunció que como presi
dente de la República des
pojará de todos sus bienes a 
los comunistas que “robaron 
lo que pertenece al pueblo”.

Walesa añadió que se basa
rá en las masas, porque el 
poder deberá estar en manos 
de los trabajadores, y se negó 
a desvelar el nombre de la 
persona que sería primer 
ministro si triunfa en las 
elecciones.

“Tengo cinco candidatos 
muy serios y responsables”, 
dijo Walesa sin responder a 
la pregunta que se le formuló 
directamente respecto a si 
cabe la posibilidad de que 
Tadeusz Mazowiecki sea jefe 
de Gobierno bajo su gestión

Achille Occhetto 
certifíca la 
“defunción” del 
PCI tras 70 años 
de historia

Lech Walesa.

presidencial.
El mitin terminó con un 

enfrentamiento entre una 
decena de activistas del sin
dicato “Solidaridad 80”, 
opuesto a Walesa y los par
tidarios de éste en el que 
varias personas sufrieron 
lesiones de menor gravedad.

Walesa, que comenzó su 
campaña electoral oficial el 
1 de octubre, tiene prevista 
la participación en 17 mítines 
más hasta el día de la primera 
vuelta de las elecciones pre
sidenciales, que se celebrará 
el 25 de noviembre.

Su último mitin presiden
cial tendrá lugar el 21 de 
noviembre en la ciudad de 
Lublin, Polonia suroriental, 
pero por er momento, su iti
nerario que comprende pun
tos de casi toda la geografía 
polaca, no prevé visitas a 
Szczecin, región en la que la 
central sindical rival "Solida
ridad 80”, su más hostil adver
sario, dispone de un mayor 
control.
' La campaña electoral pola
ca evidencia, según los 
comentaristas, nuevas fisuras 
en el seno de Solidaridad, de 
donde proceden los dos prin
cipales candidatos a la Pre
sidencia: Tadeusz Mazowiecki 
y Lech Walesa. El primer 
ministro polaco celebrará este 
fin de semana su primer mitin 
electoral.

Los 
tecnócratas de 
Mazowiecki

El primer ministro 
polaco, Tadeusz Mazo
wiecki, celebrará este 
fin de semana su primer 
mitin electoral en Cra
covia, a unos 320 kiló
metros al sur de Var
sovia, donde se formó 
la semana pasada un 
comité nacional de apo
yo a su candidatura, 
integrado por las prin
cipales figuras de 
Acción Democrática.

La llamada ala “in
telectual y tecnócrata” 
de Solidaridad fundó 
este movimiento políti
co en julio pasado, con 
la perspectiva de pro
pulsar a Mazowiecki a 
la cabeza del Estado, 
convencida de que si 
Walesa sucede al gene
ral Wojciech Jaruzelski, 
Polonia tardará mucho 
más en recibir apoyos 
políticos y financieros 
de Occidente.

La primera vuelta de 
las elecciones presiden
ciales se celebrará el 25 
de noviembre.

ROMA. (Efe).- El líder 
comunista Achille Occhetto 
certificó ayer la defunción del 
PCI después de 70 años de his
toria al presentar a la Dirección 
de Boteghe Oscure un nuevo 
nombre, que sería, al parecer, 
“Partido democrático de la 
izquierda” (PSD),

Occhetto tenía previsto anun
ciar el nuevo nombre a la Direc
ción de su partido en un infor
me que presentaría a las 16,00 
GMT en la sede del PCI, en 
la calle romana de Botteghe 
Oscure.

El símbolo sería seguramente 
una encina o un olivo, que plan
tará sus raíces en el viejo emble
ma de la hoz y el martillo tra
dicionales de la izquierda.

Otra versión que circulaba 
sobre el nombre alude a “Si- 
nistra democrática” (SD), pero 
los medios de comunicación se 
inclinaban ayer por “Partito 
democrático della Sinistra” 
(PSD), siglas cambiadas del 
“SPD” alemán, con las reservas 
obligadas por el secreto que 
Occhetto ha logrado preservar 
respecto a esta cuestión.

La única cosa que se daba 
por cierta es que desaparecía 
la palabra “comunista” y que 
la intervención de Occhetto 
abre un debate, que será inten
so y polémico, y que culminará 
en enero en Rimimi (Italia) con 
el vigésimo congreso del partido 
fundado el 21 de enero de 1921 
de una escisión del partido 
Socialista.

Una vez desvelado el miste
rio, los estrategas de imagen del 
partido de Occhetto comenza
ron a trabajar afanosamente 
para evitar el riesgo de que los 
“demoizquierdistas” sean defi
nidos “los militantes del ex 
PCI”, dice el diario “La Repub- 
blica”.

Occhetto comenzó a escribir 
su informe el 29 de setiembre 
y lo terminó una semana des
pués. Es un texto de unas cua
renta cuartillas, que contiene las 
razones del nacimiento del nue
vo partido, los elementos de 
ruptura y de continuidad con 
el pasado, la autonomía política 
y cultural, su ideario. El diario 
“Lünita”, dice que muy pocos 
dirigentes han podido ver el dis
curso de Occhetto, en cuya últi
ma cuartilla aparece la propues
ta de nuevo nombre y símbolo.
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Un niño muere 
durante la clase 
de gimnasia en 
un instituto de 
Granada

Decenas de niños y mujeres se encuentran entre las víctimas mortales

Al menos 60 muertos, al ser 
incendiado un tren en la India

Vuelve la j 
situación de 
“alerta dos”) 
comunidad 
valenciana

GRANADA. (Efe).-' Un 
niño de 14 años, Ricardo Díaz 
Ferrol, murió ayer cuando par
ticipaba en una clase de edu
cación física en el Instituto 
Generalife de Granada, según 
han informado a Efe fuentes 
del centro escolar.

El niño cayó fulminado y 
recibió los primeros auxilios, 
masajes cardiacos y respiración 
boca a boca, del profesor de 
gimnasia, que fue quien acom- 

’paño al menor al Hospital Clí
nico de Granada en la ambu
lancia, según consta en el parte 
de entrada del centro sanitario. 
El cuerpo de Ricardo Díaz ha 
sido trasladado al Instituto Ana
tómico Forense donde le será 
practicada la autopsia para 
esclarecer las causas de la muer
te, aunque todos los datos apun
tan a que, sufrió un paro car
diaco, según fuentes médicas 
del Hospital Clínico. Las clases 
se han suspendido en el centro 
escolar por la defunción del 
alumno.

Por otra parte, unos cuarenta 
niños, con edades comprendi
das entre los 2 y los 4 años, 
de dos guarderías de la capital 
almeriense han sido víctimas de 
una intoxicación alimentaria, 
según ha informado a Efe un 
portavoz del centro hospitalario 
que los asiste.

Según la fuente el alimento 
en mal estado, que todavía no 
se ha determinado, pudieron 
ingerirlo los niños durante la 
comida de anteayer en la que 
almorzaron macarrones con 
tomate y tortilla.

Rescatados 
ilesos cuatro 
montañeros en 
los Picos de 
Europa

POTES. (Efe).- Cuatro mon
tañeros de Santoña que habían 
sido dados por perdidos en los 
Picos de Europa han sido loca
lizados, ilesos, ayer por la maña
na en un refugio del macizo 
central de los Picos, informan 
fuentes de la Guardia Civil.

Los montañeros son Carlos 
Zorrilla, Manuel Gómez, Fer
nando Palacios y José Urquiza, 
todos ellos vecinos de la loca
lidad de Santoña y que el pasa
do fin de semana se encami
naron a los Picos para practicar 
montañismo en el pico “Ferre
ro”.

Los familiares de los mon
tañeros denunciaron anteayer 
que no habían regresado a sus 
domicilios y a media tarde fuer
zas de los grupos de rescate 
y montaña de la Guardia Civil 
iniciaron, la búsqueda de los 
desaparecidos, en la que par
ticiparon efectivos montañeros 
de Asturias. Poco después de 
las ocho y media, las patrullas 
de rescate localizaron sanos y 
salvos a los cuatro montañeros, 
que se habían guarecido en el 
refugio, denominado “los. cabro
nes”, sito en el macizo central 
le los Picos de Europa.

Un grupo de extremistas de izquierda atacó y quemó el ferrocarril

Decenas de niños y muje
res se encuentran entre los 
más de 60 personas que 
fallecieron ayer al sur de 
la India al ser incendiado 
un tren de pasajeros por 
un grupo extremista que 
defíende los derechos de 
las castas más bajas, se 
informó ayer.

NUEVA DELHI. (Efe).- 
La agencia de noticias india 
PTI dijo que los niños y muje
res fueron quemados vivos al 
quedar atrapados en el vagón 
que había sido incendiado por 
el izquierdista .Grupo por la 
Guerra del Pueblo, que forma 
parte del movimiento Naxa- 
lite.

Fundado en el año 1967, 
, el movimiento Naxalite nació 

en el oeste de la India bajó 
la inspiración de las enseñan
zas de Mao Tse-Tung y pro
pugna derrocar el Gobierno 
indio por las armas.

Según PTI, los radicales 
incendiaron el tren como apo
yo a la decisión del Gobierno 
del presidente V.P. Singh de 
reservar el 22 por ciento de 
los puestos públicos para los 
llamados intocables, el grupo 
más pobre y menos protegido 
de la India.

Abordaje

Los extremista abordaron 
el tren en la estación de Cher- 
lapalli, distribuyeron panfle
tos en apoyo de una huelga 
convocada por ellos para ayer 
en favor de las cuotas, y dos

El ciudadano peruano portaba la droga en su intestino

Detenido cuando intentaba
introducir 130 bolas de cocaína

MADRID. (Efe).- El ciuda
dano peruano Carlos Alberto 
Paredes Silva, de 52 años, ha 
sido detenido en el aeropuerto 
internacional de Madrid-Bara- 
jas cuando intentaba introducir 
130 bolas de cocaína escondidas 
en su intestino, informaron ayer 
fuentes policiales.

La droga incautada al “cu
lero” (persona que pasa droga 
oculta en el recto), arrojó un 
peso de medio kilogramo de 
esta sustancia estupefaciente, de 
gran pureza según las mismas 
fuentes.

Los funcionarios policiales 
adscritos al aeropuerto madri
leño detectaron el pasado fin 
de semana la llegada del sos
pechoso en un vuelo procedente 
de Sudamérica, por lo que deci
dieron registrarle.

Aunque los agentes no 
encontraron ningún tipo de sus
tancia estupefaciente entre su 
equipaje, Carlos Alberto Pare
des fue sometido a un análisis 
radiológico, en el que se des
cubrió que escondía en sus 
intestinos un número indeter

En el atentado fallecieron decenas de niños.

kilómetros después lo incen
diaron tras haberlo rociado 
con queroxeno, informa PTI.

Las reservas que hace 10 
años aconsejó la Comisión 
Mandal ha suscitado desde 
que fué anunciada su puesta
en práctica - el siete de agosto los pasajeros pudieron salvar-
- una ola de violentas pro
testas estudiantfles en todo el 
país que han provocado la 
muerte de unas 100 personas, 
entre ellas 30 jóvenes que se 
autoinmolaron.

El incidente tuvo lugar 
hacia las siete de la tarde hora 
local (12:30 GMT), a unos 30 
kilómetos de Hyderabad, 
capital del estado de Madhya 
Pradesh, al sureste del país.

Portaba 130 bolas de cocaína.

minado de objetos extraños.
El supuesto “culero” fue tras

ladado al hospital Gregorio 
Marañón, en donde bajo tra
tamiento médico defecó 130 
bolas de cocaína.

Por otra parte, un industrial 
alcoyano fue asesinado en su 
chalet de la urbanización Plana 
de Muro, en la localidad ali-

El fuego, según fuentes 
ferroviarias, fué advertido en 

’la parte frontal de un vagón 
de segunda clase, y contro
lado al separar el vagón del 
resto de los 16 que arrastraba 
la locomotora. Variosos de 

VALENCIA. (Efe).-® 
vicios de Protección 
decretado de nuevo 
ción 2” de riesgo en 
nidad Valenciana, 
esperaban fuertes ll®®| 
próximas horas, según^t 
la Delegación del

Por el momento no® 
noticia de que se 
ducido daños de consw^p 
y tanto la red de 
como la de carretel®® 
abiertas al trafico.

Protección Civil 
hasta las 7 de ayer^W 
situación-? en las 
cias, es decir, con 
cipitaciones entre 5v)^® 
de agua por metro 
A partir de esa ho'^^ ; 
tendrá el misino P®- 
para las provincias 
y Valencia, mie““7J®x 
provincia de Alic^ J ; 

jará a situación-!, 
lluvia entre 16 y • 
metro cuadrado.

En las últimas -® 
hasta las 7 de ayet^ 
na, se habían recogí 
en Valencia, 21 
6 en Alicante, 75 
en Pedreguer, 47 en ® 
33 en Vall de V 
Almazora.

Continúa &
 \1

se saltando por las ventanas 
mientras que otros, en su 
mayoría mujeres y niños, fue
ron atrapados y quemados 
vivos por las llamas, agrega 
PTI. Algunos medios de pren
sa alegan que el sistema de 
alarma no funcionaba aunque 
otros afirman que el Kakatiya 
Express paró después de que 
los pasajeros hicieran sonar 
la alarma. 

cantina de Muro de Alcoy, al 
recibir un disparo de escopeta 
de un atracador, informaron a 
Efe fuentes de la Guardia Civil.

A primeras horas de la pasa
da noche, Juan B. Jordá Pérez, 
de 42 años, se encontraba en 
el chalet acompañado de su 
esposa, cuando se presentó un 
hombre de unos 20 o 25 años, 
que iba encapuchado y armado 
con una escopeta recortada, 
según el testimonio de la espo
sa. El agresor pretendía robar 
en la casa, a lo que el dueño 
se opuso, al tiempo que la 
mujer salía dando voces y en 
demanda de auxilio.

Al ver las dificultades para 
robar y que podía alertarse a 
los vecinos y a la Guardia Civil, 
el ladrón, antes de emprender 
la huida, efectuó un disparo a 
quemarropa contra Juan B. Jor
dá, que resultó muerto en el 
acto. Todas las fuerzas de Guar
dia Civil y Policía de las pro
vincias de Alicante y limítrofes 
han sido alertadas con los datos 
del asesino.'

ca que registra ¡j J
tinúa estacionada 
de Alcudia, donde, 
gido esta tarde 
metro’ cuadrado,. * 
con 80 litros.
Sóller, con 70, 
respectivanient, - m

“ ^^ ^^ ^l - lregional meter m

en esos moni 
tormentoso de 
dad se hallan 
de Mallorca
María y ^?2¿cii*’‘ 1 
Este núcleo ton ■ 
muy lontame ^m^B 
al tiempo qn^^jg 

desde rl 
Menorca

Según ha s ^^«

Balear, cabe 
que ambos 

ncsmuyintej!jj^^ 
en Mallorca y e>.;

De proda^^ 
metereolog' 
Menorca esta i„ 

situación de e- - =

Civil de Tr "^ 
que continn j^j^v 
los acces^ fltí. 

Picafort, la .
Artá a/l^cart^;?^

? ^altura ¿¿ í 
dia a la 
Asismism^’^faí^- ' 

tera de .

Muro un ^u a . 
personas a.

causa de
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En la actualidad es séptimo clasificado, con siete puntos y un positivo, igual que el Albacete

Las Palmas, un equipo aún invicto que si 
apunta al empate: cinco en seis jornadas

El conjunto que entrena el sevillano Manolo Cardo sólo ha sido capaz de ganar a un rival, el Avilés

Veintiocho años después del último enfrenta
miento entre el Albacete Balompié y la Unión 
Deportiva Las Palmas, el equipo canario visitará 
el Carlos Belmonte. El conjunto amarillo ha 
apostado este año por la juventud y en la actua-

lidad es séptimo clasifícado, con siete puntos 
y un positivo, el mismo bagaje que los hombres 
que entrena Benito Floro. Su trayectoria en la 
Liga es realmente llamativa, puesto que es el 
rey de los empates, con cinco de seis jornadas,

y aún no ha conocido la derrota. Su úúi 
ha sido a costa del Avilés. (2-0) ea f^ 
A priori, la Unión Deportiva, de 1^ * 
técnico de Coria del Río, Manolo Cs^ 
por el ascenso.

A.G.

Si algo llama poderosamente 
la atención de la Unión Depor
tiva Las Palmas de este año es 
su facilidad para empatar, tanto 
en casa como a domicilio.

Sólo ha conseguido un triun
fo, ante el Avilés (2-0) y no 
conoce la derrota. Así, empató 
frente al Bilbao Ath. y el Saba
dell en el Insular a un gol y 
cero goles respectivamente, y 
fuerá de casa ha arrancado la 
igualada en Riazor ante el 
Deportivo de La Coruña (0-0), 
Figueras y Sestao con el mismo 
tanteador (1-1). No se puede 
decir que sea un equipo emi
nentemente goleador, pero tam
poco es de los que encajan fácil
mente los goles, por lo que el 
Albacete tendrán la difícil 
misión de doblegar a un con
junto canario hasta ahora invic
to.

El Albacete, recordemos, no 
ha dejado escapar ni un solo 
punto en el Carlos Belmonte, 
por lo que el encuentro es de 
los que realmente hacen afición, 
al menos, a priori. En el Estadio 
Municipal albaceteño, cayeron 
el Palamós (2-0), Levante (3-1) 
y Elche (2-1), y ya el pasado 
domingo, en Vallecas, cortó la 
racha negativa fuera de casa al 
empatar frente al conjunto de 
Eusebio Ríos. Será un partido, 
el del próximo domingo, de pro
nóstico incierto, ya que uno u 
otro deberán rompe^ sus res
pectivas tendencias.

Fichaje de Ruda

Durante esta semana, está 
siendo noticia el fichaje de José 
Luis Ruda, ex-jugador del Sevi
lla en el que ha estado nueve 
temporadas y del Real Murcia, 
en el que ha permanecido en 
una.

Manolo Cardo, técnico de la 
Unión Deportiva que conoce 
bien a Ruda, no ha puesto repa
ros a su incorporación, si bien 
ha preferido someter a una

La Unión Deportiva Las Palmas de este ano que pretende el ascenso.

Bi

prueba al futbolista, quien ha 
manifestado que “estoy muy 
tranquilo, no voy a engañar a 
nadie y si no me ocurre alguna 
lesión sé que convenceré a los 
técnicos”.

Por otro lado, ayer se espe
culaba con la posibilidad de que 
el yugoslavo Kuric no tendría 
que pasar por el quirófano, 
puesto que su recuperación está 
siendo muy rápida, e incluso se 
piensa que podría reaparecer en 
el Carlos Belmonte.

La Unión Deportiva Las Pal
mas está formada por una plan
tilla joven en la que apenas 
hubo bajas con relación a la 

temporada pasada: Gerardo 
(retirado), Dajka (Hungría) y 
Onofre (traspasado al Málaga). 
Fueron altas los jugadodres Bel
za procedente del Tenerife, 
Francis del filial, Kuric del 
Sarajevo, José Orlando Blan
chart del Mandillú Argentino y 
René del filial.

El once inicial que Manolo 
Gardo puso en liza el pasado 
domingó ante el Sabadell fue 
el siguiente: Belza, Güerri, 
Pedro Luis, Julio, Tino, Francis, 
Verona, Alexis I, Juanma 
(Blanchart), Rafa (Orlando) y 
Vidal. La mayoría de los juga
dores ya formaron parte del 

club amarillo la pasada tempo
rada, 5on en su mayoría fut
bolistas muy jóvenes y tienen 
marcado el objetivo, comó 
muchos otros, del ascenso.

Destaca en la plantilla isleña 
los fichajes para esta temporada 
del argentino Blanchart que 
entró en la lista pre-mundialista 
del seleccionador Carlos Bilar- 
do, aunque no llegó a acudir 
a Italia, y el guardamenta Belza, 
del Tenerife. Las Palmas tiene 
este año con un presupuesto de 
unos 550 millones de pesetas, 
y se cuenta, para cubrirlo, con 
que la afición responda y acuda 
al Estadio Insular.

La pasada tenip^ 
Unión Deporti^'^ '^ 
^asi los mismos^ 
¡a plantilla dar d 

mera División. ^a sexta posición. P^ 

Español, quinto. 
oó, puesto que 
iótic no podía ^‘^'^ 
fallos en las úln'^^ 

por ejemplo en 
la que perdió coa. 
su propio campo / 
dieron alcanzaría 

ha fíjado de 
no a la Primera

En el Alóace'¡^ 
y Cabrero están 1^

Trama rosa
n el transcurso de la semana pasada, los teletipos 
anunciaban que no habría medidas especiales 
de seguridad para el encuentro de máxima 

rivalidad comarcal Elche-Orihucla, pese a que el par
tido podría desatar pasiones desorbitadas. Los ánimos, 
cuando se encienden, provocan altercados que no suce
den exelusivamente en el Santiago Bernabéu o en 
el Camp Nou, sino también en el Carlos Belmonte, 
donde ha habido incidientes serios en los encuentros 
ante el Levante o Elche. La presencia de aficionados 
visitantes, más o meno.s ultras, más o menos pro
vocadores, siempre es un elemento añadido que puede 
generar más violencia a Ía que ya de por sí conlleva 
un espectáculo de masas. No vamos a entrar ahora 
en si determinado.s grupos netamente defereneiados 
del resto de la hinchada, la mayoría de sus miembros 
jóvenes y con signos externos que le identifican con 
su equipo, mantienen o no un comportamiento corree-

La Policía, tarde
y escasa

ADOU’DGIiVlENEZ

to. Como suele suceder, habrá de todo, como en
botica. Igual que en casa, en el Fondo Sur del Carlo.s 
Belmonte de habrá de todo, bueno y malo.

Y en las dos vece.s que ha habido incidentes ha 
sido necesaria la presencia de la Policía que ha llegado 
tarde y escasa, porque tampoco hay para más. Tarde 
porque hasta que los miemlpos de Ía Policía Nacional 
conocen el altercado y desde que lo conocen hasta 
que logran subir a la grada, ha pasado ya un tiempo
considerable, casi irreparable. poraue no hay

para más. Así pasa que. la ipiin’'^ 
de .Seguridad del Estado apenan ¡^^ 
se les antoja “montar” su pad'^j^‘i, pif^j

Gobierno Civil debería 
que son de un mayor o a",/ 
debe conocer el peligro que sup^’' 
o mínima en un encuentra 
nueve, diez o doce mil 
las medidas especiales de 
en los partidos Real Madrid-|’'“^ ¿s ty 
a algo exótico, porque el P^,'uce.sul'',f? 

ahora han sido riñas, nadie puede asegurar que la P 
a producir algo más serio 
a posteriori,'ínedidas P''^''''^'\,taJ‘^ 
ejemplo. Policía Nacional nio’ ^¡ji» j 
los accesos al Estadio en un j 
blanco. ¿Por qué sólo en Ma j
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El objetivo de los albaceteños es clasificarse entre los 16 primeros

Tenis de mesa: I Torneo
Nacional de Clasificación

LTLos jugadores locales quieren hacer un buen papel en Cádiz
decisión de la directiva

Bajas

''*’^ en las

Dificultades del equipo de Tercera para encontrar un esponsor

en
Pascual GARCIA

Un equipo con muchas ganas.

Empresas patrocinadoras

Dicho club no ha tenido

dos 
en 
de

Jueves, 11 de
Octubre de 1990

pués de la disputa de los 
campeonatos regioinales 
los dos últimos fines 
semana

<■

-ra 

lán-'

Uf-,

. Octubre V

*rs Lx , ®® inte- 
A “cales de la

t •■"**'>aS^ árbi.

Ñ '4^‘ltte el 
’^iid^'^cón ,'<-;=

8 supresión de 
.Alegorías en las 
'^iquillas del 
,j facete, mal

el

la

icete Balompié de supri- 
entradas especiales de 
cadete y jubilado en las 

ardí''^^ tt^i Estadio no han 
jen acogidas en términos 

«^puesto que se piensa 
s>do una decisión dema- 
rastica que pone trabas 

’^nto de la afición al

Emocionantes encuentros para este fin de semana.

M.Romero, M.D.E. Niño,

Los jugadores

LT

vHí 
pO-

«tos colectivos, el 
® Que haya quienes 
Wecharse de las 

encías, forzando el acce- 
^tadio con unas loca- 
*1^ por edad no son

[do tomado, puesto 
ría establecer un

"'«trar el DNI, tal y 
roh **^^*’ ®“ 01 

a ^^^ Palmas, 
el caso de 

no ha mediado 
o exclu- 

áación^^^ ^^ aumentar

’^"°^^yTef. 
er ^Poco acaban de 

a de ^^ ^^^^^^ ^^ 

^ién ha ^Q^a 

W nS^® P®^ ^stos 
^bquirirse 

“^ «peraí?’ ^^"^^^

es de 
«y

LT 
1?^ Provincial H 

4 . ^e AIR ®* be ■^*»«leir^ ha 
■ P’nwic^'P^‘°''es

X ‘ado f” “hre. 
dete 

¿e : '1 Jin .Phera-

Los días 12, 13 y 14 se 
disputarán en el pabellón 
Polideportivo Fernando 
Portillo de Cádiz el I Tor
neo Nacional de Clasifi
cación de jugadores infan
tiles y juveniles, de lá pre
sente temporada 1990/91. 
El objetivo es clasificarse 
entre los 16 primeros.

Los jugadores albaceteños 
viajan con el objetivo de cla
sificarse entre los 16 primeros 
clasificados de su categoría y 
con ello puntuar para los ran
kings nacionales e intentar 
meterse en los Tops Nacio
nales. Se debe tener en cuenta 
que los conjuntos de la loca
lidad se encuentran en un 
buen momento de juego, des-

Los jugadores-que tomarán 
parte en este I Torneo serán; 
Infantil masculino, Luis 
Gabaldón Zafra, Javier 
Gómez Sarría y Alfredo Gar
cía Sánchez del Seguros Fiatc 
26.

Infantil femenino, Julia 
Parra Belmonte, del Seguros 
Fiatc 26.

Juvenil masculino, Antonio 
Javier Hernández y Sebastián 
García Castillo del Colegio 
Público José Solís y José Car
los Leiva García del Seguros

El Club de Baloncesto Cinco 
empieza en una nueva categoría

En esta temporada 90-91 el 
baloncesto en Albacete tiene un 
nombre en un club que ha dado 
un salto cualitativo y cuantita
tivo, estamos hablando del Club 
de Baloncesto Cinco.

La pasada temporada este 
club participó solamente en el 
campeonato provincial de 
baloncesto sénior. Bajo el nom
bre de Plásticos Agrícolas este 
club obtuvo el ascenso de mane
ra brillante, junto con otro club 
histórico de la provincia, el 
Konga Madrigueras, a la tercera 
división grupo B de baloncesto. 
Este club viene a llenar el yació 
dejado por el Marpamovil-Lan- 
cia en esta categoría al haber 
ascencido a tercera grupo A. 
Con ello serán cuatro los equi
pos de nuestra provincia en 
bicha categoría; La Roda, 
Almansa, Madrigueras y el Club 
Cinco de Albacete.

■

Fiatc 26.
Juvenil femenino, María 

Esperanza Auñón y Eva 
María Sánchez Castillo del 
Colegio Público José Solís.

Los grupos en los que han 
caido los jugadores albacete
ños son; Infantil masculino. 
Grupo 1; D. Torres, F.J. Rin
cón, Luis Gabaldón, J.L. 
Machado, C.Sanz, A. Gómez. 
Grupo 4; S. Rosario, J. 
Gómez, M. Paredes, A. Car
nero, J. Sánchez.

Grupo 7; C. Rico, C. 
Machado, A. García, J. Gon
zález, R. Marín. Infantil feme
nino.

Grupo 1; S. Pérez, N. 
Mayoral, C. Torres, J.Parra, 

mucha suerte con las empresas 
patrocinadoras, ya que para el 
equipo de tercera no ha encon
trado patrocinador. En lugar de 
cundir el desánimo entre los 
directivos de dicho club esto ha 
sido un aliciente para trabajar 
más y fruto de ello los resul
tados obtenidos del chiringuito 
montado por el Club en la

Gil. Juvenil masculino. Grupo 
2; D. Rosario, J.L. Pérez, A. 
Martínez, M.L; Herrera, S. 
García. Grupo 7 ; A.J. Her
nández, F. Muriel, R. Torres, 
M.A. Sánchez, D.Rivas. Gru
po 8; A. Jiménez, J. Alcalde, 
J.C. Leiva, T. del Rio. Juvenil 
femenino. Grupo 1; R. Leal, 
E. Auñón, E. Acosta, E. Sán
chez, M. Sayayo, B. de Blas, 
M Osuna.

En la Liga de Segunda 
División Nacional los repre
sentantes de Albacete serán 
los equipos del Seguros Fiatc 
26, C.P. José Solís y Caja Pos
tal, donde participarán en un 
grupo compacto.

Feria, que le ha permitido 
recaudar fondos para el inicio 
de la temporada, así como la 
política de captación de socios, 
con la que se espera alcanzar 
el número de 100 en breve 
tiempo.

Esto ha llevado a formar nue
vos equipos; uno de provincial 
sénior donde jugarán antiguos 
jugadores del club, muchos de 
los cuales han pasado a tareas 
técnicas y directivas. Además se 
ha formado un equipo junior 
que será patrocinado por Plás
ticos Agrícolas (PARSA), un 
equipo juvenil patrocinado por 
Maquinaria Case-Poclain y un 
equipo cadete todavía sin 
esponsor.

Dessear que la suerte acom
pañe a este club que puja fuerte 
en el baloncesto de Albacete, 
tanto en la faceta deportiva 
como la económica. Esperemos 
que las empresas albaceteñas, 
aficionadas al deporte, se' den 
cuenta de las dificultades, que 
muchos equipos locales tienen 
para encontrar un esponsor sin 
el que es difícil competir.

Comienza la 
Liga Nacional de 
Voleibol 
femenino este fin 
de semana

El próximo domingo comien
za la Liga Nacional de Voleibol 
femenino, primera división, 
donde el C.V. Albacete se 
enfrentará en la primera jor
nada al Roycán Socuéllamos de 
Ciudad Real. Las albaceteñas 
están integradas dentro de los 
tres grupos que existen en el 
“C”, y puesto que éste se sub
divide de nuevo en otros dos, 
las jugadoras locales están 
encuadradas en el P . Aquellos 
equipos que queden clasificados 
en las tres primeras posiciones 
pasarán a jugar la fase inter
media, donde habrá 6 equipos 
formados por los tres primeros 
de cada subgrupo y finalmente 
los dos primeros de cada grupo 
disputarán la fase final y de 
ascenso a la División de Honor.

La plantilla del C.V. Alba
cete la integran; Absolutas; 
Teresa Ruiz, Carmen Guerrero, 
Elena Beneyto, Matilde Gon
zález, Fátima Tornero, Encar
nación González y Marigel 
Alonso. Juveniles; Ana Belén 
Villén, Cristina Ramiro, Aurora 
Nieto; Elena Serna, Ana Isabel 
González, María González, 
María Dolores Martínez y Susa
na Rodríguez. Delegada; María 
José Fernández; Entrenador, 
Manuel Castillejos.

Las bajas que presenta el 
equipo son las de Llanos Sáez, 
trasladada a Valencia por estu
dios (vinculada al equipo), Ele
na Serna, concentrada con la 
Selección Nacional Junior 
durante toda la temporada en 
León (sigue perteneciendo al 
equipo y jugará las fases finales) 
y Carmen García. Junto a esto 
hay una serie de altas como 
Aurora Nieto, jugadora que 
este verano estuvo en la con
centración Nacional Juvenil, 
Marigel Alonso, que el año 
pasado jugó en el AFELSA de 
Tenerife de División de Honor. 
Las razones por las que el club 
ha decidido incorporar por pri
mera vez una jugadora no local 
han sido; por potenciar el pues
to más importante del equipo 
y que cuenta con menos juga
doras, por cubrir las bajas pro
ducidas y por potenciar al equi
po de cara a una temporada 
más difícil. Aparte de las altas 
mencionadas se cuenta con la 
aportación de juveniles tan 
valiosas como Ana Belén Villén 
y Ana González, que la pasada 
temporada no llegaron a tener 
responsabilidades serias en el 
equipo, y de Elena Beneyto qtie 
tras un año de inactividad se 
ha reincorporado.

El presupuesto para la tem
porada asciende este año a los 
tres millones de pesetas, debido 
a que se ha ampliado el grupo 
y a la lejanía de muchos de 
ellos.

Aunque hasta hora el patro
cinador del club ha sido la 
empresa ATISAE, este año 
pueden posiblemente contar 
con el apoyo de la Consejería 
de Agricultura, aunque aún fal
ta por concretar la cuantía eco
nómica y las condiciones.

M.C.D.2022
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EI total de las obras ascenderá a 80 millones de pesetas

Las pistas del Carlos 
Belmonte, para noviembre

Posible celebración de un ‘‘mitin” de atletismo en el acto inaugural

La remodelación de la pista de atletismo 
del Carlos Belmonte “va viento en popa”, 
según declaró Ricardo Leiva, gerente del 
Instituto Municipal de Deportes a este
periódico. Su realización costará 
millones de pesetas, y se espera

unos 80 
que las

obras fínalicen el próximo mes de noviem
bre. Para la inauguración podría realizarse 
algún acto especial, como puede ser un 
mitin de atletismo, con la participación de 
corredores nacionales, que den prestigio a 
la prueba.

F.A. gran porcentaje se los lleva el

Sí

“Estamos construyendo una 
pista bonita, digna de un estadio 
de atletismo, y a la cual todo 
el mundo pueda acceder, puesto 
que la utilización será libre”. 
Estas son algunas de las mani
festaciones que el gerente del 
Instituto Municipal de Depor
tes, Ricardo Leiva comentó 
para LA TRIBUNA en la 
mañana de ayer.

La realización de una pista 
de atletismo seis calles en Alba
cete supone ampliar el conjunto 
de instalaciones deportivas, del 
cual los principales interesados 
son los ciudadanos. La puesta 
en marcha de esta pista atlética
beneficiará a los clubs de 
tismo locales, puesto 
podrán entrenarse en. Ias 
mas instalaciones, donde

atle- 
que 
mis- 
pos-

suelo, que es semejante al cons
truido en el estadio Olímpico 
de Barcelona y en donde se 
celebrarán las Olimpiadas de 
1992. Según el gerente del Ins
tituto Municipal de Deportes, 
“no se espera que se sobrepase 
la cifra de los 80 millones en 
la realización de las obras, pues 
esa cantidad es la que estaba 
prevista desde un primer 
momento, y no ha habido nin
gún tipo de incremento”.

Puede ser que para mediados 
del próximo mes de noviembre 
la ciudad de Albacete cuente 
ya con esta pista de atletismo, 
pues se espera que para esa 
fecha las obras ya hayan fina
lizado y tal como dijo Ricardo 
Leiva “que quede a disposición 
de todos los ciudadanos de 
Albacete”

teriormente tendrán que com
petir.

El coste de las obras alcan
zará un total de unos 80 millo
nes de pesetas, de los que un

Inauguración

Es deseo del Instituto Muni
cipal de Deportes, que en la

presentación oficial de la pista 
a la ciudad de Albacete, haya 
algún evento deportivo que des
taque como puede ser la cele- 

- bración de un “mitin” con prue
bas de atletismo.

Para ello el Instituto se ha 
puesto en contacto con Cons
tantino Esparcia, ex-campeón 
de España de cross e interesado 
en todo lo que pase en su ciu
dad, para .que sea el “estan
darte” del acto y también que 
haga un poco las labores de 
intermediario, para gestionar la 
posible participación de corre
dores nacionales, que sean de 
primera fila, en el acto inau
gural.

Evidentemente sería un mag
nífico comienzo contar con atle
tas nacionales en el Carlos Bel
monte, pues es una buena for
ma de que los aficionados 
observen este deporte en direc
to y de que muchos jóvenes se 
interesen por el atletismo, ya 
que a partir de ese momento 
se podrá utilizar una buena pis-

Estado actual de las pistas de atletismo que están siendo remodí'

ta, que reúne las mejores con
diciones técnicas, y de la cual 
se podrán obtener muchas ven
tajas, como es el poder entrenar 
en ella.

rán realizar “’’”'?Í. 
participación de 
nacionales, de eliteT 
la capacidad que tic

Futuro de la pista

En un principio se espera que 
esté a disposición de todos los 
albaceteños y, por supuesto, 
abierta a los clubs de atletismo 
para que puedan entrenar. Pero 
también es deseo del Instituto 
Municipal de Deportes que en 
el futuro se puedan realizar 
campeonatos regionales y pro
vinciales. Así Ricardo Leiva nos 
llegó a decir que, “conseguidas 
las primeras metas, se intenta-

Belmonte, en la í• • 
11.000 personas y 
tética, reúne tod^., 
ciones para cele 
ciones de alto mve, .

Incluso come

Vallermoso, ■
pruebas de at e i 
gran nivel tanto '
internacional.
esto sea L
seguir la om^ 
pistas por la F ],^ 
han mandado lo 
que ésta los exam'"^
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¡AVISO IMPORTANTE!
ti 

fe-

ACUERDO DE LA JUNTA DIRECTIVA

1.- A partir del próximo día 28 de Octubre (9® Jornada), quedarán suprimidas les 1°“ # 
de señora, cadete y 3® edad, en cualquier zona del Estadio, quedando únicamente k 
de localidades: adultos y ñiños.

2.- A fin de paliar, en la medida de lo posible, la situación planteada a este 
abre un nuevo plazo para la obtención del carnet de socio (exclusivamente en estas 
hasta el día 27 de Octubre.

PRECIOS TEMPORADA 90/91:

Sra., Cadete y 3^ Edad JuvenjlgS fe
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Vela, modalidad olímpica.

•le los juegos olímpicos de Barcelona92.lió ‘''
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¡1 Barcelona92: El tiro olímpico 
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basado para su elaboración en 
cuatro criterios fundamentales 
tras consultas con las federa
ciones internacionales y las 
cadenas televisivas adjudicata
rias de la transmisión.

En primer lugar, según 
manifestó Fonseca, la entidad 
organizadora ha tenido pre
sente el máximo respeto a los 
hábitos de los deportistas en 
lo que se refiere a sus horarios 
de entrenamiento y competi
ción, y en este sentido se ha 
intentado adecuar al máximo 
el programa. El calendario tie
ne también como una de sus 
premisas básicas la distribu

¿^^^^^ ^^^^ ’’^®® ^^^ obras del 
^ ^to dg velocidad valenciano
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ía categoría de 125 c.c.. Gascón 
anunció que el día 21 se pondrá 
la primera piedra para la cons
trucción del circuito.

El presidente de la territorial 
valenciana afirmó que ha sido 
difícil la ubicación definitiva del 
circuito por la escasez de terre
nos adecuados para su construc
ción. El circuito estará situado 
a veinte kilómetros de Valencia 
en un punto muy próximo a 
la carretera nacional III que 
une Madrid y la capital valen- 
ciana.Gascón reconoció que en 
esa zona no hay una infraes- 

ción lo más equilibrada posi
ble de las competiciones 
durante los 16 días de su 
desarrollo, con el fin de que 
el interés del público no decai
ga, y evitar la colisión de horas 
o deportes en las cuatro áreas 
olímpicas y las quince sub
sedes.

Además, el COOB ha tra
tado, en palabras de su direc
tor general de Deportes, de 
ajustar las franjas horarias de 
competición a las costumbres 
locales y a la climatología bar
celonesa de finales de julio y 
primeros de agosto. “Las 
pruebas, por tanto, ni comen
zarán demasiado pronto ni 
acabarán demasiado tarde”, 
dijo.

Finales los fínes de semana

El comité organizador ha 

tructura hotelera adecuada, 
aunque cuenta con la ventaja 
de ser un buen punto para las 
comunicaciones por carretera 
con las principales ciudades 
españolas.

En el acto de homenaje a 
Xavier Debón, el piloto anunció 
que su objetivo para el próximo 
año es competir en el mundial 
de la categoría en el que, a 
priori, no descarta la posibilidad 
de obtener el título.El piloto 
agradeció el apoyo moral reci
bido por parte de todos los ciu
dadanos de Castellón.

decidido concentrar, según la 
experiencia aportada pór los 
cuatro Juegos Olímpicos pre
cedentes, el mayor número de 
finales posibles en los fines de 
semana por motivos tanto de 
una previsible mayor asisten
cia de espectadores en directo 
como una superior audiencia 
televisiva. En cualquier caso, 
el promedio diario de meda
llas entregadas será de 16.

Fonseca, que aseguró que 
el acuerdo para el estableci
miento del calendario con las 
cadenas de televisión que 
adquirieron los derechos de 
transmisión y con la Unión 
Europea de Radiodifusión 
(UER) no ha sido problemá
tico, considera el programa 
“cerrado, aunque pudiera 
haber pequeñas modificacio
nes”, que se arreglarían sin 
ningún tipo de problemas.

1

Debón, reciente campeón de Europa.

La competición 
de futbol se 
puede adelantar 
al acto inaugural 
olímpico

BARCELONA (Efe).- Para 
solventar el problema del único 
deporte para el cual no se han 
fijado fechas ni horarios de par
tidos -el fútbol-, el COOB ha 
remitido a la Federación Inter
nacional de Asociaciones de 
Fútbol (FIFA) dos propuestas; 
comenzar la competición el día 
anterior a la ceremonia inau
gural, el 24 de agosto, o retrasar 
su inicio al 26, ya que el 25 
sólo habrá el acto de apertura 
de los Juegos.

En el ámbito estrictamente 
de la competición, varios depor
tes han sido objeto de modi
ficaciones respecto a Seúl88, en 
su mayoría referentes a la incor
poración de nuevas pruebas, a 
la limitación de participantes en 
alguna disciplina -boxeo, 32 
deportistas como máximo por 
peso- o al sistema de compe
tición, como ‘en el caso del 
voleibol.

El béisbol deporte ofícial

La prueba de 10 kilómetros 
marcha femenina es una de las 
novedades en atletismo, además 
de que la salida del maratón 
no se efectuará desde el estadio 
olímpico; en judo, modalidad 
femenina, se incorporan las sie
te pruebas femeninas, así como 
la disciplina de Aguas Bravas, 
con cuatro pruebas, en piragüis
mo. En Vela aparecen como 
olímpicas las clases “Lechner” 
y ”Europa” femeninas, además 
de la aplicación del sistema 
”match-race” para la fase final 
de la clase “Soling”. El balon
mano y el voleibol, por su parte, 
varían el sistema de competi
ción; en el primero, se esta- ' 
blecen semifinales para los cla
sificados de los puestos 1 al 4, 
mientras que en el segundo la 
novedad es la adopción de los 
cuartos de final.

El bádminton y el béisbol, 
deportes de exhibición en la 
capital coreana, se convierten 
en oficiales, con lo que amplían 
su programa en siete días, en 
el caso del primero, y en uno, 
en el segundo, con un sistema 
de competición consistente en 
una liguilla de ocho equipos.

La última novedad deportiva 
es la incorporación, como 
deportes de demostración, del 
hockey sobre patines, la pelota 

[y el taekwondo. __________
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Canales.

España sumó sus primeros dos puntos en la fase de clasificación para el Campeonato de Europa.EFE

V
= 

^1

Canales W 
el relevo df' 
rumano W 
el Logroñés

Los islandeses aprovecharon un regalo de Sanchis y pusieron las cosas difíciles

España ganó a Islandia (2-1)^ pero no 
convenció en el Benito Villamarín

Sólo se salvaron las notas de calidad que dio Martínez Vázquez en el primer tiempo

2-España. Zubizarreta; Nando, Serna, Sanchis; Rafa 
Paz (m.61 Beguiristain), Michel, Fernando, Martín Váz
quez, Goicoechea; Butragueño y Carlos (m.71, Valverde). 
1-lsIandia. Sigursson; Prainsson, Edvalsson, Jonsson 
(S), Pordarsson; Gretarsson, Gudjonsen, Jonsson (m. 79 
Gregory)), Mergeirsson; Bergsson, Sigurour ( OrmsIev).

MADRID.-Goles: 1-0. M.44 
Butragueño remata de cabeza 
un centro de Goicoechea. 2-0. 
M.64. Envió largo de Fernan
do que Butragueño deja pasar 
con lo que despista a la defen
sa y Carlos, con la izquierda 
remata alto a gol. 2-1. M. 66. 
Saque de Zubizarreta a San
chis que en el borde del área 
deja el balón muerto y sin con
trolar y Sigour Jonsson se lo 
arrebata y marca.

Arbitro: Victor Mintoff, de 
Malta. Amonestó con tarjeta 
amarilla a Sigour Jonsson, 
Nando, Jonsson K. y Gretar- 
son.

España volvió a ganar a

Malestar del entrenador Lico que llama 
‘^canalla” a un directivo del Elche C.F.

ELCHE (Efe).-José Antonio 
Morante “Lico”, entrenador del 
Elche, manifestó ayer a Efe que 
entre los directivos de su club 
hay un “canalla del fútbol” que 
se dedica a criticar el trabajo 
del técnico. "Cuando en un sitio 
hay una persona así hay que 
denunciarlo, ya que a mí no 
me importa que la gente se 
moleste si digo la verdad e 
incluso, en un momento dado, 
puedo hacer público el nombre 
de la persona que desde dentro

Islandia por un sólo gol de 
diferencia y en los últimos 
minutos del partido, tras el 
fallo de Sanchis que costó el 
gol de los islandeses, se tuvo 
que dedicar a defenderse para 
no perder uno de los dos pun
tos. En esos instantes, además 
de un penalti que el árbitro 
maltés Victor Mintoff perdo
nó a Michel, Islandia dispuso 
de dos claras ocasiones de gol. 
España salvó por los pelos la 
victoria.

La selección española 
comenzó su periplo eurocope- 
ro con fortuna porque pudo 
salvar el triunfo, pero el juego 
del segundo tiempo fue una 

está criticando nuestro trabajo”, 
dijo Lico.

El entrenador del Elche afir
mó que “en el fútbol se gana 
y se pierde” y que los aficio
nados pueden criticar el ren
dimiento de un equipo, pero 
los directivos “no pueden dedi
carse a sonreír de oreja a oreja 
cuando el equipo gana y a 
hablar por detrás cuando pier
de”.

”Lo que me duele”, prosiguió 
Lico, “es que a un entrenador 

auténtica decepción. El equi
po de Suárez ha reempren
dido la actividad tras el mun- 
dial con algunas de las defi- . y Rafa Paz para que por la
ciencias que le imposibilitaron 
alcanzar en Italia un resultado 
más satisfactorio.

España necesitó 44 minutos 
para marcar el primer gol a 
una selección como la islan
desa a la que dominó desde 
el comienzo del encuentro. La 
selección española, que lució 
durante todo el primer perio
do la calidad a veces asom
brosa de Rafael Martín Váz
quez, tardó demasiado en 
encontrar el camino del gol. 
Lo halló Butragueño cuando 
ya estaba teniendo una actua
ción gris.

EI equipo español basó 
todo su juego en el arranque 
de Fernando y la concepción 
del contragolpe de Martín 
Vázquez. El valencianista se 
inclinó en exceso por la banda 

de fuera se le consienta todo 
y a uno de casa no, a pesar 
de que tengo muy claro que 
la continuidad de un técnico en 
un equipo depende de los 
resultados”.

”Sólo pretendo”, agregó 
Lico, “que me digan si valgo 
o no, ya que si me destituyen 
me marcharé muy tranquilo 
porque estoy aquí gracias a que 
me han buscado, pero estoy 
muy dolido porque las críticas 
a mi persona nazcan dentro del 

derecha para que Michel 
entrara en juego. Martín Váz
quez también buscó a Michel 

banda derecha se produjeran 
la mayoría de las ocasiones 
de gol. Pero fue por la izquier
da con un centro de Goicoe
chea como llegó el tanto que 
dio paso a la serenidad.

Martín Vázquez ejerció de 
auténtico maestro. Tocó el 
balón con precisión e inteli
gencia, buscó al compañero 
mejor situado, inventó huecos 
por los que buscarle la espalda 
a la defensa islandesa y cuan
do se hartó de mandar se per
mitió los adornos. Jugó de 
tacón, mandó el balón con 
efectos sorprendentes y dejó 
en evidencia a más de un com
pañero que no supo interpre
tar su clarividencia.

Michel desentonó hasta la 
saciedad. Se le vio en todo 
momento perdido.

LOGROÑO ft 
Vidal, entrenador ^ 
anunció ayer - 
Canales, que 
temporadas en ^. 
po filial del R 
tituirá al nado de gravedad 1 
que el próximo 
rán frente a

Canales óel’ r- 
división el P^^^ í^j-E 
el partido Log ¿ 
do, al sustituí . ’^ 
tiempo, a *;“^ ju 
nó tras un en 
el delantero o - ■

se incorporo 
namientosdel^ 
David Vid^ügjiííi 
le, lo que 
jano a dar 
n Lung '«^. 
inactivo por ¿¿ i

jugadores c ^^^ 
rada por g„u >

*1“'“ PÍX m»'’^ 

filial, de T*pl(,f

Ramon Me" cf 
aente' fiel trasp^^■ 
cion dei

club”.
Por otro lado, el juez único 

del Comité de Competición de 
la Federación Española de Fút
bol ha acordado suspender por 
un partido a Donato (At. 
Madrid), por producirse de for
ma violenta con un contrario, 
y a Toño (Tenerife), por pro
testar airada y reiteradamente 
al árbitro.

En Segunda, Tino, de Las 
Palmas, ha sido suspendido por 
dos encuentros.

Marcos >.

0 
P

argentino j^^Mf

temporarias’ 
su filia*’

castillista^ 
Para .gi'^,-

una '^^^aSíflit’'^ 
pasado *(^ji«r<

han set* 
tado V’^ d ’ .

de seph®^(¡cliaf
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Baloncesto

i

leía la
fi^porada en la Tercera División.

i fe

Fórmula 1

Sólo resta la homologación del circuito

Barcelona sustituye a Jerez 
en el G. P. de España
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5r casi totalidad de la plantilla para la presente temporada

PARIS (Efe).- El circuito 
barcelonés de Mont Meló será 
el escenario del Gran Premio 
de España de Fórmula 1 del 
año próximo, en lugar del tra
zado de Jerez de la Frontera, 
por decisión del Consejo Mun
dial del Automovilismo, que se 
reunió ayer en París. Barcelona 
acogerá el Gran Premio, fijado 
para el 29 de septiembre, siem
pre y cuando el circuito de 
Cataluña sea homologado por 
la Federación Internacional del 
Deporte del Automóvil (FISA).

Pedro Pacheco, alcalde de 
Jerez, aseguraba días atrás que 
tiene contrato hasta 1992 para

organizar el Gran Premio de 
España y que en caso de que 
la prueba fuera trasladada a 
Barcelona perseguiría judicial
mente a los responsables del 
incumplimiento.

Así, puede que sea el circuito 
de Mont Meló el que el próxi
mo año reciba el gran “circo” 
de la formula 1. El Gran Premio 
de España, pasa, por tanto a 
disputarse en Barcelona, des- 
pueés del Gran Premio de Por
tugal (Estoril), que se celebra 
una semana antes. Los aficio
nados pueden ver dos pruebas 
en la Península Iberíca, a no 
muchos kilómetros de distancia.

El filial del CABA juega el Presentación del alemán

Q"^ J

eal 
mo Í^

sábado en Ciudad Real
^■^^^^^^^^¡^fP^sentación de la nueva equipación del primer equipo

Schuster: “No vengo al 
Atlético como un salvador”

en condiciones de jugar un par
tido completo: “He aguantado 
bien el entrenamiento, pero eso 
no es lo mismo que un partido 
de competición. Tengo qüe 
entrenarme fuerte durante una 
semana para coger el ritmo”, 
añadió. “No sé cuándo debu
taré, aunque espero que sea 
pronto”. Schuster se mostró 
satisfecho del recibimiento de 
sus compañeros: “Ha sido todo 
muy bueno, Gil es una persona 
que habla claro y bien. Es dis
tinto”, especificó, “a Mendoza, 
que en lo poco que hablé con 
él no decía nada claro. Mi mar
cha del Madrid fue algo que 
no tuvo ni pies ni cabeza, pero 
eso es algo pasado que ya no 
me importa”. Para el centro- 
campista el puesto en el que 
jugará este año es algo que 
depende del entrenador roji
blanco, Ivic.

MADRID (Efe).- Bernd 
Schuster, desde el martes nuevo 
jugador del Atlético de Madrid, 
declaró ayer después de su pre
sentación oficial con el equipo 
rojiblanco que considera que el 
Atlético tiene un buen equipo 
y que no llega al mismo como 
salvador de la situación. ”E1 
equipo lo formamos once hom
bres y yo solo no puedo defen
der y en el ataque siguiente 
marcar un gol. No vengo como 
salvador, sino como una apor
tación más para que este equipo 
esté donde le corresponde, aun
que soy consciente de que se 
han puesto muchas esperanzas 
en mí”<comentó.

kn<.^, ^do el equipo CABA de Tercera Dirisión, 
primer encuentro de competición contra 

° Pd^^^^^^ P^P^ óc Ciudad Real. Por otro 
'‘^^dón de^i ^^^^^^^ recibirá esta tarde la nueva 

^ marca de prendas deportivas Rato 's.
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Murcia (base), José Antonio 
Marcuello (alero), Antonio 
Jiménez (pivot), Javier Calle
jas (pivot) y los Juniors, Juan 
Luis Gómez (base), Antonio 
Martínez (alero), Juan Tirso 
(alero), Vicente Alberca (es
colta), Luis Cimas (ala-pivot), 
José Saugar (ala-pivot), 
Daniel Murcia (alero), José 
Antonio Perona (escolta), 
José Luis Tabueña (base) y 
José Luis Pérez (ala-pivot).

El cuadro técnico está for
mado por Avelino Rueda 
como primer entrenador e 
Iñaki Tebar reálilzará las fun-

ciones de segundo entrena
dor. Como delegado Alejan
dro Sánchez y preparador físi
co Adolfo Seguí. En estos 
momentos del inicio de la 
competición el Club sigue 
gestionando la búsqueda de 
un posible patrocinador, sin 
que hasta el momento se haya 
conseguido.

Nueva equipación

Por otra parte decir que 
esta tarde se realizará la pre
sentación de la nueva equi
pación del primer equipo 
para la temporada 90/91 en 
el Pub Venetto. Los chandals, 
sudaderas, medias y ropa de 
entrenamiento han sido dise
ñadas por la firma Dinosaur 
Sport, S.A.

Buen recibimiento

El alemán dijo que se 
encuentra bien físicamente, 
aunque cree que todavía no está
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AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

' MINISTERIO DE DEFENSA
BASE AEREA DE LOS LLANOS 

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

0
O

S <0

PRESENTA
“LAZARILLO DE TORMES”

con

RAFAEL ALVAREZ ‘^EL BRUJO”
Versión: Fernando Fernán Gómez 
Dirección: Juan Viadas y Rafael Alvarez 
Funciones: Viernes 12 - 22'30 horas

Sábado 13 - 22'30 horas

Taquillas abiertas desde el jueves 11, 
de 11 a 2 y de 6 a 10.

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 
DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE 
CAJA DE ALBACETE

ANUNCIO DE CONTRATACION

Hasta las doce horas del día 23 de Octubre de 1990, 
en el Negociado de Contratación de la Base Aérea 
de Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la 
contratación directa con promoción de ofertas de los 
expedientes que más abajo se indican según el modelo, 
con la documentación y en la forma reseñadas en el 
Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas 
Administrativas Particulares y cuanta información se pre
cise, se encuentran a disposición de los interesados 
en el citado Negociado de Contratación de 8'00 horas 
a 14'30 horas.

los

EXPTE.NUM. OBJETO Y TIPO PLAZO EJECÜ. PRESUPUESTO
75/90 EQUIPAMIENTO DOTACION PARA hasta 15.12.90 9.875.000 ptas.

MANTBJIMIENTO DEL TALIBI GEL(SY|
76/90 IDEM PARA TALLER GEL (BX) hasta 15.12.90 9.850.000 pías.
77/90 IDEM PARA TALLER GEL (B.C.E.) hasta 15.12.90 6.500.000 ptas.
78/90 IDEM PARA TALLER GEL (E.P.T.) hasta 15.12.90 3.850.000 ptas.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de
adjudicatarios.

Albacete, 10 de Octubre de 1990
EL JEFE DEL NEGOCIADO DE CONTRATACION

t22



Jueves, 11 de
Octubre de 1990 AGENDA U

Farmacias ^H EI tiempo

ALBACETE 17,4 grados de máxima

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 
5 (junto a Merkal I)

De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 
y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (junto a Merkal I)

PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: LUIS MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosa
rio, 147 (esquina Lepanto, 40)

De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 
22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147 (esquina Lepanto, 40)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G.
Atienza, 31

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDAL
GO, O. Cuartero, 20

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 17,4 grados a las 15,10 horas y la 
mínima de 9,8 grados a las 2,00 horas. El cielo estuvo cubierto 
y la fuerza del viento fue de 18 kilómetros por hora. La humedad 
relativa del aire fue del 82% y el nivel de precipitaciones se 
situó en 1 litro por metro cuadro.

Hoy continuarán los chubascos tormentosos en las regiones 
mediterráneas, pudiendo ser localmente fuertes en Baleares y 

‘ Cataluña y menos intensos en Valencia y Murcia, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

El cielo estará parcialmente nuboso con algunos chubascos 
en el Pirineo, sistemas Ibérico y Central y Andalucía oriental, 
mientras que en el resto la nubosidad será más escasa, con 
brumas o nieblas en las regiones cantábricas.

Las temperaturas continuarán en ligero descenso en Andalucía, 
Baleares y Canarias, ascenderán algo en lás regiones cantábricas 
y meseta norte y seguirán estacionarias en el resto.

5

HELLIN Predicción por regiones

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor,

PARA 
Mayor, 5

MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza

ALMANSA

PARA
2

HOY: VIRGEN DE BELEN, Plz. Constitución,

PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN,

- Castilla y León.- Hoy: el cielo estará nuboso o muy nuboso 
y se producirán precipitaciones débiles aisladas en la meseta 
y algo más frecuentes en áreas de montaña. El viento soplará 
moderado del NE. Ligero ascenso de temperaturas. Mañana: 
el cielo estará nuboso, con chubascos débiles en las montañas, 
y las temperaturas ascenderán.

- Castilla-La Mancha.- Hoy: nuboso con chubascos más fre
cuentes en la zona oriental. Descenso de las temperaturas. Vientos 
moderados, ocasionalmente fuertes, del NNE. Mañana: nuboso 
con chubascos más frecuentes en la zona oriental. Temperaturas 
sin cambios o algo más bajas. Vientos moderados, ocasionalmente 
fuertes, predominando la componente nordeste.

- Extremadura.- Hoy: intervalos nubosos con precipitaciones 
aisladas más probables en las zonas montañosas. Descenso de 
temperaturas. Vientos moderados, ocasionalmente fuertes, del 
NNE. Mañana: cielos nubosos o parcialmente nubosos, con riesgo 
de algunas precipitaciones aisladas más probaL>les en zonas mon
tañosas. Temperaturas sin cambios significativos.Mendizábal, 1

Crucigrama
10

Calendario
SANTORAL

Santos Soledad Torres 
Acosta, Nicasio, Germán y 
Ginés.

Días hasta finalizar el año: 
83 días

EL SOL Y LA LUNA

HOJA DEL ALMANAQUE
El sol sale a las 06,21 y

se

Días transcurridos: 282

pone a las 17,42 (H. S.).
La luna sale a las 22,33

' y se pone a las 13,32 (H. S.).

1698.- Francia, 1»! 
Holanda firman en ü 
tratado para repartís 
torios de la Coronal 
a la muerte sin díS 
de Carlos II el H?>

1737.- Un terrena 
Calcuta y ocasional® 
víctimas.

1820.- Ley espaad 
niendo la abolición ik 
razgos y de las ««>

1884.- EI acueducic 
via es declarado ® 
nacional por orden ®

1899.- Comienza b! 
los “boers” de 
Orange contra Inglai‘^

1902.- Estado de 1 
la Línea de la ConeeP 
diz), despues de^ 
enfrentamientos en 
y Guardia Civil, q» 
30 muertos y nume’- 
dos. H .

1934.- Se restable^' 
de muerte po^ 
España, tras la fr^ 
tona revolucionan^

1938.- El pres>2 
velt anuncia la * 
del rearme estado 
el desarrollo de

pe^-
1946.- 

miento militar o

aprueba una P^p 
de los socialista r
suprime el 
inconstitucionalid^

- Jaroslav 
dente checo, 
Literatura.

nacional de 
Prevención . pj 
Premio Nobe ,

. El príneP^ .

dera en la Acá , 

España, e Co ^ ^ 
y el presidenta

Carteleras

HORIZONTALES: 1:
Engorda animales. Campo.
2: Persia. Animal 
parecido al bisonte 
Machacar. Dentera, 
tada. Período de 
(Pl). 5: Sustrajese.
del rostro. 7: Estío

salvaje 
(Pl). 3: 
4: Tos- 
tiempo 
6: Piel 
(Pl). 8:

Ara pequeña. Parte superior 
en forma de tablero que 
corona el capitel. 9; Váis 
afuera. Acaudalados. 10: 
Prenda usada por los roma
nos. Parte más prominente 
de la articulación del brazo 
con el antebrazo. 11: Al 
revés, única. Demostrativo.

VERTICALES: 1: Cum
bre. Palo a cuyo extremo se

pone una bandera. 2: Lugar 
donde se trilla (Pl). Al revés, 
alabar. 3: Descender. El 
común de la plebe. 8; Pato. 
Cierto profeta. 5: Sarta (Pl). 
6: Astilla resinosa que, 
encendida, arde como una 
hacha. 7: Cantar de forma 
especial, como lo hacen 
algunas aves tales como el 
cuervo. 8: Viento suave y 
apacible (Pl). Obstáculo. 9: 
Chille. Talegos. 10: Sin pun
ta. En música, período adi
cional con que termina una 
pieza musical. 11: Constela
ción (Pl). Animal plantígra- 
do (Pl).

Sensacional estreno en toda España. 
La GRAN PRODUCCION del 

CINE ESPAÑOL...

“YO SOY ESA”
Isabel Pantoja. José Coronado, Loles 

León, Juan Echanove, Juan Luis Gallardo, 
Aurora Redondo y María Asquerino 
Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10’45 

Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 
y 10'45 

TODOS LOS PUBLICOS

SENSACIONAL ESTRENO 
En las calles de Nueva York no exis

ten los derechos humanos 
“ULTIMA SALIDA 

BROOKLYN” 
Dura, violenta, basada en un libro pro

hibido en América 
Música de Mark Knopfler (Dire Straits) 

HABLADA EN ESPAÑOL 
Pases: 6 - 8*15 y 10*30

¡Superporn^Pl^'

Americana ■ j^j^

Continu” J^ i

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES
1: Musa. Napa. 2. esaR. Odas. 3. Cabal. Plata. 4: Asiré.
Lanceta. 6: Ces. 7: Presume. 8: Pilar. Retor. 9: Adobo. 
Sumo. acaL. 11: Osos. Lasa.

VERTICALES: 1: Meca. Paso. 2: Usas. Idus. 3: Sabil. 
Arara. Rabos. 5: Lencero. 6: Ces. 7: Presura. 8: nólaT 
Adaza. Etica. 10: Pato. Olas. 11: Asan. RaU.

Razón. 5:
Atila. 10:

Plomo. 4:
Metal. 9:

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos
Cordero Asado
Tarta de boda flan
Melocotón o piña
Bebidas:

Agua mineral 
Refrescos 
Vinos manchegos
Cerveza 
Café 
Licores
Sidra o champang.

PEDIR PRESUPUESTO A Sr.CARAKUEL 
Hay 10 menús más a su disposición

SENSACIONAL ESTRENO. El poli má.s 
incontrolable y el bandido más gracioso 
vuelven a las andadas por 48 horas. iY 

ni un minuto más!

“48 HORAS MAS”
(No recomendada para menores de 18 

años)
Eddie Murphy, Nick Nolte, Brion James y 

Kevin Tighe 
(Pases laborables: 7'15 - 9 y 10'45) 

(Pases sábados y festivos: 5'30 - 7'15 - 9 
y 10'45)

GRAN ESTRENO. 
Sálió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores de 
13 años)

Richard Gere, Julia Roberts, Ralph 
Bellamy y Amy Yasbeck 
(Pases: 6 - 8*15 y 10*30)

sonrisa y P® i jin^ 
poderosas qu

Pases Sa
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Jueves, 11 de
Octubre de 1990^Tribuna ANUNCIOS

Aauacios por palabras

SADOR DE TEX-

W

• SE TRASPASA local 
comercial, C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono: 22 52 50

“ S

• ALQUILO piso amuebla
do muy céntrico 65.000 
ptas. Comunidad incluida. 
Tef. 22 86 01. Llamar 9 a 11 
y2a6

^ '
5

• SEÑORITAS sé precisan 
para local gran categoría en 
Carretera, zona Castellón. T. 
(964) 45 4916. de 4 a 8 
tarde.

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

• SE ALQUILA entreplanta 
en Octavio Cuartero esquina 
Rosario. Ideal para oficinas. 
Tef : 23 32 58

CA^ 
entro de Estudios

^/el. 22 60 62.

le Estudios

F CA

'"•BACETE

áa, 1. 
nenb 
partid 
ironai 
lin í 
elHí
irrenitS 
onat®

espa®^ 
’jóndt
IS 
ledudc 
ido 
•den 
mzal^i 
ie 1

0 dei 
Con«

de' 
s enm

GAONA, 8 
9 241084

Jiieies conocer la INFORMATICA para encontrar tra- 
0 promocionarte en él:

PECIALIDADES QUE GARANTIZAN TRABAJO!

CURSOS INFORMATICA EMPRESARIAL 

S^TIC^ MS-DOS, PROCESADOR DE TEXTOS, 
HORAdHOJA DE CALCULO. BASES DE DATOS.

NJABIUO^ INFORMATIZADA: MS-DOS PR0CE-

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono^ 

967/23 04 14

ALQUILO 
NAVES

300 Y 550 m’.
Polígono Campollano. 
Teléfonos: 21 60 73 y 
22 46 52.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

1 GAONA, 6 
9 241084

horas
TOS ¿HESINTEGRADOS: OPEN ACCES, LOTUS 1,2.3 

HORAS
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ORDENADOR POR ALUMNO!! 
0 3 tu medida). INFORMATE.

SCURS0S:PASCAL

COBOL 
^^^^2° sábados ñiños)

BASIC V MS-DOS...

S-ANDUJAR OR- 
• Si2ST*’

* 2’ 04 29

sa f®. 
en í'

GAONA, 6 
9 241084

CONVOCADAS 

4700 PLAZAS

• SE TRASPASA Café-Bar.
Plaza de Toros. Tef: 22 02 21

RESIDENCIA UNIVERSITARIA FEMENINA 
“OLALLA JIMENEZ”

Plazas limitadas, Pasaje Massó, 8 (frente 
al n° 23 de la C/ Rosario) Teléfonos; 
24 05 27 y 21 63 06.

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef: 21 89 68. Lla
mar tardes y noches

• ALQUILO apartamento 
céntrico amueblado Tef. 
22 77 04

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef: 22 76 53-22 56 48

• NECESITO empleada de 
hogar externa. Tef 22 67 30

Centro de Estudios
ACCESO A LA UNIVERSIDAD 

MAYORES DE 25 AÑOS
• Usted puede hacer cualquier carrera uni
versitaria.
Sin Bachillerato-COU. Curso a distancia todas 
universidades, excepto UNED.
• Prepárese suficientemenfe para aprobar
• Grupos de

Mañana
Tarde 
Noche
i¡INFORMATE YAH

• SE TRASPASA librería 
papelería por no poder aten
dería. Zona centro. Buena 
clientela. Tef. 5016 38

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06 EBANISTAS

lí^ OPORTUNIDAD!

S*‘’“'NISTRACION 
Restado Y s. SOCIAL 
ReS p®®'® ®' Octubre

L 3nana y noche
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o SE TRASPASA disco 
pub. Interesados llamar telé
fono: 4414 83. Abstenerse

• ASUNTO NUEVO podrá 
ganar dinero con nosotros. 
Escríbanos. INICO. Aparta-
do 1209 San Sebastián. curiosos.

SE ALQUILAN
locales en C/ 
Mayor y se alquila 
o vende local en 
Hermanos Gimé
nez. Teléfonos: 
21 63 06-24 05 27

SE VENDE 
FURGON

Marca Daf. Mod, 
VH-400-3,5 D/ejes, 
320. Tef: 22 97 08, 
Albacete

MERENDERO ALBANY 
TEF. 50 08 31

COMIDAS DE ENCARGO
Abrimos de nuevo nues
tras puertas el sábado 
día 13, únicamente fines 
de semana.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 03 06

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o telef: 
21 44 11 (de 11 a 15,30 
y de 19,30 a 24,00).

NECESITO 
mujer responsable, 
mayor de 25 años, 
para atender casa y 
dos niños. Todo el 
día. Buen sueldo. 
Tef. 21 61 23

• SE TRASPASA bar. Tef.
24 13 98 _____________

• SE VENDE piso en C/ 
San Sebastián Elcano, 41, 
90 m^ útiles, 60 m^ de terra
za, materiales de 1® calidad, 
terminación diciembre del 
90. Llamar de 10 a 11 noche. 
Tef. 967/48 4119-48 42 52

• SE NECESITA personal 
ambos sexos, sueldo fijo 
más comisiones. Interesa
dos presentarse en Martínez 
Villena, 15-3°-D. de 10 a 1

• TRABAJA desde mañana' 
mismo como empleada de' 
hogar con cualquier horario. 
Interna o externa. Tef:. 
2419 20

• LIMPIEZAS y reparación 
calentadores de butano y 
eiectromésticos. San Antón. 
Tel: 216610

1°'"^' céntrico 80 
Buenas instalaciones. 

Tef: 21 59 21

• SE PRECISA comercial 
para empresa del sector 
informático. Vehículo propio. 
Interesado llamar al teléfo
no: 50 43 79 de 5 a 8 de 
la tarde

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

• VENDO Mercedes 
380-Se. Buen estado con 
garantía. Tef. 24 01 78. Lla
mar de 2 a 4 tardes.

EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 

NECESITA OFICIALES DEI» y? 

ABSOLUTA DISCRECION

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

(de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

ez\B/3L
Centro de Estudios

GAONA, 6 
9 241084

g 5

TITULO PROFESIONAL DE

ADMINISTRADOR DE FINCAS

• SE VENDE piso en C/ 
Juan Sebastián Elcano, 41, 
90 m^ útiles, 60 m^ de terra
za, materiales de 1® calidad, 
terminación diciembre del 
90. Llamar de 10 a 11 noche. 
Tel: 967/48 4119 - 48 42 52

• EMPRESA constructora 
necesita secretaria. -Buena 
mecanografía -Informática 
de usuario. Presentarse el 
lunes 15 con currículum y 
fotografía. C/ Tinte, 35, Alba
cete. Ref. 090101

• ALQUILO locales desde
100 a 300 m^. C/ Gaona: 
Teléfono: 21 23 81

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef: 24 28 56 
(tardes)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.C.

VENDO 11.000 m^. de
• SE NECESITA peluquera terreno entre Barrio Canicas 
con experiencia. Teléfono: y polígono Campollano. Tel.
24 02 79 23 08 05 - 23 15 25

Unidas 
.. ... . EL HAMBRE 
<?? ^S HACER JUSTICIA

EN UN SOLO EXAMEN (NO OPOSICION) 

INSTANCIAS HASTA 15 DE OCTUBRE 
TENEMOS INSTANCIAS 

¡INFORMATE!

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• SE TRASPASA café bar 
muy económico. Teléfono: 
21 96 38

• SE NECESITAN cama
reros con experiencia. De 22 
a 28 años. Tef. 21 55 83

• BUSCO apartamento 
amueblado en alquiler. Tel- 
5013 38

I^eátaurante

C Salamanca, 12 - Teis. 21 86 7,1 - 21 82 69 ALBACETE

Donativos:
Banco Bilbao Vizcaya, Central, 

Español de Crédito, Hispano Americano,
\ Popular Español, Santander, 
Cajas de Ahorros Confederadas, 

en todas sus Sucursales 
y en las 71 Delegaciones 

de MANOS UNIDAS
• Comité Ejecutivo:
Barquillo, 38 - 2.°. 28004 MADRID 

Tfno. (91)410 75 00

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA 8 HAMBRE
Barquillo, 38-2.“, 28004 MADRID, Tfno, (91) 410 75 00

Nombre _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
•Dirección_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

C,P_ _ _ _ _ Provincia_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Deseo recibir: '^ '"fonroción de MANOS UNIDAS 

□ Impreso de socio coloborodof
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Escándalo durante la actuación de “Los chicos de la playa’' por la ausencia del excéntrico pianista

Jerry Lee Lewis no acudió a su cita 
en el concierto de los ‘‘Beach Boys”

Tina Turner ofreció en Zaragoza un vibrante espectáculo que entusiasmó a los 35.000 congregados

El grupo californiano 
Beach Boys, que actuó en 
Madrid había anunciado 
la presencia de Jerry Lee 
Lewis, pero el pianista no 
se presentó, por lo que al 
final del concierto se pro
dujeron algunos incidentes 
que provocaron la presen
cia de la Policía.

MADRID (Efe).- Buena 
parte del público exigió la 
devolución de las tres mil 
pesetas de la entrada, por 
incumplimiento de contrato. 
Los más exaltados vociferaron 
insultos contra los organiza
dores, al tiempo que daban 
patadas a las vallas protectoras 
y lanzaban botellas de plástico 
al escenario.

Jerry Lee Lewis tiene fama 
de ser un pianista excéntrico. 
Alcanzó una gran polularidad 
a raiz de la película “Gran 
Bola de Fuego”, que recrea 
la historia de su vida dedicada 
al piano y al mundo del rock.

Para su llegada a Oviedo, 
donde actuó el grupo (y donde 
decepcionó a la gran mayoría 
debido a la ausencia del líder), 
antes que en Madrid, Jerry 
Lee Lewis pidió que su habi
tación del hotel estuviera pro
vista de varias botellas de 
Jonhy Walker etiqueta negra, 
películas pornográficas y un 
piano vertical.

El concierto del pasado día 
7, celebrado en el estadio Car
los Tartiere de Oviedo, arrojó

Los “Beach Boys” tuvieron que actuar solos en Madrid

un déficit de más de 33 millo
nes de pesetas, señalaron 
fuentes de la directiva de la 
Sociedad Ovetense de Feste
jos (SOF).

Mike Love, el vocalista de 
“Los chicos de la playa”, habló 
en español en varias ocasiones 
con el humor típico americano 
que le caracteriza, hizo la pre
sentación de sus “cheerlea- 
ders” o animadoras, y comen
tó “nosotros en nuestras can
ciones usamos a las chiquitas 
animadoras que los grupos 
españoles no usan, pero que

existen en todos los deportes 
americanos”.

Las chicas animadoras, con 
su juventud y sus volteretas 
laterales en mitad del espec
táculo, dieron bastante vida al 
grupo, que ya tiene la voz y 
el ritmo un poco cansado, por 
su edad o quizás por los con
tinuos cambios estructurales 
que se ha visto forzado a tener 
según sus diversas épocas.

Por otro lado, la cantante 
estadounidense Tina Turner 
congregó en la noche del mar
tes en el estadio zaragozano

de la Romareda a unos 35.000 
espectadores que soportaron 
el frío alentados por la música 
y el espectáculo de la rockera. 
Tina Turner aterrizó en Zara
goza a bordo de su “nave 
espacial”, y desde los primeros 
compases del concierto el 
entusiasta público comenzó a 
vibrar de un espectáculo de 
luces, fuegos artificiales y soni
do estudiado a la perfección 
para mantener la euforia al 
máximo durante la hora y 
media que duró el recital.

Teloneros de lujo

La “vieja leona” comenzó 
el recital, tras una aparción 
estelar desde lo alto de una 
escalinata, con el tema 
“Steamy Windows”, pero poco 
tuvo que hacer para calentar 
los ánimos del público, que 
antes ya había disfrutado de 
la música de unos teloneros 
de lujo, “El Ultimo de la Fila”. 
Tina Turner, en la que puede 
ser una de sus últimas actua
ciones, cumplió con los pro
nósticos y convenció con su 
voz e incesante movimiento a 
un público variopinto que no 
tuvo más quehaceres durante 
el recital que el de divertirse 
y bailar al ritmo que impuso 
“la rockera más joven”, por
que la organización y un 
importante despliegue de 
seguridad se encargaron de 
que en La Romareda sólo 
hubiera música en esta inol
vidable velada.

Cumpleaños

Javier Sáenz Cosculluela.

Hoy, día 11, cumplen

§j
V

años
-JAVIER SAENZ COSCU
LLUELA, ministro de Obras 
Publicas y Urbanismo, 46

-ALBERTO VAZQUEZ
FIGUEROA, novelista, 54

-EUGENIO, humorista, 49
JAIME CAMINO, director 

de cine, 54.
JOSEFINA CARLOTA, prin

cesa de Bélgica, 63
JORDI VILLACAMPA, juga

dor de baloncesto, 27.
-JOSE LOIRA RUA, Direc

tor Gral. Pesca, 41.
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Los organizadores del festival presentan ocho largo*”®

Simon

I Festival Internacional de Cine Europa
PARIS (Efe).- El director 

| español Pedro Almodóvar reci- 
í birá un homenaje en el Primer 
: Festival Internacional del Cine 
' Europeo, que se inaugurará el 
! próximo sábado en la ciudad 

balnearia francesa de La Baule, 
470 kilómetros al oeste de París.

Los organizadores del certa- 
¡ men han realizado un esfuerzo 

considerable para poder presen
tar, fuera de concurso, ocho lar
gometrajes rodados por Almo- 

i dóvar, entre los que figuran 
“Laberinto de Pasiones”, de 
1982 y todavía inédito en Fran
cia, y “¡Atame!”, su filme más' 
reciente.

‘Atante”, su última película

Los críticos cinematográficos 
interpretaron como un hecho 
significativo la inclusión de “¡A- 
tame!” en el programa del 
Festival.

Recordaron que, pese a la 
calurosa acogida que recibió 
por parte de la crítica mundial, 
la censura de Estados Unidos 
clasificó esta película en la cate
goría “X”, lo que implica 
excluiría de toda promoción a

través de la prensa y, en espe
cial, de la televisión de ese país.

Además de España, otras tre
ce naciones estarán presentes 
en el certamen de La Baule: 
Alemania, Austria, Dinamarca, 
Finlandia, Francia, Gran Bre
taña, Holanda, Irlanda, Italia, 
Portugal, Suecia, Suiza y Tur
quía.

Junto a obras de realizadores 
consagrados como figuras señe
ras del Viejo Continente, el 
Festival de La Baule presentará 
valores aún poco conocidos o 
prácticamente desconocidos.

El cine portugués revelará a 
una joven cineasta, Rita Aze
vedo Gomes, de quien se pro
yectará “0 Som de Terra a 
Tremer”.

La nueva generación de la 
pantalla escandinava estará 
representada por “Manden Der 
Ville Vaere Skyldig”, de Ole 
Roos (Dinamarca), “Rapsy and 
Dolly”, de Matti Ijas (Finlan
dia), y “Den Hemliga Vannen”, 
de Marie-Louise Ekman (Sue
cia).

El veterano Dino Risi estará 
presente con la producción ita
liana “Tolgo il Disturbio”, Pat

I-

OConnor con la irlandesa 
“Fools of Fortune” y Silvio Sol- 
dini, con “LAria Serena DellO- 
vest”, una coproducción ita^ 
lo-suiza.

En Estados Unidos otro 
cineasta, el británico Richard 
Stanley, un prometedor director 
novel de 25 años, ha sido repu
diado en este país con la cali-

futura, la 
filme viene ^. 
montaje, ,,e t , ,<’' 
Trigg, y- * atan'’

M.C.D.2022
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Triitf»ft, Tribuna TELEVISION

El espacio “Un día es un día” nos presenta al más popular héroe del cine, Superman

1 El actor norteamericano Christopher 
| Reeve, invitado estelar de Angel Casas

J^spiral, detrás de la noticia” ofrece un dramático reportaje sobre la prostitución infantil en España

iCoW^

) invesí. 
negt>*

^?^^ ^^^^^^cricano Christopher Reeve, el más 
Superman de cuantos en la historia ha habido, 

^ invitado “estrella” de Angel Casas en su pro- 
™a Va día es un día”, al que también acudirán 

^^ ^^^^^ ^ílll^**>' “Pato” Alvarez y el 
obert Englund. Christopher Reeve, al que los

telespectadores de TVE pudieron ver recientemeate ea 
el papel del comandante John Dodge en la serie “La 
gran evasión”, ha dedicado 29 de sus 38 años recién 
cumplidos al teatro y al cine, a pesar de que para 
el gran público comenzó a existir en 1978, cuando pro
tagonizó la primera parte de “Supermán”.

• “Set-

“Perros de paja” 
y “Nana” 
destacan en la 
oferta 
cinematográfica

‘WJRID (Efe).- Hijo de 
P fesor de universidad y 

menzó ^^^^'^^^^ ^^ prensa, 
1 ^ ‘"^e’'esarse por el

-.^‘®’’ acogida por la

* debuta ^’° oportunidad 
a tan tierna edad

• o , n of the

?*«*«*?*!?
^’udicato de 

aprendJí "^^^^ comenzaba 
'^'Í>iEnw'J' "” "’ Teatro 
^^^- Bsgrad® ’^^’^s 17 años, 

‘" Princeton

AAW^’^ Playhouse de
isatis
lidos ¿'

a.

Sfc^ 1" p°p“>a- 

^ en la '”'’^ '^® ®'" 
^*1 “Lova ^® ^^'c- 
^“ 10 que ? y fue 
^os traban P^Porcionó 
^elft^ ^u el teatro, 
^.«.I»7A.'«'« oígra-

esta época, los hermanos Sal- 
kid, que ya llevaban dos años 
buscando un actor, le selec
cionaron para que interpreta
se el papel de Clark Kent en 
“Supermán I”.

Un año después,- en 1978, 
se estrenó la película, dirigida 
por Richard Donner, a la que 
seguiría una segunda parte en 
1980 y una tercera y última, 
por el momento, en 1983.

A pesar de lo difícil que 
parecía, Reeve consiguió des
prenderse de su “caracolillo” 
y maneras de superhéroe, y 
así lo demostró con su papel 
en “Las bostonianas”, de 1984, 
que le proporcionó el reco
nocimiento unánime de la crí
tica.

Sus últimos trabajos han 
sido en el teatro con la obra 
de Tennesee Williams “Vera
no y humo”, y un papel en 
la película “Interferencias”.

Christopher Reeve encamó a Superman.
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 l 1 Entrevista a Fredy

El espacio de la segunda 
cadena “Jueves cine” emite a 
las 22.15 “Perros de paja”, un 
filme de Sam Peckinpah, vio
lenta historia protagonizada por 
Dustin Hoffman, Susan George 
y Peter Vaughan. Un joven 
matrimonio se instala en un 
apacible pueblo escocés para 
poder trabajár con cierta tran
quilidad.

Uno de los habitantes del 
lugar conoce a la mujer por una 
relación pasada, lo que despier
ta el apetito sexual de un grupo 
de agresivos muchachos. El 
marido asiste a diversos episo
dios humillantes con cierta 
cobardía, pero la tensión estalla. 
Por la primera cadena a la 01.00 
de la madrugada se proyecta 
“La juguetería mágica,' dirigida 
por David Wheatley en 1986. 
Tres niños huérfanos viven con 
su tío Philip en Londres, donde 
regenta una tienda de juguetes. 
Con su árido carácter, tiene 
aterrados a tres irlandeses que 
trabajan para él. Los niños reac
cionan y se unen a los irlandeses 
para reivindicar su derecho a 
ser felices. Encabezan el reparto 
Tom Bell, Caroline Milmoe y 
Kilian McKenna. A las 2.45, 
también por TVE-1, se emite 
“Nana”, rodada en 1954 por 
Dorothy Arzner e interpretada 
por Anna Sten, Richard Ben
nett, Reginald Owen y Lionel 
Atwill. La acción se sitúa en 
el París de 1868, donde una chi
ca huérfana despierta el interés 
de un empresario teatral que 
se empeña en convertiría en 
actriz. Todo el mundo asiste a 
la progresión de Nana, que salta 
a la fama en poco tiempo.

Elm Street”,
El nuevo espacio “Espiral, 

detras de la noticia” emitirá 
hoy un dramático reportaje 
sobre la red de prostitución 
infantil en España. Este pro
grama de la segunda cadena 
emitirá también un documen
to sobre la situación de los 
presos políticos en Chile, con 
imágenes por primera vez de 
las cárceles de este país.

colombiano William “Pato” 
Alvarez, encargado de la pre
paración de Javier y Emilio 
Sánchez Vicario y de Sergio 
Casal.

El punto final lo pondrá 
una entrevista con el actor 
Robert Englund, más conoci
do por su demoníaco papel 
como Fredy Kruger en las 
numerosas “segundas partes” 
de la película “Pesadilla en

. y Wal-

» 1'’ Wlícuia
^P^nno 14, 'Alerta Roja:

^cne. Durante

rez

Angel Casas hablará tam
bién en el programa; que con
tará con las actuaciones musi
cales de Azúcar Moreno, Dun
can Dhu y Renato Carossone, 
con el entrenador de tenis
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SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
08,30.- ERASE UNA

VEZ...LA VIDA
09,00.- TV EDUCATIVA
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA

Owen.
París, 1868. Nana, huérfana 

y pobre, ha despertado el inte
rés de un poderoso empresario 
teatral que pretende convertiría 
en actriz y cantante de éxito.

04,40.- BALLETS TROKA- 
DERO DE MONTECARLO

05,40.- DOCUMENTAL
07,30.- ENTRE LINEAS

Daniel el Grande, jefe del Sin
dicato” de Nueva York, es ase
sinado. Muchos se creen sus 
sucesores, pero el gran Daniel 
realiza otra de sus piruetas 
geniales: deja como heredera 
universal a su hija Rosamarie.

17,35.- CORTOMETRAJE
“Con flores a María”
18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
1835.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
- BALONCESTO
- GOLF
20,00.- NOTICIAS

“Perros de Paja”
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19,35.- KUNG-FU
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- FALCON CREST
22,15.- EL PRIMl-JUEGO
22,30.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- FESTIVAL DE CINE

DE VALENCIA
01,00.- HELENA
01,30.- TELEFILME
“La juguetería mágica” 

1986103
03,15.- LARGOMETRAJE
“Nana” 1954 - 83
Dirección: Dorothy Arzner
Intérpretes: Anna Sten, 

Richard Bennett, Reginald

13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO
14,00.- DIBUJA - 2
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
EL CIRCO AMBULANTE: 

“Pablo”
15,30.-DOCUMENTAL
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“El que ríe el último” 1956 

- 74
Dirección y guión: Blake

Edwards
Intérpretes: Frankie Laine, 

Lucy Marlow.
A finales de lo.s años veinte, “Falcon Crest”

21,00.- TVE 2 NOTICIAS
21,15.- DETRAS DE LA 

NOTICIA
22,20.- JUEVES CINE
“Perros de paja” 1971 - 101 
Dirección: Sam Peckinpah 
Intérpretes: Dustin Hoffman, 

Susan George, Peter Vaughan.
David, joven matemático nor

teamericano, se instala, en com
pañía de su esposa Emy, en un 
pueblecito escocés. Busca la 
tranquilidad y aislamiento nece
sarios para sus investigaciones. 
Emy, que de soltera mantuvo 
relaciones con uno de los habi
tantes del lugar, provoca los 
deseos de un grupo de violentos 
muchachos.

00,25.- METROPOLIS
01,00.- ULTIMA SESION
“Salut i forca al canut” 1979 

- 93
Dirección: Francesc Bell

munt
Intérpretes: Juanjo Puigcor

bé, Alicia Orozco, Isabel Mes- 
tres.

Juan, sexólogo, lleva años 
casadó con Laura. Un día ella 
le confiesa que desde hace tiem
po se acuesta con Luis, uno de 
sus amigos. Juan no parece 
preocuparse, pero en el cum
pleaños de Laura da una cena 
y anuncia a los presentes -Luis 
y su mujer entre ellos que ha 
hecho tomar a todos un fuerte 
afrodisiaco.

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Roban un millón 
de pesetas en 
una sucursal del 
Banco Central 
de Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe).- 
Un individuo, armado con un 
revólver y con el rostro cubierto 
por una media, se apoderó de 
un millón de pesetas de una 
sucursal del Banco Central en 
Guadalajara capital, tras intimi
dar a un empleado del banco.

Según informó el Gobierno 
Civil de Guadalajara, el robo 
ocurrió a las 14.00 horas del 
martes en la entidad bancaria, 
ubicada en el número 44 de 
la calle Virgen del Amparo y 
se desconoce el método 
empleado por el atracador para 
darse a la huída.

Las mismas fuentes señalaron 
que “tras conocerse el hecho, 
la Guardia. Civil y la Policía 
Nacional montaron los dispo
sitivos previstos para estos 
casos”.

Por otra parte, un hombre 
de 77 años resultó muerto, y 
otro de 70 herido grave, en un 
accidente de tráfico registrado 
en el término municipal de 
Campillo de Altobuey, en la 
provincia de Cuenca.

Los empleados 
públicos 
del SENPA 
paralizarán sus 
actividades

L.T.

Los empleados públicos del 
SENPA paralizarán totalmente 
sus actividades profesionales, en 
demanda de reivindicaciones 
planteadas ante este organismo 
y el Ministerio de Agricultura 
que no han recibido respuesta.

La Federación sindical de 
empleados del SENPA-CSIF ha 
convocado para la próxima 
semana una primera serie de 
medidas de presión que -sin lle
gar aún a la huelga- paralizará 
actividades tan urgentes e 
importantes como la interven
ción, recepción y compra de 
cereales y su expedición y venta, 
así como en el algodón, el con
trol y pago de ayudas a las legu
minosas, cítricos para la trans
formación, controles y compro
baciones para el pago de ayudas 
al almacenamiento de carnes y 
mantequillas, así como recep
ción y compra de los cuantiosos 
excedentes, y ayudas al trigo 
duro, arroz, etc.

Los empleados públicos del 
SENPA reclaman, entre otras 
cosas, el pago inmediato de can
tidades que se les adeudan des
de años atrás (con intereses de 
demora) y el reconocimiento 
del complemento de disponibi
lidad o el de toxicidad (inne
gable en condiciones de tra
bajo).
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Los pensionistas, de vacaciones.- Un centenar de pensionistas de nuestra provincia 
podrán disfrutar de unas merecidas vacaciones en Andalucía, totalmente gratis. La iniciativa 
parte de la Caja de Ahorros de Albacete, que ha sorteado cien viajes a la Costa del 
Sol entre sus clientes jubilados. Este domingo saldrá el primer grupo de afortunados que 
cambiará de aires unos días e intentará “ligar bronce”, ahora que los nubarrones son frecuentes 
por estas tierras.

Hoy se firma el convenio

cobertura de TV en la r^s *
L.T.

1

Ayer hablábamos de lo 
mal que se lo monta la Base 
Aérea de Los Llanos con los 
medios informativos de 
Albacete, a los que desprecia 
cuando le viene en gana y 
a los que llama cuando le 
conviene.

Y hoy nos tenemos que 
refirir forzosamente a nues
tro estimado concejal de 
Deportes del Ayuntamiento, 
Vicente López, y al gerente 
del Instituto Municipal, 
Ricardo Leiva: Son unos 
informales.

* * *
Primero anuncian su pre

sencia en las instalaciones 
del Estadio Municipal para 
darnos a conocer la marcha 
de las obras. Luego, no apa
recen. ¿A qué juegan? ¿Es 
al escondite? Vale, vale. 

***
Por cierto, que las pistas 

de atletismo pueden dar 
mucho de qué hablar. Des
pués de la -inversión millo
naria, habrá que ver si hay 
homologación de la Federa
ción Española. 

* * *
En el Circuito de Velo

cidad anuncian pruebas para 
el próximo viernes. Lo orga
niza el Motor Club Alicante, 
pero poco más se sabe.

* * *
La ONCE nos invade con 

su “cupón”. Están instalando 
kioskos por todos los rinco
nes de la ciudad y no vamos 
a tener más remedio que 
estar pendientes del “cupo- 
nazo”. Ya se nota aquí tam-

Vicente López.

bién la mano de Durán, ya.
* * *

El informe universitario 
del catedrático Miguel Pana
dero coincide con los plan
teamientos de Izquierda 
Unida en la distribución de 
barrios, y más concretamente 
con el dé “El Ensanche”.

* * *
Por supuesto, no le ha gus

tado nada el tema al Grupo 
Socialista del Ayuntamiento 
quien, a través del concejal 
Meneses ha señalado que “el 
informe tiene gato encerra
do”.

* * *
Se ve que todo lo que no 

sea barrer para la “casa 
común de la izquierda” es 
que tiene gato, perro y ali
mañas encerradas.
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La UCE eágt 
desaparición 1 
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de las cániai^

parición del término « 
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Cámaras de la W 
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Hoy jueves, a las 13,30 horas, 
en el Palacio de Fuensalida y 
en presencia del presidente de 
la Junta José Bono y del minis
tro de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones, José Barrio- 
nuevo, se firmará el convenio 
entre la Junta de Comunidades 
de Catilla-La Mancha y el Ente 
Público Retevisión para la 
extensión de la cobertura de la 
Televisión pública y privada en 
la región.

Este nuevo convenio especí
fico, que será firmado por el 
Consejero de Presidencia Ale
jandro Alonso y el presidente 
del Consejo de Administración 
de Retevisión, Javier Nadal, es 
el segundo qúe se firma en este 
año como desarrollo del Con
venio Marco de colaboración 
del 12 de marzo de 1990.

La Junta de Comunidades y 
Retevisión han considerado 
conveninte ejecutar conjunta
mente y al mismo tiempo las 
obras y actuaciones destinadas 
tanto a TV públicas como a 
privadas para optimizar esfuer
zos y evitar problemas técnicos.

Las nuevas fechas previstas 
de entrada en funcionamiento 
de las televisiones privadas en
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